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ESTUDIO BÍBLICO #319
DOMINGO, 25 DE JUNIO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Muy buenos días a todos los presentes y los que están 
conectados a través del satélite Amazonas o de internet; allá 
también en Barcelona, Venezuela, donde se encuentra el 
misionero Miguel Bermúdez Marín: en la congregación que 
pastorea el reverendo Jesús Barrolleta, y todos los hermanos 
allá: Que Dios los bendiga grandemente, y les siga abriendo 
Dios el entendimiento, las Escrituras, para seguir en este tiempo 
preparándonos para nuestra transformación.
 Y a todos los aquí presentes, que están de los diferentes 
países y los de Puerto Rico también: Que Dios les bendiga 
grandemente.

Buscamos en el libro del profeta Joel, en el capítulo 3, verso 
11 en adelante, dice:

 11 Juntaos y venid, naciones todas de alrededor, y 
congregaos; haz venir allí, oh Jehová, a tus fuertes.
 12 Despiértense las naciones, y suban al valle de 
Josafat; porque allí me sentaré para juzgar a todas las 
naciones de alrededor.
 13 Echad la hoz, porque la mies está ya madura. Venid, 
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descended, porque el lagar está lleno, rebosan las cubas; 
porque mucha es la maldad de ellos.
 14 Muchos pueblos en el valle de la decisión; porque 
cercano está el día de Jehová en el valle de la decisión.
 15 El sol y la luna se oscurecerán, y las estrellas 
retraerán su resplandor.
 16 Y Jehová rugirá desde Sion, y dará su voz desde 
Jerusalén, y temblarán los cielos y la tierra; pero Jehová 
será la esperanza de su pueblo, y la fortaleza de los hijos 
de Israel.

LA REVELACIÓN CONTENIDA
EN LOS SIETE TRUENOS

QUE JUAN ESCUCHÓ
Y LE FUE PROHIBIDO ESCRIBIR

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de abril de 2013

Cayey, Puerto Rico

Escritura: Apocalipsis 10:1-11

[Rev. José B. Pérez] Ese es el tema que estaremos viendo y 
escuchando.

JESÚS PERDIDO, BUSCADO
Y ENCONTRADO EN EL TEMPLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 18 de octubre de 2002
Bogotá, Colombia
	 Y	ahora,	para	este	tiempo	final	hemos	tenido	a	Cristo	
en	Su	Templo,	 Su	 Iglesia,	 durante	 todo	 el	 tiempo	 de	 la	
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Pascua	([JBP] o sea, durante toda la Dispensación de la Gracia).
	 Pero	los	que	han	salido	del	Templo	espiritual	de	Cristo	
para	hacer	sus	propios	sistemas	denominacionales,	se	han	
salido	del	 lugar	donde	está	Cristo	nuestra	Pascua,	y	han	
estado	caminando	rumbo	a	las	metas	que	han	tenido;	pero	
en	este	tiempo	final	se	van	a	dar	cuenta	que	Cristo	no	está,	
que	lo	dejaron	¿dónde?	En	Su	Templo,	Su	Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 47, párrafo 
407, nos dice:

 407 - “228 Ahora, la virgen dormida perdió su lugar, 
sabemos eso. Ella sube en el juicio. Y si ella jamás ha oído 
la verdad, está condenada. Eso es correcto. Usted nunca 
hallará a Jesús en ningún lugar sino donde lo dejó.
 229 Judas podría venir… Recuerde. ‘Las vírgenes 
dormidas (dice usted), ¿podrán ser inspiradas del 
diablo?’. ¡Absolutamente! ‘¿Todavía viviendo limpias?’. 
Sí señor. Judas lo hizo”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “JESÚS PERDIDO, BUSCADO Y ENCONTRADO EN 
EL TEMPLO”]:

 [WSS]	Ahora,	encontramos	que	para	poder	encontrar	
a	Cristo,	buscarlo	y	encontrarlo…;	que	es	lo	que	sucederá,	
lo	cual	es	las	vírgenes	insensatas	buscando	aceite;	porque	
el	Aceite	lo	tiene	Cristo,	el	Espíritu	Santo,	y	Él	está	en	Su	
Iglesia.
 Y	 ahora,	 ¿dónde	 verán	 los	 hebreos	 a	Cristo,	 el	 cual	
dejaron	 también	 ellos,	 lo	 rechazaron	 y	 lo	 dejaron?	 Lo	
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encontrarán	 en	 el	 Templo.	 ¿Cómo	 lo	 encontraron	 allá?	
Hablando	con	los	doctores	de	la	Ley1.	Lo	van	a	encontrar	
en	 esta	 Tercera	 Etapa	 hablando	 la	 Palabra	 de	 sabiduría	
y	 gracia	 y	 revelación	 divina,	 y	 también	 cumpliendo	 los	
milagros	 y	 maravillas	 que	 están	 prometidos	 para	 esa	
Tercera Etapa.
 [JBP] Primero, hablando la Palabra; y luego, los milagros. 
O sea que estará siendo predicada la Palabra, la cual es la Fe 
de Rapto, y luego es que se verán pronto los milagros físicos. 
Pero lo primero es el milagro del abrir la Palabra, la revelación, 
luego vendrá la vindicación de que esa Palabra es ASÍ DICE EL 
SEÑOR.

[Rev. José B. Pérez] Él, en un escrito de un estudio bíblico, en 
la Escritura de Joel, capítulo 2, verso 15 al 17…; y leemos esa 
Escritura para ver allí también lo que él escribió: Joel, capítulo 
2, verso 15, dice:

 15 Tocad trompeta en Sion, proclamad 
ayuno, convocad asamblea.
 16 Reunid al pueblo, santificad la reunión, 
juntad a los ancianos, congregad a los niños 
y a los que maman, salga de su cámara el 
novio, y de su tálamo la novia.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «Lev. 25:8-13».

 17 Entre la entrada y el altar lloren los sacerdotes 
ministros de Jehová, y digan: Perdona, oh Jehová, a tu 
pueblo, y no entregues al oprobio tu heredad, para que 

1 San Lucas 2:41-46
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las naciones se enseñoreen de ella. ¿Por qué han de decir 
entre los pueblos: Dónde está su Dios?

[JBP] Y él escribe allí, en ese 
estudio bíblico:

[WSS] «Eliseo dijo: ¿Dónde 
está el Dios de Elías?
 2 Corintios 2:13-15.
 ¿Y dónde está el Dios de 
Abraham, Moisés y de los 
profetas, de Jesús, de los 
apóstoles, de los 7 mensajeros, 
de WMB?, ¿dónde está hoy?
 Estará en una Gran Carpa 
Catedral, como la vio en visión 
WMB. Allí va a estar el Dios de 
Elías, el Dios de WMB».

[JBP] ¿Dónde está el Dios de 
Elías? ¡Aquí! En una Gran Carpa 
Catedral.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “JESÚS PERDIDO, BUSCADO Y ENCONTRADO EN 
EL TEMPLO”]:

 [WSS]	Ahí	es	donde	lo	van	a	encontrar	los	hebreos,	y	
van	a	decir:	“Este	es	el	que	nosotros	estamos	buscando	y	
esperando”,	y	van	a	conocer	el	misterio	por	qué	Él	estará	
ahí	en	Su	Templo.
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	 Ellos	pensaron	que	solamente	el	templo	que	estaba	en	
Jerusalén	era	el	Templo	de	Dios,	pero	ya	ese	templo	fue	
destruido;	y	ahora	Dios	tiene	un	Nuevo	Templo,	que	es	la	
Iglesia	del	Señor	Jesucristo.
  ¿A	dónde	vendrá	el	Señor	en	Su	Segunda	Venida?	A	
Su	Templo.
	 (…)	 Y	 ahora,	 ¿para	 qué	 Cristo	 traerá	 el	 Título	 de	
Propiedad	y	se	lo	entregará	a	un	hombre?	Para	que	se	lo	
coma	y	se	haga	—el	Título	de	Propiedad	y	ese	hombre,	ese	
profeta—,	se	hagan	uno,	se	haga	carne	en	él	la	Palabra;	y	
en	él	se	cumpla	esa	Palabra,	Cristo	la	cumpla	en	él;	y	así	
sea	restaurada	a	la	raza	humana	el	Título	de	Propiedad	de	
los	Cielos	y	de	la	Tierra.
 Vean,	Cristo	lo	toma	en	el	Cielo	y	no	se	lo	come	Él,	lo	
trae	para	entregárselo	a	un	hombre.
	 Porque	el	Título	de	Propiedad	fue	dado	a	Adán	(al	ser	
humano,	 a	 un	 hombre),	 pero	 él	 no	 tuvo	 el	 tiempo	 para	
comerse	ese	Título	de	Propiedad;	 le	 fue	quitado	cuando	
pecó. Pero	para	este	 tiempo	se	 lo	comerá	un	hombre,	al	
cual	Cristo	se	lo	entregará	en	este	tiempo	final,	y	tiene	que	
ser	un	profeta	dispensacional.
	 El	primer	profeta	dispensacional	(Adán)	lo	tuvo,	pero	
perdió	 el	 derecho	 a	 comérselo	 porque	 pecó,	 y	 no	 pudo	
comer	del	Árbol	de	la	Vida.	El	segundo	Adán	lo	toma	en	
el	Cielo,	lo	abre,	y	luego	lo	trae	a	la	Tierra	y	se	lo	entrega	
al	último	profeta,	un	profeta	dispensacional.
	 El	primer	profeta	dispensacional	 lo	perdió,	perdió	el	
derecho	a	ese	Título;	y	el	último	profeta	dispensacional	
obtiene	 ese	 Título	 de	 Propiedad;	 y	 por	 consiguiente	
obtendrá	todos	los	beneficios,	las	bendiciones	que	hay	en	
ese	Título	de	Propiedad.
 Por	eso	Adán	no	pudo	ser	adoptado:	porque	no	recibió,	



Estudio Bíblico #319 9

no	se	comió	ese	Título	de	Propiedad;	le	fue	quitado	de	su	
mano	cuando	pecó.
 Pero	en	este	tiempo	final,	con	el	Título	de	Propiedad	
viene	la	adopción,	no	solamente	de	ese	mensajero	séptimo	
sino	de	todos	los	escogidos	que	estarán	con	él	brazo	a	brazo	
trabajando	en	la	Obra	de	Cristo,	ministros	y	hermanos	en	
las	diferentes	congregaciones.
 [JBP] Vean, los que estarán brazo a brazo. Es como cuando 
se lleva a cabo en las campañas políticas. Por ejemplo, hay un 
grupo de personas que ayudan a ese candidato a que suba a 
esa posición. Y cuando gana, todo ese staff lo coloca a su lado.
 Vean, así es en cada edad y en cada dispensación. Y los que 
Él tendrá a Su lado serán los escogidos de la Edad de la Piedra 
Angular, que estarán brazo a brazo con Él para establecer ese 
Reino del Mesías-Príncipe en este planeta Tierra.
 Esos son los más cercanos a Cristo. ¿Y quiénes somos? 
Nosotros. Somos los de la Edad de la Piedra Angular.
 [WSS]	Y	 cuando	 ya	 estemos	 restaurados,	 estaremos	
a	 imagen	 y	 semejanza	 de	 Jesucristo	 nuestro	 Salvador,	
estaremos	a	 la	 imagen	y	 semejanza	que	Adán	 tenía	que	
obtener	y	no	lo	obtuvo.
	 Porque	Adán	tenía	que	esperar	para	comer	del	Árbol	
de	la	Vida,	comerse	el	Título	de	Propiedad,	y	ser	adoptado	
y	 ser	 transformado;	pero	no	 llegó	a	 esa	 transformación,	
más	 bien	 perdió	 ese	 derecho	 y	 cayó;	 por	 lo	 tanto	 entró	
la	muerte	a	Adán ([JBP] o sea, murió);	en	vez	de	entrar	la	
transformación	y	vida	eterna	en	el	cuerpo	físico,	entró	la	
muerte.
 [JBP] Y así ha ocurrido con cada mensajero que Dios ha 
enviado, ha llegado el momento en que tiene que partir porque 
le ha llegado su tiempo. Sigue diciendo:
	 [WSS]	Pero	para	este	tiempo	final,	físicamente	entrará	
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a	nosotros	también	la	adopción	y	vida	eterna	física	cuando	
seamos	transformados;	para	eso	se	requiere	que	el	Título	
de	Propiedad	sea	tomado	en	el	Cielo,	abierto	en	el	Cielo	
por	Cristo,	y	traído	a	la	Tierra	y	entregado	a	un	hombre	
que	se	lo	coma;	y	bajo	el	ministerio	de	ese	mensajero	será	
que	 todas	estas	cosas	grandes	y	maravillosas	sucederán;	
y	 vendrá	 la	 resurrección	 de	 los	 muertos	 en	 Cristo	 y	 la	
transformación	de	nosotros	los	que	vivimos.
	 Y	ahora,	no	les	puedo	hablar	más	abiertamente	acerca	
de	estas	cosas,	porque	están	dentro	del	Séptimo	Sello	y	
bajo	los	Siete	Truenos,	y	no	deben	ser	interrumpidas.

[Rev. José B. Pérez] En un escrito de una libreta él escribe2:

2  Estudio Bíblico #260, 2022/dic/02 (viernes), pág. 15 del (f) (T1)
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[WSS] «Ahora son los 7 Truenos de Apoc. 10:1-11 los 
que abren el 7mo Sello; y así se abre la Disp. del Reino 
y comienza la Edad de la Piedra Angular, y es predicado 
el misterio del 7mo Sello, la 2da Venida de Cristo en Su 
Ángel Mensajero, revelado como el León de la tribu de 
Judá, Rey de reyes y Señor de señores, en Su Obra de 
Reclamo».

LO SOBRENATURAL DE LA OBRA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 27 de septiembre de 2008
Cayey, Puerto Rico
	 Hay	una	promesa	grande,	y	esa	se	va	a	llevar	a	cabo;	
y	está	 ligada	a	una	visión.	Si	ya	en	la	visión,	donde	fue	
transportado	el	reverendo	William	Branham,	él	vio	 todo	
eso	 (lo	 cual	 fue	 siendo	 transportado	 al	 futuro,	 él	 vio	 el	
futuro),	y	lo	vio	que	ya	estaba	funcionando,	y	vio	que	ya	se	
estaban	 llevando	 actividades,	 predicación,	 llamamientos	
al	altar,	oración	por	los	enfermos	y	todas	esas	cosas…	Y	
eso	no	se	logra	en	un	solo	día.
	 ¿Cuántos	días	tardarían	para	preparar	esa	carpa?,	¿para	
obtener	el	dinero	para	todo	ese	trabajo?	¿Para	el	terreno,	
para	las	sillas,	para	el	sonido…?	Y	no	se	sabe	si	tenía	aire	
acondicionado	o	no,	de	ahí	no	nos	contó	nada;	lo	único:	
que	 él	 vio	una	fila	grande	que	 llegaba	hasta	 la	 calle,	 se	
salía	y	era	interminable;	o	sea,	vio	algo	grande.
	 Para	que	haya	algo	así,	tiene	que	tomar	un	tiempo;	y	
por	consiguiente	tiene	que	haber	un	hombre	escogido	por	
Dios	para	ese	trabajo;	y	por	consiguiente	tiene	que	ser	el	
mensajero	para	ese	tiempo.	Y	por	cuanto	es	la	más	grande	
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manifestación	de	Dios	que	está	prometida,	 tiene	que	ser	
un	mensajero	dispensacional.
	 Y	 por	 consiguiente,	 tiene	 que	 haber	 un	 hombre	 que	
lo	crea	y	un	pueblo	que	lo	crea	para	trabajar,	para	que	se	
haga	realidad;	porque	Dios	no	usa	sino	a	los	hombres	para	
cumplir	Su	propósito.

[JBP] Un poquito más adelante dice:

	 [WSS]	(…)	Y	en	el	mensaje	“¡Una	vez	más,	Señor!”,	
donde	habla	acerca	de	Sansón,	que	dijo:	“¡Señor,	una	vez	
más,	solamente	una	vez	más!”3,	porque	quería	tumbar	el	
templo	aquel	(pagano)	de	Dagón.	Y	Dios	le	permitió	eso;	y	
murieron	más,	muriendo	Sansón,	que	todos	los	que	habían	
muerto	o	todos	los	que	había	matado	estando	él	vivo.
 [JBP] Eso también en… Vean, en Apocalipsis, capítulo 
11, dice que allí murieron siete mil en número. Luego del final 
de ese ministerio, dice que hubo un terremoto y murieron en 
número siete mil. Dice:
 “[365] Sabemos que será fuera de tiempo, y que no 
habrá ningún arrepentimiento, ya estará demasiado fuera 
de su alcance”4.
 [JBP] O sea, “fuera de tiempo” es que ya no va a haber 
redención.
 Dice el hermano William:
 [WSS]	Y	ahora,	estando	la	Iglesia	aquí	será	ya	fuera	
de	 tiempo.	 Es	 que	 la	 Dispensación	 de	 la	 Gracia	 habrá	
finalizado,	Cristo	habrá	salido	del	Trono	del	Padre	y	ya	no	
estará	 como	 Intercesor;	 y	 por	 consiguiente	 la	 redención	

3 Jueces 16:28-30
4 SPN61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, pág. 50, 
párrs. 365-366
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habrá	cesado.	Y	por	consiguiente:	Apocalipsis	10,	donde	
dice	que	“el	Ángel	levantó	Su	diestra	al	Cielo	y	juró	por	
el	que	vive	por	los	siglos	de	los	siglos	que	el	tiempo	no	
será	 más”.	 El	 tiempo	 (¿qué?)	 de	 redención,	 el	 tiempo	
de	 salvación,	 para	 nacer	 a	 través	 de	 la	 predicación	 del	
Evangelio.
	 Sigue	diciendo:
 “[365] Pero ¡Señor, demuestra Tu poder…!”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Los Sellos nos dice el 
hermano Branham, en la página 101 (abajo dice):

 26.	 Entonces	 el	 Libro	 es	 una	 revelación;	 y	 una	
revelación	es	algo	que	es	dado	a	conocer	 tocante	a	algo	
previamente	oculto,	es	algo	revelado.	Y	ahora,	note	bien	
para	 que	 no	 se	 le	 olvide:	 Este	 Libro	 está	 cerrado	 hasta	
los	 últimos	 tiempos,	 el	misterio	 del	 asunto	 está	 cerrado	

hasta	 los	 últimos	 tiempos;	 hallamos	 eso	
aquí	 en	 las	 Escrituras.	 Los	misterios	 del	
Libro	son	revelados	cuando	los	Sellos	son	
abiertos.	Y	cuando	los	Sellos	son	abiertos	
completamente,	 entonces	 el	 tiempo	 de	
la	 redención	cesa	porque	el	Cordero	sale	
del	 lugar	 de	 intercesión	para	 reclamar	 lo	
Suyo.	Él	es	el	Mediador	entre	Dios	y	los	
hombres,	pero	cuando	sucede	la	verdadera	
revelación	en	cuanto	a	los	Sellos,	cuando	
se	 empieza	 a	 abrir,	 el	 Cordero	 está	
saliendo	del	Santuario.	Eso	es	conforme	a	
la	Palabra,	así	lo	vimos	anoche.	Él	vino	de	
en	medio	del	Trono	y	tomó	el	Libro	([JBP] 
y él escribe allí): [WSS] «la Intercesión» 
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([JBP] y escribe): [WSS] «cuando los Sellos son abiertos 
completamente». Entonces	ya	no	es	Mediador,	pues	aun	
allá	lo	llamaron	el	“LEÓN”,	y	ese	es	el	Rey;	por	eso	ya	no	
es	Mediador.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “LO SOBRENATURAL DE LA OBRA 
DE DIOS”]:

 [WSS] “[365] Pero ¡Señor, demuestra Tu poder…!”.
 [JBP] Y ahora cita de la página 24 del mensaje “PERFECTA 
FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”, y va a leer ahí; dice el 
hermano William:
	 [WSS]	Como	se	han	burlado	 tanto	de	 los	cristianos,	
ahora	el	hermano	Branham	pide	que	Dios	demuestre	Su	
poder.	Pero	vean5:
 “[365] ¡… llena esos vasos y sacude este mundo como 
jamás ha sido sacudido! (¿Ve?	Lo	más	grande). Entonces 
llévate a Tu Iglesia. Y deja este mundo en confusión tal y 
como está ahora. ¡Oh, Dios!, están batallando.
 366 Luego, sabemos que el Gran Espíritu vendrá a los 
judíos (o	sea,	el	Espíritu	Santo	se	irá	a	los	judíos) ([JBP] 
Ahora ¿cómo el Espíritu Santo va a los judíos? Por un profeta). 

5 La lectura que hace el Rev. JBP de esta porción del párrafo 365 
[“Perfecta fuerza por perfecta debilidad”], es conforme a como aparece 
en el libro de Citas, pág. 60, párr. 525:
 525 - [365] Pero muestra Tu poder, Señor. Llena esos vasos y sacude 
este mundo como nunca ha sido sacudido antes. Lleva Tu Iglesia 
entonces. / [373] Ahora, yo oro por que Tú sacudas este mundo con ellos, 
unos cuantos días antes de la Venida del Señor.
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Porque hemos visto los 144.000 parados sobre el monte 
Sinaí, parados juntos con el Cordero	(eso	es	Apocalipsis	
14), pero la Novia ya estaba en el Cielo. Ella ya había 
sido levantada, y el Cordero había vuelto (como José) 
para darse a conocer a Su pueblo”.
	 Y	 ahora,	 ustedes	 pueden	 ver	 que	 antes	 del	 rapto,	
estando	la	Iglesia-Novia	aquí,	va	a	haber	una	manifestación	
grande	del	poder	de	Dios;	eso	será	la	etapa	de	adopción,	
para	 la	 resurrección	 de	 los	muertos	 en	Cristo	 y	 para	 la	
transformación	de	nosotros	los	que	vivimos.
	 En	las	edades	pasadas	ningún	mensajero	fue	adoptado,	
excepto	en	lo	espiritual,	en	donde	todos	los	creyentes	en	
Cristo	 nacidos	 de	 nuevo	 fueron	 adoptados	 en	 el	 campo	
espiritual:	recibiendo	el	cuerpo	angelical.
	 Pero	 para	 el	 Día	 Postrero	 habrá	 uno,	 y	 juntamente	
también	los	creyentes	escogidos	del	Día	Postrero	que	serán	
adoptados	físicamente,	lo	cual	será	la	transformación,	en	
donde	tendrán	el	cuerpo	nuevo,	glorificado.

EL YUGO MATRIMONIAL DE CRISTO
CON SU IGLESIA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de noviembre de 2008
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
	 Y	 ahora,	 hemos	 llegado	 al	 tiempo	 más	 glorioso	 de	
todos:	el	tiempo	del	Lugar	Santísimo	del	Templo	espiritual	
de	Cristo;	ese	es	el	ciclo	divino	para	la	Venida	del	Señor.
	 “Porque	 el	 Señor	 vendrá	 a	 Su	 Templo”,	 dice	 la	
Escritura	 (tanto	en	Hageo,	 capítulo	2,	 como	 también	en	
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Habacuc,	capítulo	2,	y	en	otros	pasajes6	de	la	Escritura).
	 “Y	 vendrá	 el	 Libertador	 a	 Sion,	 el	 cual	 quitará	 la	
impiedad	de	Jacob”.	Capítulo	59	de	 Isaías,	versos	17	al	
21.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en este estudio bíblico de 
este tema de hoy, en la Escritura de San Mateo 17:1-13, vean 
dice (y voy a leerla para ir leyendo también el escrito que hizo 
él en este estudio)… Esto es del mensaje de hoy, y tenemos su 
estudio también aquí. Y dice:

 1 Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan su hermano, y los llevó aparte a un monte alto;

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y el hermano William escribe:
[WSS] «Equivale a la Iglesia, que es el Monte de Dios del 
Nuevo Testamento».
Y escribe: [WSS] «Heb. 12:21-24, 12:25-29, 3:1-6».
Y también al lado una Pirámide y las edades, más grande.

 2 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su 
rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como 
la luz.
 3 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando 
con él.

6  Malaquías 3:1
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 4 Entonces Pedro dijo a Jesús: Señor, bueno es para 
nosotros que estemos aquí; si quieres, hagamos aquí tres 
enramadas: una para ti, otra para Moisés, y otra para 
Elías.
 5 Mientras él aún hablaba, una nube de luz los 
cubrió; y he aquí una 
voz desde la nube, que 
decía: Este es mi Hijo 
amado, en quien tengo 
complacencia; a él oíd.
 6 Al oír esto los 
discípulos, se postraron 
sobre sus rostros, y 
tuvieron gran temor.
 7 Entonces Jesús se 
acercó y los tocó, y dijo: Levantaos, y no temáis.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Equivale a la Voz que clama como ruge un león 
y 7 truenos emiten sus voces en Apoc. 1:10-11, 10:1-11, 
11:1-14, 11:15-19, 6:12-19».

[JBP] Ahora vean, esa Voz que allí en el Monte de la 
Transfiguración clamó y dijo: “Este es Mi Hijo amado, en quien 
tengo complacencia, en quien me complazco morar; a Él oíd”, 
él nos dice que es el equivalente a la Voz de los Siete Truenos 
de Apocalipsis 10.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL YUGO MATRIMONIAL DE CRISTO CON SU 
IGLESIA”]:
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	 [WSS]	Y	así	por	el	estilo,	podemos	ver	otras	Escrituras	
que	corresponden	a	 este	 tiempo	final;	y	 aunque	algunas	
de	 ellas	 tuvieron	 un	 cumplimiento	 cercano	 en	 tiempos	
pasados,	el	cumplimiento	lejano	corresponde	a	este	tiempo	
final;	porque	hay	Escrituras	que	 tienen	doble	y	 también	
triple	cumplimiento,	como	 la	Escritura	que	dice:	“Israel	
es	mi	hijo,	mi	primogénito”7.	Y	también	dice:	“De	Egipto	
llamé	a	mi	hijo”8.
	 Llamó	a	Israel	de	Egipto	y	lo	llevó	a	la	tierra	prometida.	
Y	luego,	Jesús	vivió	en	Egipto	(no	sabemos	cuántos	días,	
meses	 o	 años),	 y	 después,	 de	 Egipto	 lo	 llamó	 para	 que	
fuera	a	la	tierra	de	Israel,	cuando	le	habló	a	José	el	Ángel	
y	le	dijo	que	regresara	a	la	tierra	de	Israel9.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “SHALOM”10, que fue 
predicado el 12 de enero de 1964, nos dice en la página 30:

 149 A Dios le tomó miles de años para cumplir Su 
promesa de la Venida de un Salvador. Pero recuerden: 
Él sabía todo el tiempo cuándo venía. Muchas personas 
se levantaron y trataron de ser mesías. Muchas iglesias 
trataron de producir mesías ([JBP] pero hay una sola Iglesia, 
que es la que va a producir ese Hijo). Pero Dios tenía el 
tiempo determinado para Su Mesías. Él no tenía prisa.
 150 Y durante el tiempo de esto, Él mostró muchos 
tipos del Mesías. Él lo mostró por todo el camino desde 
Adán hasta el Mesías, el primer y el último Adán; uno de 
ellos del mundo y el otro del Cielo, uno terrenal y el otro 

7  Éxodo 4:22
8  Oseas 11:1
9  San Mateo 2:19-23
10  SPN64-0112 “Shalom”, pág. 25, párrs. 149-158
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celestial, Uno bajó del Cielo y el otro subió de la Tierra. 
Pero prometió un Mesías, Él tomó miles de años para 
cumplirlo.

[JBP] Cuatro mil años para cumplir la Primera Venida.

 151 Mostró en José exactamente lo que Él era. José lo 
tipificó a Él. ([JBP] Escribe): [WSS] 
«José».
 152 David lo tipificó a 
Él ([JBP] y escribe allí): [WSS] 
«David». Cuando David fue un rey 
rechazado, subió a la cima del al 
monte y miró hacia atrás y lloró 

sobre Jerusalén…

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «desde Adán Dios tipificó al Mesías».

Y acá también había escrito:
[WSS] «tratarán de producir Mesías».
Y al lado de [WMB] “Mesías” ahí dibuja una Estrella de David.

 [152] … y miró hacia atrás y lloró sobre Jerusalén, como 
un rey rechazado; aquel fue Jesús en David. Ochocientos 
años más tarde se paró sobre Jerusalén como un Rey 
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rechazado ([JBP] ahí dibuja otra 
Estrella de David), dijo: “Jerusalén, 
Jerusalén, cuántas veces quise 
juntarte como la gallina junta a sus 
pollos, y no quisiste”.
 153 Miren a José: nacido entre sus 
hermanos, los patriarcas ([JBP] 
escribe): [WSS] «José»; no era el 

último (el penúltimo; Benjamín fue el último), solo un 
poco antes del último, vea, solo antes de ese. Odiado por 
sus hermanos, amado de su padre. Él fue odiado porque 
era un hombre espiritual. Él podía interpretar sueños, 
y eran exactamente correctos. Él podía ver visiones, 
predecir cosas que tomarían lugar. Y ellos le odiaban. Él 
fue vendido por treinta piezas de plata.
 154 ¿Por qué odiaron a Jesús? Le llamaron Beelzebú 
porque Él era la Palabra, y la Palabra puede discernir los 
pensamientos que están en el corazón. Ellos le odiaban. Y 
le vendieron por treinta piezas de plata.
 155 Él fue echado en un hoyo, José supuestamente, 

para estar muerto ([JBP] escribe): 
[WSS] «José». Su túnica 
ensangrentada quedó allí, como el 
vestido ensangrentado de Jesús que 
fue tomado de la Cruz, la túnica que 

Él usó, para identificar Su muerte. Pero ¿qué le hizo Dios 
a José? Lo sacó del hoyo, lo sentó a la mano derecha de 
Faraón. Y ningún hombre podía ver a Faraón, solamente 
podía ver a José. Y cuando José salía del palacio, las 
trompetas sonaban y una proclamación salía: “Dóblese 
toda rodilla, viene José”.
 156 El mismo asunto con Jesús. Él fue sacado del hoyo, 
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supuestamente donde estaba muerto, y levantado, y se 
sienta a la mano derecha de la Majestad. “Ningún hombre 
ha visto a Dios en ningún tiempo, sino solo el Unigénito del 
Padre. Y cuando Él salga de allí, las trompetas sonarán, y 
toda rodilla se doblará y toda lengua confesará”. Vea, Él 
es el Príncipe de prosperidad. Miren lo que hizo Egipto en 
aquel entonces: salvó al mundo entero; vino una sequía. 

Y así será en la Venida del 
Hijo del Hombre. La rodilla, 
toda rodilla se doblará y toda 
lengua confesará que Él es. 
([JBP] Y dibuja una Estrella de 
David).

 157 Él fue todo mostrado completamente en tipos, 
pero Dios conocía exactamente cuándo Él vendría. Él 
supo exactamente cuándo Él vino. No importa a cuántos 
tuvieron antes de eso, Él tenía Su Mesías. Él les mostró en 
tipos lo que estaba viniendo.
 158 Muy exactamente según Él nos mostró a nosotros en 

Las Siete Edades de la Iglesia, 
lo que vendría ([JBP] dibuja una 
Estrella de David también allí). 
Tan exactamente lo que Él nos 
mostró que vendría cuando Él 
estableció la Luz allá arriba, 

revelando eso, para mostrárselo al mundo. Cuando Él 
envió los siete ángeles para revelar quiénes habían sido 
los siete mensajeros que habían venido, y mostrar los 
cabos sueltos, cada ángel viniendo cada día y revelando 
los cabos sueltos que Lutero dejó, y que dejó Wesley, y 
los que dejó pentecostés; está todo representado allí 
([JBP] en la señal del Hijo del Hombre en el cielo, en febrero 
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28 de 1963). Y en el mismo tipo y 
sombra del gran Shalom, Jehová, 
JVHU ([JBP] escribe él allí…; o sea, 
el hermano Branham lo deletrea así). 
¿Ven? Exactamente. Lo lanzó en 
los cielos11…

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de 
David, una grande y una pequeña. Y 
escribe: [WSS] «JVHU».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL YUGO MATRIMONIAL DE CRISTO CON SU 
IGLESIA”]:

	 [WSS]	Así	podemos	encontrar	diferentes	profecías	con	
doble	o	triple	cumplimiento,	porque	las	profecías	tienen	un	
cumplimiento	cercano	y	también	tienen	un	cumplimiento	
lejano.	Y	algunos	pueden	ver	el	cumplimiento	cercano	y	
pensar:	“Ya	esa	Escritura	se	cumplió	y	no	tiene	nada	más	
que	ver	sino	en	el	sentido	histórico,	pero	no	en	el	sentido	
profético	para	cumplirse	nuevamente”.

[JBP] Algunos pueden estar viendo una Escritura siendo cumplida 
y pueden decir: “No ya eso se cumplió en tal profeta”, cuando 
las Escrituras y las profecías tienen múltiples cumplimientos.

11  Estudio Bíblico #179, 2022/feb/20 (domingo), pág. 13 del (f), pág. 
107 del (T)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, en el mensaje “LA VOZ DE 
LA SEÑAL”12 nos dice… Este mensaje fue predicado el 14 
de febrero del 64, y en este estudio bíblico le colocamos esa 
porción. Y miren lo que él escribe allí, y leo esa porción de ese 
mensaje “LA VOZ DE LA SEÑAL”:

 58 La venida de un profeta es una señal que cada vez 
es pasada por alto por la 
gente. Ellos la pasan por 
alto. Ellos nunca la captan 
por alguna razón, a menos 
que sean aquellos quienes 
tienen sus ojos abiertos 
para verla ([JBP] o sea, 
tienen ese ojo profético; 
son los que lo pueden ver). 
Aquellos quienes son 
elegidos para verla, la 
ven. Pero la venida de un 
profeta era una señal que 
Dios está listo para hablar, porque si Dios no va a hablar, 
el profeta no estaría en la Tierra ([JBP] él escribe): [WSS] 
«un profeta es la señal». Ahora recuerden eso: él no estaría 

en la Tierra a 
menos que Dios 
estuviera listo 
para hablar. 
Y esa es de la 
manera en que 
Él habla, es por 

12  64-0214 “La Voz de la Señal” (párrs. 58-62 en inglés)
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medio de esos canales. El Dios inmutable nunca lo hizo 
de ninguna otra manera. ([JBP] El hermano William escribe): 
[WSS] «forma».

[JBP] Y le escribe:
[WSS] «Apoc. 14:1-5, 10:1-11, 11:1-14, 11:15-19».

 ¿Y qué es Apocalipsis 10? Los Siete Truenos, los “siete 
truenos emitiendo sus voces”.
 ¿Cómo es que van a emitir sus voces? Por medio de un 
profeta, de un velo de carne.

 [58] Fíjense.
 59 Esta es siempre la manera 
de Dios para dar a conocer Su 
Voz a Su pueblo. Él envía Su 
profeta y da una señal, y luego 
toma Su Voz que ha sido hablada 
antes en Su Palabra y la vindica 
por medio de este profeta ([JBP] 
escribe): [WSS] «por un profeta 
Dios habla». Y ellos saben que 
es Su Voz 
p o r q u e 
es la 
Palabra 

prometida para el día.

[JBP] Y él escribe allí al lado:
[WSS] «Lo que habló por Juan 
el Bautista y otros profetas, lo 
vindicó, lo cumplió en Jesús.
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Lo que habló por Jesús, los apóstoles y los 7 ángeles, lo 
cumplirá en Jesucristo revelado en el Día Postrero».

 [59] ¡Oh, si el pueblo solo pudiera ver eso! Si ellos 
pudieran únicamente detenerse por un momento y 
comprender que… ¿Ven ustedes?, no hay manera de 
hacerlos que lo crean, no hay una manera que un 
hombre… Dios mismo no puede hacerlo, hacer al pueblo 
que lo crea. Ellos tienen que creerlo. Y si no hay nada allí 
con qué creer, ¿cómo pueden creer?, ¿ven?, no importa lo 
que uno haga.

[JBP] O sea, si no hay esa representación allá, de esa persona, 
en la séptima dimensión (porque es de allá de donde venimos), 
pues no hay manera, no hay forma que lo vean.

 60 La Biblia dice: “Aunque Él había hecho tantos 
milagros, sin embargo ellos no podían creer”, porque 
Isaías lo vio anticipadamente y dijo: “Tienen oídos y 
no pueden oír; ojos, y no pueden ver”. Y entonces Él 
era perfectamente el Mesías; hizo exactamente lo que 
el Mesías dijo. Y ellos decían: “Este hombre solamente 
destroza iglesias ([JBP] o sea, “desune las iglesias”. “Este 
hombre viene a destruir las iglesias”). Y Él… no sabemos de 
dónde viene Él”. ¿Ven ustedes? ¿No es extraño que ellos 
hicieran eso? Pero la Biblia dice que ellos harían eso.
 61 Y la Biblia dice también que en este día ellos harían 
la misma cosa. “Impetuosos, arrogantes, amadores 
de los deleites más que de Dios, calumniadores, 
intemperantes, aborrecedores de aquellos que hacen 
bien; que tendrán apariencia de piedad, pero negarán 
la Palabra vindicada, el poder allí, el bautismo del 
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Espíritu Santo, y demás; a estos evita. Porque estos son 
los que organizan sociedades de mujeres, y van de casa 
en casa, y guían a mujercillas cargadas con diversas 
concupiscencias; nunca pueden llegar al conocimiento 
de la Verdad”. ¿Ven? Ahora, eso está profetizado, y eso 
tiene que cumplirse porque es ASÍ DICE EL SEÑOR. 
Fíjense: “Pero su insensatez será manifiesta, como 
Janes y Jambres, en los últimos días”.
 62 Ahora, siempre dando a conocer Su Voz a Su pueblo, 
por Su señal–profeta. Ahora, yo estoy hablando acerca 
de Moisés; allí es en donde yo me estoy basando, y luego 
ver en dónde estamos nosotros. La Palabra de Dios es 
manifestada por la Voz de la señal.

[JBP] Ahora vean cómo los profetas…, dice él allí: [WSS] «Los 
profetas, Juan el Bautista, y todos ellos» hablaron de la Venida 
del Mesías. Y cuando fue cumplida la Venida del Mesías, Él 
entonces toma una de esas profecías y lee allí en San Lucas, 
capítulo 4: “Se le dio el libro del profeta Isaías, y halló el lugar 
donde estaba escrito: ‘El Espíritu del Señor está sobre Mí, por 
cuanto me ha ungido’”, y ahí empieza a hablar para lo cual fue 
ungido.
 Vean, tomó una profecía que fue hablada hace muchos 
años atrás; pero cuando vino el cumplimiento de esa profecía, 
entonces Él podía decir: “Hoy se ha cumplido esta Escritura 
delante de vosotros”. Venía a ser esa Palabra vivificada, venía 
a ser esa Palabra traída a vida.
 Y miren, vean ustedes:
 • Dios prometió el cumplimiento de la Dispensación del 
Reino, la Edad de la Piedra Angular, en un territorio; y el 
territorio es la América Latina y el Caribe. Vean, y podemos 
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decir: ¡Hoy se ha cumplido esa Escritura!, está cumplida.
 • Él prometió que habría una Gran Carpa Catedral. Era 
una profecía que había sido traída por el reverendo William 
Branham en esa visión; y ya tenemos la Carpa. ¡Hoy se ha 
cumplido esa Escritura!
 • Vean, son promesas que están siendo cumplidas, las 
cuales podemos hablarlas en tiempo presente: ¡Hoy se ha 
cumplido esa Escritura!
 • Se dijo que en esa Gran Carpa Catedral iba a haber un 
pueblo con percepción profética; pues ¡hoy se ha cumplido esa 
Escritura también!
 • Y se dijo que estarían escuchando en una Gran Carpa 
Catedral la Voz de los Siete Truenos: ¡Hoy se ha cumplido esa 
Escritura delante de vosotros también!
 • Y que habría un mensajero y un instrumento ordenado 
por Dios para cumplir esa promesa: ¡Hoy se ha cumplido esa 
Escritura delante de vosotros!
 Y viene a ser vivificada esa Palabra, traída a vida, a 
cumplimiento, en un Dios presente, en un Dios de hoy; no en 
un Dios del ayer; porque Dios es un Dios en tiempo presente 
siempre.
 Ahora, miren cómo todo esto Dios lo había hablado; y 
muchos podrán decir: “No, eso ya se cumplió. Esa Escritura ya 
tiene su cumplimiento”. Pero no pueden ver que las Escrituras 
tienen múltiples cumplimientos; y ahí es donde está esa 
percepción profética.
 Y el que no puede ver ese cumplimiento de esa Escritura 
actualizada, pues no tiene esa percepción profética. ¡Es 
sencillo!
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JESÚS, EL HOMBRE NOBLE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 19 de diciembre de 2009
Villahermosa, Tabasco, México
	 Ya	sabemos	que	el	hombre	noble	es	Jesucristo.	Se	fue	
al	Cielo	para	recibir	un	Reino,	como	Él	dijo	en	el	Concilio	
del	Sanedrín:	“Ustedes	verán	al	Hijo	del	Hombre	sentado	
a	la	diestra	del	poder	de	Dios	y	viniendo	en	las	nubes	del	
Cielo”13.
	 Y	ya	se	sentó	en	el	Trono	celestial	y	ahora	le	falta	el	
Trono	 terrenal.	 Y	 adquiere	 esos	 derechos…,	 aunque	 le	
pertenecen,	pero	adquiere	los	derechos	al	recibir	el	Título	
de	 Propiedad	 y	 abrirlo	 en	 el	 Cielo	 y	 hacer	 Su	Obra	 de	
Reclamo.	¿Y	luego	cómo	Él	va	a	establecer	Su	Reino	en	
la	Tierra?	Ya	eso	lo	vamos	a	dejar	quietecito.	Para	Él	va	a	
ser	sencillo	porque	Él	tiene	el	poder	para	hacerlo.
	 Bueno,	 vamos…	 Recuerden	 que	 Él	 viene	 con	 un	
Ejército	en	caballos	blancos:	Apocalipsis	19.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “CISTERNAS ROTAS”14, 
nos dice en la página 35, dice en una parte aquí:

 [158] Recuerden que: “Aquellos que queden vivos, no 
estorbarán a los que duermen, porque la Trompeta de 
Dios, esa última Trompeta…”. La sexta ya ha sonado. Y 
esa última Trompeta, como el último Sello, será la Venida 
del Señor. “Sonará, y los muertos en Cristo se levantarán 
primero”. Solo es un descanso hasta ese momento.

13  Mt. 26:64, Mr. 14:62
14  SPN64-0726E “Cisternas rotas”, pág. 33, párr. 158
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[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «7mo Sello = la 7ma Trompeta, sonará.
La Venida del Señor y los muertos resucitarán»15.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “JESÚS, EL 
HOMBRE NOBLE”]

 [WSS]	Vamos	a	darle	gracias	a	Cristo,	el	Hombre	noble.	
¿Por	qué	es	el	Hombre	noble?	Es	el	Príncipe	del	Cielo,	del	
Reino	celestial,	es	el	heredero	al	Reino	celestial.	Porque	el	
Hijo	es	el	heredero	del	Reino	celestial,	Jesucristo,	el	Hijo	
de	Dios;	y	como	Hijo	de	David	es	el	heredero	al	Trono	de	
David,	por	eso	tenía	que	nacer	a	través	de	la	descendencia	
de	David.
	 La	virgen	María	era	descendiente	del	rey	David	por	la	
línea	de	Natán,	y	José	era	descendiente	del	rey	David	por	
la	 línea	de	Salomón.	Y	como	José	adoptó	a	Jesús	como	
hijo	suyo,	entonces	todos	los	derechos	de	José	—que	es	un	
príncipe	también,	y	María	una	princesa	descendiente	del	
rey	David—,	vean	ustedes,	Él	obtiene	todos	esos	derechos 
([JBP] o sea, Jesús);	por	eso	Él	dice:
	 [Apocalipsis	 22:16]	 “Yo soy la raíz y el linaje de 
David, la estrella resplandeciente de la mañana”.
	 “Raíz	 y	 linaje	 de	 David”.	 Recuerdan	 que	 la	 raíz	 y	
linaje	de	David	es	quien	hereda	el	Trono.
	 Vamos	a	dejar	ese	Séptimo	Sello	quietecito	ahí,	porque	
cuando	 se	 abra	 al	 público	viene	un	 enfrentamiento,	una	
batalla	espiritual	o	religiosa.

15  Estudio “Veo con ojo espiritual”, 2022/oct/15 (sábado), pág. 34 del 
(f), pág. 114 del (T3)
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[JBP] ¿Cuándo es que vendría esa batalla espiritual o religiosa? 
Cuando se abriera el Séptimo Sello.
 Y él allí, lo leímos ayer16, que él dice que en cada Sello hubo 
(dice el hermano Branham) hubo un disturbio religioso cuando 
se abrió17, y él escribe: [WSS] «¿Cómo será cuando se abra el 
7mo Sello?»18.

[(RM) “JESÚS, EL HOMBRE NOBLE”]

 [WSS]	 Siempre	 que	 se	 abre	 un	 Sello	 sucede	 eso.	
Cuando	suena	una	Trompeta	eso	es	un	disturbio	político,	
una	guerra;	 y	 ya	 cuando	una	plaga	 es	 derramada,	 ya	 es	
los	 juicios	cayendo	ahí.	Y	vamos	a	dejar	eso	quietecito,	
porque	esas	son	cosas	que	corresponden	al	cumplimiento	
de	la	Visión	de	la	Carpa.

[Rev. José B. Pérez] En este mismo mensaje “SHALOM”19 que 
estuvimos leyendo, en la página 25 nos dice:

 111 Ahora le digo a la Iglesia: “Shalom. La paz de Dios”. 
¡Paz! Cada verdadero hebreo, cuando se encuentra con 
otro: “Shalom”. En otras palabras: “¡Buenos días! ¡Dios 
sea contigo! ¡La paz de Dios vaya contigo!”. Es: “¡Buenos 

16 Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 (sábado), págs. 14-16 (f), 
págs. 152-154 (T4)
17 Los Sellos, pág. 112, párr. 66
18 Estudio Bíblico #225, 2022/jul/31 (domingo), págs. 27-28 del (f), 
págs. 261-262 del (T3) / Estudio Bíblico #236, 2022/sep/09 (viernes), 
págs. 26-27 del (f) (T2): [WSS] «Trompetas = guerras». «La apertura 
de un Sello = trae un disturbio religioso. ¿Qué del 7mo Sello cuando 
abre?».
19 SPN64-0112 “Shalom”, pág. 20, párrs. 111-115; pág. 22, párrs. 120-
126
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días! ¿Cómo está?”. 
Está saliendo el 
día [WSS] «la 
Dispensación del Reino», Iglesia. Es 
oscuridad sobre el pueblo, pero es 
“Buenos días” a la Iglesia ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David). Cristo está 
apareciendo entre nosotros. “Shalom. 
Paz”. ¡Aleluya! “Shalom”.
 112 Cuando vemos la oscuridad entrando, oscuridad 
antes del día ([JBP] y 
escribe): [WSS] «del 
8vo Día, del Milenio», 
sabemos que la estrella de la mañana está allá para 
introducir la venida del sol.

[JBP] En “la estrella de la mañana” escribe:
[WSS] «Moisés y Elías. Mensajero del Este».

Y en “venida del sol” escribe: 
[WSS] «Cristo».

 [112] Es cuando la estrella de la mañana resplandece.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
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Y escribe:
[WSS] «la Estrella de la Mañana – Apoc. 2:28, 22:16».

 [112] Es cuando la estrella de la mañana resplandece. 
Es un punto intermedio. Siempre es más oscuro solo 
unos minutos antes del día, 
la oscuridad viene, la luna 
[WSS] «Iglesia» deja de 
brillar. La hora más oscura 
antes del día es porque la luz está forzando la oscuridad. 
Pero la estrella de la mañana sale y dice: “Buenos días. 
Shalom”.
 113 Ese es Él entre nosotros, Su Palabra siendo 
identificada. Shalom. El gran día está listo para salir 
([JBP] y escribe): [WSS] «8vo Día, el Año 50 del Jubileo», 

cuando la mañana sale eterna, clara y serena, cuando Sus 
escogidos se reúnan para su Hogar más allá del cielo. 
Cuando se pase lista 
[WSS] «el Libro de 
Redención…» allá, 
estaré allí [WSS] «es abierto y el nombre es llamado». 

Nuestros nombres están en Su Libro, estaremos allí. 
“Shalom. Buenos días. La paz sea con ustedes”.
 114 La oscuridad se está separando de la Luz. Dios lo 
está causando, la Luz lo está haciendo ([JBP] ¿Qué está 
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causando esa separación de la oscuridad y la Luz? Dios, es 
Dios mismo). ¿Ven? La Luz está presionando hasta que la 
oscuridad tiene que juntarse.

[JBP] ¿No hizo eso José allá?, que le dijo que recogieran 
alimento para esa hambruna que iba a venir. Vean, reuniría para 
ese tiempo de hambre que iba a venir.

 [114] Ellos tuvieron la oportunidad de aceptarla y no 
lo hicieron, así que se ha condensado. Y ellos hacen eso 
juntando a la iglesia y el Concilio de Iglesias, y uniéndola 
con oscuridad pagana. Cuando ellos firmemente 
contienden el uno con el otro, pero con todo tuvieron que 
ir juntos para hacer que la noche viniera sobre el pueblo.
 115 Isaías 60:1 dice: “Levántate, resplandece; que ha 
venido tu Lumbre” ([JBP] y escribe): [WSS] «En el 8vo Día, 
en la mañana».

[JBP] Y un poquito más abajo ahí, dice, de la página 26 [PÁG. 22]:

 120 Esa misma Luz ha venido. ¿Para qué? Para 
manifestar, para hacerle conocer al pueblo las promesas 
que Él ha hecho para este día, la Luz manifestada del día. 
Lo oscuro es ennegrecido.
 121 Cuando Él vino, Él era la Luz del día. Se suponía 
que vendría un Mesías. Y Él vino exactamente como 
Dios dijo que vendría. Y cuando Él vino, ¿qué era Él? 
La Luz del día. ¡Y eso presionó a las tinieblas contra Él! 
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¿Es eso cierto? Él tuvo que dar Su Vida para que la Luz 
continuara, pudiera resplandecer.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «4to Elías = la Luz de la Tarde del 8vo Día
5to Elías y 2do Moisés = la Luz de la Mañana del 8vo 
Día».

Y acá en la página 27 arriba escribe:
[WSS] «La Luz = la Palabra manifiesta».

 [121] Él era la Luz del día. Pero ¿por qué?, ¿por qué Él 
fue la Luz del día? Él era la Palabra vindicada que había 
sido hablada, hecha 
manifiesta [WSS] 
«carne».
 122 Dios dijo sobre este oscuro, tenebroso, funesto y 
musgoso mundo que está aquí parado sin luz, Él dijo: 
“Sea la luz”. Y todavía no había luz hasta que la Palabra 
fue manifestada, luego había luz.
 123 Él dijo: “Vendrá un Salvador, un Mesías”. Aún 
no fue manifestado hasta que Él viniera a manifestar 
esa promesa. Y cuando Él vindicó esa promesa, Él dijo: 
“Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece 
que en Ellas tenéis la vida eterna; y Ellas son las que 
testifican de Mí”.
 124 Ellos dijeron: “No sabemos de dónde vienes, 
nosotros somos discípulos de Moisés”.
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[JBP] Y ahí podríamos decir… algo.

 125 Él dijo: “Si fueran discípulos de Moisés me 
conocerían, porque Moisés escribió de Mí”. ¿Ven? Él 
era la manifestación. Él era la vindicación de la Palabra 
hablada de Dios por Moisés.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La vindicación = el cumplimiento.
Es la Luz del Día».
Y dibuja una Estrella de David, y otra más arriba.

 126 Y hoy, en el día en el cual estamos viviendo, Dios ha 
venido a la escena para vindicar y probar Sus promesas. 
Así que es la Luz de la hora, así que nosotros podemos 
levantarnos y resplandecer. La Luz resplandece sobre 
nosotros hoy nuevamente, la Palabra está siendo hecha 
manifiesta. Es la Luz.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “JESÚS, EL HOMBRE NOBLE”]:

 [WSS] ¿Recuerdan	al	reverendo	William	Branham	que	
decía?:	“Quiero	tener	la	Carpa,	porque	quiero	predicar	las	
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Copas	y	-	las	Trompetas,	las	Copas	y	las	Plagas”20,	pues	
las	Plagas	están	en	las	Copas.

 [JBP] Ahora vean, los discípulos del hermano Branham 
cuando ven al hermano Branham decir eso, y luego el hermano 
Branham se va, ¿qué ellos están pensando?
 —“Bueno, el hermano Branham dijo que iba a venir a 
predicar las Copas y las Plagas y las Trompetas en una Carpa. 
Así que vamos a esperarlo, porque él es el que tiene que venir 
a cumplir eso. Él lo dijo. ¡Miren, aquí lo dijo!”.
 Ahora, vean cómo cuando Dios no cumple algo con un 
mensajero, y termina su tiempo: Dios se lo lleva y trae otro 
mensajero. Y si no lo cumple con ese mensajero, lo cumplirá 
con el otro mensajero. Ya esa es Su forma.
 Y vean, los mismos que criticaron allí, en ese tiempo, que 
hablaron de ese grupo de ministros y de hermanos que no 
creyeron en nuestro hermano William Soto Santiago cuando se 
levantó solito allí hablando ese nuevo Mensaje, muchos de ellos 
siguieron al mensajero vigente; porque es el orden y la forma 
para seguir.
 Pero ahora, vean, esos mismos que criticaron en aquel 
tiempo ahora dicen: “No, eso lo dijo el hermano William, y él 
tiene que venir a cumplir eso”. Porque se repite lo mismo todo el 
tiempo, pero con diferentes personajes.
 Y así ha sido en los cambios de edades y de dispensaciones, 
están tan cómodos que cuando viene un cambio de dispensación, 
un doblar la esquina, ahí es que tropiezan; y tropiezan siempre 
es con el velo de carne. Y más en este tiempo, en donde no 
estaba escrito nada de lo que iba a estar ocurriendo en medio 
del pueblo en ese tiempo que el pueblo necesitaba esa Fe de 
Rapto, que necesita irse de esta Tierra.

20  Citas, pág. 150, párr. 1334
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 Eso no estaba escrito. Así que nadie puede decir:
 —Así no es.
 —¿Y quién te dijo a ti que así no es? Si no estaba escrito y 
se está haciendo historia cada vez.
 O sea, no puedes decir que eso no es así, porque no tienes 
en qué basarte. Así el hermano Branham habló. ¡No hay en qué 
basarse!, no estaba escrito; por consiguiente, no puedes decir 
que así no es.
 Mejor quedarse calladito, y orar a Dios, y ver que Dios es el 
que nos va abriendo cada día más y más. Y así estar luego en 
la historia, no como Janes y Jambres, no como Datán, Abiram y 
Coré, sino calladitos; representados allí en Josué y Caleb, mejor.
 Y así Dios nos ayuda y nos sigue abriendo el entendimiento 
día a día.
 Pero eso es solamente para los que tienen percepción 
profética; eso es para los escogidos, eso es para la Novia, que 
está lista para el rapto. ¡Eso es para ustedes!
 ¡Él viene por ustedes!, los aquí presentes y los que están 
viéndome, para llevárselos a la Cena de las Bodas del Cordero. 
Para eso es el cumplimiento de esta Visión: es para cumplir Sus 
promesas.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren… Vamos a leer otra vez ese 
párrafo [(RM) “JESÚS, EL HOMBRE NOBLE”]:

 [WSS] ¿Recuerdan	al	reverendo	William	Branham	que	
decía?:	“Quiero	tener	la	Carpa,	porque	quiero	predicar	las	
Copas	y	-	las	Trompetas,	las	Copas	y	las	Plagas”,	pues	las	
Plagas	están	en	las	Copas.
	 Eso	 es	 un	 paralelo	 de	Las Siete Edades	 y	Los Siete 
Sellos.	Lo	que	Él	hizo	abriéndolo	-	hablando	de	Las Siete 
Edades	y	hablando	de	Los Siete Sellos	es	un	paralelo	de	
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lo	que	va	a	suceder	en	el	cumplimiento	de	la	Visión	de	la	
Carpa.
	 Y	fue	Elías	el	¿qué?	El	ministerio	de	Elías	al	que	 le	
tocó	eso;	y	le	va	a	tocar	al	Séptimo	Sello	también.	Elías	en	
su	cuarta	manifestación,	y	Elías	en	su	quinta	manifestación	
continúa	la	labor.

[Rev. José B. Pérez] Y miren, en una libreta él escribe:
[WSS] «Para predicar las últimas Copas, Siete Trompetas 
y los últimos Siete Truenos de Apocalipsis, que es la 
continuación a los 7 Sellos y a las 7 Edades de la Iglesia 
en una Carpa…».

[JBP] O sea, es una continuación de eso.

EL QUE DESCENDIÓ ES EL MISMO
QUE TAMBIÉN SUBIÓ POR ENCIMA
DE TODOS LOS CIELOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de abril de 2009
Cayey, Puerto Rico
	 …	y	todos	queremos	estar	allí.	 ¡Si	esa	es	 la	meta	de	
la	Iglesia-Novia	del	Señor!:	llegar	a	la	Tercera	Etapa;	que	
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será,	su	cumplimiento	pleno,	en	una	Gran	Carpa	Catedral.
	 Y	 digo	 “su	 cumplimiento	 pleno”,	 pues	 tuvimos	 una	
muestra	de	lo	que	es	la	Tercera	Etapa,	tuvimos	la	muestra	
en	el	reverendo	William	Branham	cuando	él…	donde	él	
muestra	que	por	la	Palabra	hablada	que	Dios	colocaba	en	
su	boca	venían	a	existencia	las	cosas:	creación	de	ardillas,	
resurrección	de	un	pececito,	la	salvación	de	unos	jóvenes,	
la	sanidad	de	su	esposa,	la	detención	de	una	tormenta	de	
nieve	que	venía;	vean,	 todas	esas	cosas	 fue	hablando	 la	
Palabra;	eso	es	la	Tercera	Etapa.
 ¿Y	quiénes	 encontramos	 a	 través	de	 la	 historia	 bíblica	
que	 tuvieron	una	manifestación	así,	 además	del	 reverendo	
William	Branham	y	Jesús?	Elías	y	Moisés.	Esos	mandaban	a	
descender	fuego	del	cielo	y	venía	fuego	del	cielo;	y	Elías	lo	
hizo	unas	cuantas	veces,	y	también	Moisés	hablaba	la	Palabra	
creadora	y	las	cosas	sucedían:	era	el	Programa	Divino.
	 Eso	 se	 va	 a	 repetir	 en	 este	 tiempo	 final,	 en	 el	
cumplimiento	pleno	de	la	Visión	de	la	Carpa;	lo	cual	será	
la	Tercera	Etapa,	que	estará	en	acción.	Y	por	cuanto	los	
milagros	corresponden	a	Moisés	y	Elías,	a	los	ministerios	
de	los	Dos	Olivos,	ahí	van	a	estar	los	ministerios	siendo	
operados	por	el	Espíritu	Santo,	por	el	Ángel	del	Pacto,	que	
va	a	estar	allí	y	va	a	estar	operando	esos	ministerios.

[JBP] Cuando él decía: [WSS] “He sido invitado para predicar las 
Copas, las Trompetas y las Plagas”21, y una serie de mensajes, 

21 2012-06-09 “Dios difiere Su ira”: [WSS]	Algún	día	tendré	que	hablar	
del	tema	del	becerro	de	oro	con	todos	los	detalles.	Pero	eso	lo	vamos	a	
dejar	 para	 el	 tiempo	 en	 que	 ustedes	 tengan	 el	 nuevo	 templo:	 la	 Carpa	
Catedral,	 a	donde	he	 sido	 invitado	para	predicar	en	esos	días;	y	en	ese	
tiempo	he	sido	invitado	para	predicar	acerca	de	estos	temas:	del	tema	de	
las	Trompetas,	el	tema	de	las	Copas	con	las	Plagas,	de	esos	juicios	divinos,	
y	todas	estas	cosas	que	vendrán	durante	el	tiempo	de	la	gran	tribulación.
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¿recuerdan esa ocasión que el hermano William lo decía? Ahí 
estaba hablando el Espíritu del Señor que estaba en él.
 Y es el Espíritu del Señor el que cumple esa promesa en 
tiempo presente, en el velo de carne que Él tenga en el tiempo 
presente.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, en el mensaje “EL DIOS DE 
ESTA EDAD PERVERSA” nos dice…
 Eso es un extracto en el libro de Citas. Página 150 del libro 
de Citas, el párrafo 1334 y 1335.

Ahí en el 1334 arriba escribe:
[WSS] «Las Trompetas y las Plagas».

Y en el 1335 escribe: 
[WSS] «La Carpa».

Y en la página 156… Hay un lugar aquí: la 1396, y la 1392 
también, tienen que ver con este mensaje. Ahora miren lo que 
él nos dice aquí, en el escrito aquí que hizo (esto es de la página 
4). Y la 1389 también, de la página 155, porque él escribe allí 
[Citas]: [WSS] «Apoc 10:1-11, 18:1-5», que eso es el Ángel 
Fuerte descendiendo del Cielo.
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[Rev. José B. Pérez] Pero vamos a ir aquí. Dice… en la página 
4 dice [“EL DIOS DE ESTA EDAD PERVERSA”]22:

 16 Ahora, al hacer esto, yo he venido aquí con el 
propósito de enseñar las postreras Plagas, Siete postreras 
Plagas, y las Siete postreras Trompetas, y los Siete 
postreros Truenos, del libro de Revelación, atándolos 
juntos en esta hora en que ahora estamos viviendo; que 
seguirían a continuación de la apertura de los Siete 
Sellos, las Siete Edades de la Iglesia. Así que, no pudimos 
obtener espacio para hacerlo. Así que yo espero que, tan 
pronto que pueda, podremos obtener un lugar suficiente 
para ello, ya sea aquí o en Louisville, New Albany, o 
sea que pongamos una carpa grande para que podamos 
quedarnos el tiempo que el Señor nos dirija a hacerlo.

[JBP] Y él escribe allí:

[WSS] «Los 7 postreros Truenos. Los 7 primeros fueron 
en las 7 edades.
Las 7 postreras Trompetas. Las 7 primeras fueron en las 
7 edades.
Las 7 postreras Plagas. Las 7 primeras fueron en las 7 
edades».

22  SPN65-0801M “El dios de esta edad perversa”, pág. 4, párr. 16 / 
Estudios anteriores: Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/
jul/23 (sábado), pág. 15 del (f), pág. 53 del (T3) / Estudio Bíblico #231, 
2022/ago/21 (domingo), págs. 4-5 del (f), págs. 164-165 del (T2)
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 161 nos dice, párrafo 1432 
[Citas]:

 1432 - “Y yo estoy ansiosamente esperando la hora 
a donde todos podamos congregarnos en un lugar y 
predicar sobre esas Siete Plagas, y Siete Copas, y las 
Siete Trompetas, y así sucesivamente. Todas acontecen en 
conjunto”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Las 7 Plagas, las 7 Copas, las 7 Trompetas»23.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL QUE DESCENDIÓ ES EL MISMO QUE 
TAMBIÉN SUBIÓ POR ENCIMA DE TODOS LOS CIELOS”]:

 [WSS]	El	reverendo	William	Branham	cuando	estuvo	
en	esa	Carpa,	dice	que	 lo	que	él	vio	allí,	él	no	 lo	podía	
contar	 a	 ninguna	 persona,	 se	 lo	 tenía	 que	 llevar	 en	 su	
corazón	cuando	partiera.
	 El	 Ángel	 le	 pregunta	 en	 una	 ocasión:	 “¿Recuerdas	
el	 nombre	que	buscabas	 cuando	 tuviste	 la	 visión?”.	Así	
que	 hay	 un	 nombre	 allí	 importante.	 Y	 el	 nombre	 más	
importante	 tiene	que	 ser	 el	Nombre	de	Dios;	 y	 allí	 está	
el	Ángel	del	Pacto,	allí	está	la	Columna	de	Fuego,	y	en	el	
Ángel	del	Pacto	está	el	Nombre	de	Dios.
	 El	Espíritu	Santo,	cuando	se	hizo	carne	en	la	persona	

23  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), pág. 36 del 
(f), pág. 82 del (T1)
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de	Jesús,	allí	estaba	también	el	Nombre	de	Dios	en	el	velo	
de	carne:	Nombre	para	salvación,	redención.
	 Y	tenemos	la	promesa	que	el	Verbo,	el	Espíritu	Santo,	
se	hará	carne	nuevamente;	por	lo	tanto,	el	Nombre	de	Dios	
va	 a	 estar	 en	 el	 cumplimiento	 de	 la	Tercera	Etapa.	 Los	
Truenos	estarán	revelando	ese	misterio,	y	los	Truenos	es	
la	Voz	de	Cristo	hablando	en	 forma	consecutiva	en	una	
edad	perfecta,	que	es	la	Edad	de	la	Piedra	Angular.

 [JBP] “LA REVELACIÓN CONTENIDA EN LOS SIETE 
TRUENOS QUE JUAN ESCUCHÓ Y LE FUE PROHIBIDO 
ESCRIBIR”�
 Nos ponemos en pie… Y que Dios nos siga abriendo 
ese gran misterio; y les siga ayudando para comprender que 
no estamos solos. Él está con nosotros, Él está en el Templo 
espiritual: Su Iglesia.
 Allá lo buscaron en el sitio equivocado; cuando vinieron a 
ver, estaba en el templo.
 Y es en el Templo, la Iglesia, en donde Él está hablándole a 
Su Iglesia.
 Vean, el equivalente del Monte de la Transfiguración, cuando 
dijo: “Este es Mi Hijo amado, en quien tengo complacencia; a Él 
oíd”, lo que él escribió ahí (que es el estudio de este mensaje), 
el equivalente…:

[WSS] «Equivale a la Voz que clama como ruge un león y 
7 truenos emiten sus voces».

 [JBP] En una Gran Carpa Catedral. En una forma sencilla.
 Bueno, vamos a dejar así, ya en el tema que tenemos para 
hoy, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William 
Soto Santiago.
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FINAL

[Rev. José B. Pérez] Hemos escuchado este mensaje: “LA 
REVELACIÓN CONTENIDA EN LOS SIETE TRUENOS QUE 
JUAN ESCUCHÓ Y LE FUE PROHIBIDO ESCRIBIR”.
 Nuestro hermano Miguel tuvo que salir de viaje, así que 
por eso no pasó ahora, pero estuvo hasta casi al final; están 
conectados ellos allí en el aeropuerto, y escuchando ya también 
esta parte final.
 Le damos gracias a Dios por vivir en este tiempo, por ver 
esta Palabra siendo cumplida, y él dice allí [“LA REVELACIÓN 
CONTENIDA EN LOS SIETE TRUENOS QUE JUAN ESCUCHÓ 
Y LE FUE PROHIBIDO ESCRIBIR”] [PÁG. 32]:
 [WSS]	Estaremos	escuchando	la	Voz	del	Ángel	Fuerte,	
lo	que	dijo	la	Voz	del	Ángel	Fuerte	cuando	clamó	y	Siete	
Truenos	 emitieron	 Sus	 voces;	 estaremos	 escuchando	 y	
entendiendo	el	contenido	de	esos	Siete	Truenos…
 [JBP] Eso lo estaba hablando que iba a ocurrir en el futuro. 
Y ahora podemos decir:
 —“¡Yo estoy escuchando la Voz de los Siete Truenos!”.
 ¿Quiénes son esos que estarían escuchando la Voz de 
los Siete Truenos? Todos nosotros aquí presentes y en toda 
la América Latina y el Caribe, esta Palabra siendo vivificada, 
siendo cumplida, hecha realidad.
 Y podemos decir sin lugar a dudas:
 ¡HOY SE HA CUMPLIDO ESTA ESCRITURA DELANTE 
DE VOSOTROS!
 ¡Hoy es el Día del Hijo del Hombre!
 ¡Hoy es el Día del Señor!
 ¡Hoy es el Día! Hoy es el Día para recibir y continuar 
recibiendo esta revelación tan gloriosa en esta forma tan 
sencilla; en la cual, alrededor de esta Palabra vamos a ser 
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transformados porque Él lo prometió y Él lo cumplirá.
 Así que continuemos escuchando la Voz del Ángel Fuerte, 
la Voz de Apocalipsis 10, tronando, clamando como cuando un 
león ruge, y siete truenos emitiendo sus voces.
 ¡Es nuestro José! ¡El León de la tribu de Judá, Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo!
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen recibiendo 
esta Palabra, que por medio de esta Palabra y alrededor de esta 
Palabra van a ser todos, y yo, también transformados.
 Él no nos va a defraudar, porque es una promesa y Él la va 
a cumplir en este tiempo final.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde, ¡y los mantenga 
sanos, fuertes!
 Que quite toda enfermedad espiritual, todo pensamiento 
negativo, y los siga preparando con sus cuerpos también sanos 
por completo.
 ¡Créanlo de toda Palabra! Ahí está la promesa, ¡solamente 
créanlo!
 Y así seguir trabajando con amor, de todo corazón, en el 
tiempo que nos queda en estos cuerpos terrenales hasta que 
ocurra la resurrección.
 Dios está con Su pueblo, Dios está en medio nuestro, así 
que pongámonos esos lentes, esos ojos, de los ministerios de 
Moisés y Elías.
 No se presente al Sol sin ellos porque no lo verán, no 
verán la Shekinah; se quemarán. Hay que verlo a través de 
esos ministerios. Y verán al Hijo del Hombre, al Ángel Fuerte 
descender del Cielo en carne humana en medio de Su pueblo.
 Porque Él lo prometió, que iba a estar en medio de Su Iglesia 
dando a conocer la Fe de Rapto, la fe para ser transformados.
 Que Dios me los bendiga grandemente, y les guarde de todo 
peligro, y les prospere espiritualmente y materialmente también. 
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Porque nuestro José, el Hijo de Prosperidad, está en medio 
del pueblo.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Nuestro hermano, reverendo William Pérez, para continuar 
y finalizar, dándole gracias a Dios por Su Palabra, dándole 
gracias a Dios que estamos viviendo en este día presente; del 
cual se había hablado que eso iba a quedar en el futuro. Pues 
estamos ya en ese futuro, estamos ya en el presente recibiendo 
las bendiciones de Dios.
 Y luego, cuando vean la vindicación de este tiempo final, 
lo cual ha sido traer la Palabra revelada, ya nosotros estamos 
tan y tan maduros que ya podemos mirar más allá, a esa 
dimensión, y en esos días estarán con nosotros nuestros seres 
amados; pero les aparecerán solamente a aquellos que estén 
escuchando y que han estado escuchando la Voz del Ángel 
Fuerte, la preparación, lo cual es antes de esa etapa de los 
milagros y maravillas.
 Y es esta etapa. Estamos en la etapa más importante, la 
etapa de preparación para nuestra adopción. Ya luego veremos 
esa manifestación gloriosa en donde nada será imposible, en 
donde dice el hermano Branham que ni el cáncer24…; o sea, 
nada será imposible.
 Y para los hijos de Dios nada será imposible tampoco.
 O sea, ya tienen que ir creyendo en esa Palabra de sanidad. 
Ya Él ha estado sanándonos desde nuestro interior hacia afuera.
 Pongan en su oración, en su clamor a Dios, sus peticiones, 
¡creyéndolo!, y Dios le va a contestar.
 Y ya luego van a ver esa parte cuando allí él me dijo: [WSS] 
“Cuando tú veas a esa mujer en una camilla siendo introducida 
hacia el cuartito, y luego la veas salir empujándola, estate 

24  Citas, pág. 38, párr. 312
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pendiente porque por ahí estará ocurriendo la resurrección”.
 Pero ya para ese tiempo estamos nosotros preparados y 
estamos listos para poder ver y recibir a todos los que vendrán 
de la sexta dimensión. Ellos están a 12 pies de altura; y ellos 
están mirando y viendo.
 Desde esta altura, de allá hacia acá, fue que el hermano 
Branham estaba viendo todo lo que estaba ocurriendo, estaba 
allá mirando hacia acá, y el Ángel al lado de él.
 Y luego ellos descendieron. Pero ya el pueblo estaba listo.
 Por eso aprovechemos este tiempo que Dios nos ha dado, 
agarrados de esta Enseñanza, que es nada más y nada menos 
que la Voz del Ángel Fuerte, que es la Voz de Apocalipsis 10.
 Bueno, con nosotros el reverendo William Pérez, y ya así 
despediremos esta hermosa actividad con un canto, y luego con 
una oración.
 Y uno pudiera decir tantas cosas que…, ya a medida que 
vamos a ir avanzando vamos a ir viendo más y más ese misterio 
del Séptimo Sello; de lo cual en estos días se ha hablado 
bastante y Dios nos ha ido mostrando muchas cosas que 
antes no podían ser habladas, sino que este era el tiempo para 
hablarlas; y las que faltan también se hablarán.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde, y adelante 
sirviendo al Señor con temor y temblor, esperando nuestra 
adopción.
 Dios les bendiga, Dios les guarde, ¡y los amo mucho!
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El 7mo Sello y el Nombre
Rev. José Benjamín Pérez

Le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos ha permitido 
conocer los misterios del Reino de los Cielos, porque a nosotros 
nos es concedido conocerlos; y así —conociendo los misterios 
del Reino de los Cielos— estamos conociendo más y más a 
Dios, al Creador de los Cielos y de la Tierra.
 Como Cristo les dijo allí a Sus discípulos: “Porque a vosotros 
os es dado a conocer los misterios de Dios; a los otros no, a 
ellos no”1.
 ¡Y le damos gracias a Dios por vivir en este tiempo tan 
glorioso, un tiempo tan maravilloso, un tiempo en donde los 
profetas y justos desearon ver, oír, ser parte del Programa, ser 
parte de la Obra, estar vivos en el tiempo más grande y más 
glorioso!
 ¡Y poder orar y pedir por las promesas en tiempo presente, 
sabiendo que Dios las va a cumplir en nuestro Día! ¡Poder orar 
y pedir a Dios que se cumplan en nosotros! ¡Poder alabarle, 
glorificarle; levantarnos en la mañana, darle gracias a Dios por 
un nuevo día; y servirle trabajando en Su Obra unos en una 

1  San Mateo 13:11
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forma y otros en otra forma; y preparándonos día a día para, 
por medio de esa preparación, de esa Enseñanza, estar siendo 
alimentados con ese Maná, con esa Fe de Rapto, para pronto 
ser transformados!
 Uno mira todas esas bendiciones, y verdaderamente no 
hay palabras en el vocabulario con las que podamos describir el 
amor y la misericordia que Dios ha tenido con nosotros; y no hay 
palabras para agradecerle al Creador de los Cielos y de la Tierra 
por tanto amor y tanta misericordia que ha tenido con nosotros.
 Que en el día de hoy usted esté en pie, creyendo las 
promesas, creyendo lo que fue hablado por los profetas tanto del 
Antiguo Testamento como del Nuevo Testamento, lo que habló 
Jesús, lo que fue mostrado en el Monte de la Transfiguración 
que sería la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; lo 
que hablaron los apóstoles, los mensajeros de las edades; lo 
que habló nuestro precioso hermano William Marrion Branham; 
lo que habló… esas Buenas Nuevas de ese poderoso Mensaje 
que trajo el Arcángel Gabriel.
 Vean, como nos dijo hoy nuestro hermano William en el 
mensaje2: [WSS] “Por lo que es mostrado allí, serán creyentes 
en Cristo conocedores del reverendo William Branham”; [JBP] y 
él dice que serán creyentes en el Mensaje del reverendo William 
Branham.
 Miren, eso es una clave (de las tantas que él nos daba) para 
identificar, en el tiempo en donde Dios estaría cumpliendo esa 
promesa, ver todos esos elementos y ahí poder decir: “¡Esto es 
lo que yo estaba esperando! ¡Yo soy uno de esos creyentes!”.
 Porque ya él venía anunciando, ya él venía hablándonos, 
hasta donde era permitido hablar… Recuerden que ese mismo 
Ángel es el que le dijo al hermano Branham: [WMB] “De esto no 

2 2013-04-07 “La revelación contenida en los Siete Truenos que Juan 
escuchó y le fue prohibido escribir”, pág. 26
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dirás nada a nadie”3.
 Y él fue muy prudente, el no abrir más allá de lo que tenía que 
ser dado a conocer; porque fíjense que él nos decía en varios 
mensajes, como en el de hoy, que si se hablaba abiertamente 
iban a surgir imitaciones.
 Y si uno toma esa parte nada más, y estudia todo lo que 
envuelve esa palabra “imitar”, estaríamos hablando todo un 
mes, quizás un año, de lo que es imitar.
 Vean, eso no es de ahora; el mismo diablo desde el principio, 
la serpiente antigua, Satanás, es lo que ha hecho todo el tiempo 
desde la caída en el Huerto del Edén hacia acá.
 Miren, lo primero que él imita allí o una de las cosas que 
imita, fue cuando Dios le habla que “de todo árbol pueden 
comer, pero del árbol de ciencia del bien y del mal no”4. Allá 
va la serpiente, el diablo encarnado en la serpiente, vean, y le 
habla.
 Miren la forma en que el diablo está imitando a Dios, la 
manera sutil en que él comenzó: hablando, tergiversando 
la Palabra y añadiéndole, vean, un poco, ahí cuando dice: 
“¡No moriréis! Más bien se abrirán los ojos, y tendréis más 
conocimiento, y serán iguales a Dios”5.
 O sea, era algo seductor, llamativo; pero vean cómo… Y ahí 
podemos ampliar mucho de ese tema nada más, o sea, de esa 
ocasión; cuánto más de ese tiempo hacia acá.
 Pero vean cómo el imitar no es algo nuevo. Allá imitaron 
también en el tiempo de Moisés: tiró la vara, se convirtió en 
serpiente; y vean cómo ellos (los magos allí) también tiraron sus 
varas y también se convirtieron en serpientes6.

3  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 119, párr. 1057
4  Génesis 2:16-17
5  Génesis 3:4-5
6  Éxodo 7:8-12
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 Ahora vean cómo el diablo es un experto en imitar.
 Y miren, en el tiempo de Jesús (para ir brincando rapidito), 
allá él sabía, o por lo menos tenía un conocimiento (vamos a 
decir) casi casi atinado, porque él conocía algo de que tenía que 
ser colgado en un madero; y miren, fue y se ahorcó7; pero no 
era la manera ni era la forma: era en una cruz.
 Ahora, vean cómo todo es tratar de imitar el Programa 
Divino; tratar de imitar para desviar la atención de los escogidos, 
de los seres humanos…; o sea, de escogidos, vírgenes fatuas, 
los incrédulos, ahí están manufacturados también, en medio 
de las fatuas. Y todo eso, todos esos grupos, ese es el trabajo 
también que hace el diablo en cuanto a esos grupos, para tratar 
de desviar a todos los pertenecientes a esos grupos, para que 
no reciban las bendiciones de Dios, y arrastrar hacia su reino al 
que más él pueda.
 Recuerden que nos lo dijo Jesús, que “aun los escogidos 
pudiesen ser engañados”8; pero no serán engañados.
 Ahora, vean cómo es tan sutil el diablo. Y eso mismo en 
este tiempo, si se llegase a hablar abiertamente de ese misterio 
del Séptimo Sello desde, vamos a decir, desde el hermano 
Branham hacia acá, y él llega a hablar esa parte, esa Tercera 
Etapa abiertamente, se hubiesen levantado muchos líderes; y 
aun así se levantaron muchos y le hicieron la batalla, la guerra, 
allí en el comienzo del ministerio de nuestro hermano William 
Soto Santiago.
 Pero vean, Dios escondió todo de cierta forma en que 
siguió adelante Dios con Su mensajero, y llevó a cabo la Obra 
correspondiente a ese tiempo.
 Y si nuestro hermano William Soto Santiago llega a abrir ese 
misterio completamente y llega a decir todo lo correspondiente 

7  San Mateo 27:3-5
8  San Mateo 24:24; San Marcos 13:22
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a ese misterio, iba a ser bien difícil construir aquí en Puerto Rico 
(vamos a irnos por esa línea nada más) la Carpa; porque cada 
uno estuviera jalando para su lado.
 Y aunque no tuviera una isla en la mayoría de los sitios, y 
aunque no tuvieran los ministerios, aun así iban a tratar de halar 
para sus países, cuando la mirada tenía que estar puesta en el 
lugar donde Dios estaría cumpliendo esa promesa.
 Y así, vean cómo Dios ocultó ese misterio, y todos se 
enfocaron en trabajar para llevar a cabo esa labor.
 Y también le hubiesen hecho la guerra al mismo hermano 
William. Y dirán: “No, nosotros no le haríamos ninguna guerra a 
él, ¡cómo va a ser!, ¿cómo se te ocurre que le íbamos a hacer 
la guerra a él?”.
 Pues miren, como usted ha tenido en este tiempo la actitud 
frente al cumplimiento de esa promesa, eso mismo hubiese 
hecho usted si él hubiese abierto ese misterio; porque lo mismo 
que usted está haciendo hoy, estaría haciendo en toda la historia 
de la Biblia, si Dios le hubiese permitido a usted vivir en tiempos 
pasados.
 Si ahora usted es un creyente en las promesas y en esta 
profecía que está siendo cumplida hoy, en el cumplimiento de 
la Visión de La Gran Carpa Catedral, en el cumplimiento de esa 
Venida del Ángel Fuerte en medio de Su Iglesia dándonos así 
la Fe de Rapto; si usted estuviera viviendo en tiempos pasados, 
usted estaría haciendo lo mismo que estaría haciendo ahora.
 Si usted recibe y está creyendo en esa promesa, pues 
en cualquier tiempo del pasado hubiese hecho lo mismo: en 
el tiempo de Adán, en el tiempo de Set, de Noé, de todos los 
profetas, hubiese sido un creyente en ese mensajero, y hubiese 
estado brazo a brazo con ese mensajero.
 Pero si usted fue o es de los que no ha recibido y creído 
el cumplimiento de esa promesa en el día de hoy, en el 
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cumplimiento de lo que fue prometido para Dios cumplir en 
medio de Su Iglesia, todo lo que fue hablado por el reverendo 
William Branham y también por nuestro hermano William Soto 
Santiago, pues en ese tiempo hubiese hecho lo mismo.
 En el tiempo de Noé hubiese hecho lo mismo, en el tiempo 
de Jesús, en el tiempo de los profetas, de los siete mensajeros, 
hubiese hecho lo mismo.
 Por eso las imitaciones no pertenecen a Dios.
 Y como no pudieron imitar, pues entonces cuando va Dios 
cumpliendo Su Programa y ven más o menos algo que puedan 
ellos agarrar, entonces comienzan a hacer lo mismo que Dios 
está haciendo en medio de Su Iglesia; y ya quedan retratados 
como unos imitadores; y también quedan como el que le añade 
o le quita a la Palabra.
 Ahora vean cómo Dios guardó ese misterio del Séptimo 
Sello en una manera muy pero que muy secreta, para que el 
enemigo no hiciera daño y no estorbara el Programa Divino; y 
que los escogidos no cambiaran la vista como la cambiaron en el 
tiempo de nuestro hermano Branham, que en vez de mantener 
la vista en el mensajero que Dios tenía en ese tiempo pusieron 
la mirada en otros líderes; y eso trajo muchos problemas al 
ministerio del hermano Branham.

PELEANDO LA BUENA BATALLA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 15 de abril de 2002
Cali, Valle del Cauca, Colombia
	 Y	 ahora,	 ¿cómo	 vamos	 a	 pelear	 la	 buena	 batalla?	
Tenemos	 que	 ver	 cómo	 se	 pelea	 la	 buena	 batalla	 como	
individuos	 creyentes	 en	 Cristo,	 y	 la	 Iglesia	 del	 Señor	
Jesucristo	como	Cuerpo	Místico	de	creyentes.
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	 Siendo	que	es	una	batalla	en	contra	del	diablo,	es	en	la	
misma	forma	que	fue	peleada	en	el	Cielo,	por	Cristo,	en	
contra	del	diablo.
	 Y	ahora,	la	batalla	es	en	la	mente.

[JBP] Esa es la lucha más fuerte que hay, la batalla más dura 
que hay; pero Dios nos da y nos dará siempre la victoria, porque 
somos más que vencedores.
 No se rinda cuando le vienen pensamientos, no se agobie, 
no se frustre; siempre recuerde que ahí es —en la mente— esa 
batalla.
 Pero como usted es un vencedor, usted va a decir: “En 
tremendo problema te has metido, porque te has metido con un 
vencedor; así que yo te reprendo”. Y ahí usted empieza a ganar 
esa batalla; y va a llegar un momento en que va a darse cuenta 
de que ya está vencida esa batalla.
 Recuerde que todos estamos siendo probados: unos de 
una forma, otros de otra forma, y…
 Hay un caso, cuando, hace poquito estuvimos hablando, me 
estuvieron recordando de un caso (así más o menos, porque no 
lo recuerdo bien cómo fue) en el que esta persona se puso a 
quejarse de la cruz que llevaba; y soltó la cruz (vamos a decir), 
la soltó en un lugar donde había muchas (algo así); y… para 
que tengan más o menos la idea, quizás es de otra forma, pero 
para que tengan la enseñanza.
 Y se va a decirle:
 —“Oye, pero es que esta cruz que cargo es demasiado 
pesada; esto para mí es duro, lo que estoy llevando”.
 O sea, quejándose de los problemas y de las situaciones. Y 
ahí se le dice:
 —“Pues vamos a hacer algo. Mira, ¿tú ves todas esas 
cruces que hay ahí? Ve y cógete una (o sea, le dio a escoger). 
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Coge una y sigue para adelante; no te rindas”.
 Y… bueno. Allá va, y se va y se busca la más chiquitita, la 
más pequeñita. Y:
 —“Esta me la voy a enganchar, que es pequeña”.
 Pero cuando se da cuenta, esa era la que él estaba 
cargando.
 Muchas veces vemos las situaciones como que son más 
grandes y hay algo que no pueden sobrellevar; y hay personas 
que están llevando uno, dos, tres, cuatro veces mayor las 
dificultades y las luchas que esa persona.
 Por eso cada uno está llevando la que puede llevar; y Dios 
le va a ayudar, Él sabe todas las cosas. Él sabe todas nuestras 
necesidades aun antes de nosotros pedirlas.
 Así que nunca se desanime en la vida por nada ni por nadie.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William [(RM) “PELEANDO LA BUENA BATALLA”]:

 [WSS]	 Ahora,	 para	 la	 Iglesia	 del	 Señor	 Jesucristo	
como	 Cuerpo	 Místico	 de	 creyentes,	 encontramos	 que	
está	 la	batalla	de	Cristo	a	 través	de	Su	Iglesia	en	contra	
del	diablo,	durante	el	 tiempo	de	 los	apóstoles	y	durante	
el	 tiempo	 de	 los	 siete	 ángeles	 mensajeros.	 Todo	 eso	
corresponde	al	tiempo	del	Lugar	Santo	del	Cuerpo	Místico	
del	Señor	Jesucristo,	de	ese	Templo	espiritual.
	 Y	 la	 Mente	 de	 Cristo	 obrando	 en	 los	 apóstoles	 y	
los	 ángeles	 mensajeros,	 en	 esa	 parte	 del	 Lugar	 Santo	
del	Templo	 espiritual	de	Cristo,	 ganó	 la	batalla	 en	 cada	
momento.
 ¿Pero	la	batalla	final	dónde	se	gana?	En	la	Edad	de	la	
Piedra	Angular.
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[JBP] ¿Recuerdan cuando él me decía: [WSS] “Benjie, pasé por 
las siete etapas, y las vencí; y ahí me fue dicho que mi tiempo 
había terminado”9?
 Vean, faltaba una batalla por ganar. Y esa última etapa le 
tocaría a ese último corredor, que es la batalla final, que es en 
la Edad de la Piedra Angular, la etapa octava.
 Y vean, sigue diciendo nuestro hermano William [(RM) 
“PELEANDO LA BUENA BATALLA”]:

 [WSS]	Y	con	esa	batalla	es	eliminado	el	diablo	y	su	
ejército,	y	es	establecido	el	Reino	Milenial	de	Cristo.
	 Ahora,	por	cuanto	el	ser	humano	tiene	cuerpo,	espíritu	
y	 alma,	 encontramos	 que	 en	 el	 mismo	 cuerpo	 están	
representadas	las	diferentes	etapas	o	edades	de	la	Iglesia:	
Del	cuello,	incluyendo	el	cuello	hacia	abajo,	corresponde	
a	las	siete	edades	y	a	la	brecha	entre	las	siete	edades,	que	
es	la	edad	o	la	etapa	donde	ya	el	Espíritu	de	Cristo	-	Cristo	
fue	echado	fuera	de	la	Edad	de	Laodicea.	
	 ¿Cómo	fue	echado	fuera?	Pues	estaba	manifestado	en	
su	ángel	mensajero;	y	cuando	le	cierran	la	puerta	al	ángel,	
le	han	cerrado	la	puerta	a	Cristo,	que	estaba	en	Su	ángel,	
en	Su	ángel	de	la	séptima	edad.

[JBP] Ahora vean cómo esa palabra “ángel mensajero”, cada 
mensajero de cada edad es llamado ángel mensajero. Y 
recuerden que las Escrituras tienen múltiples cumplimientos.
 Y el Ángel, ese Ángel del Señor, cuando se ha manifestado 
en carne humana, pues ha tenido una manifestación ahí, en el 
cual Él está cumpliendo en ese tiempo, en esa edad, el Programa 
correspondiente a esa edad; y es llamado el Ángel del Señor, el 

9 “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/mar/19 
(sábado), págs. 22-23 del (f), págs. 130-131 del (T)
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Ángel Mensajero, el Ángel Mensajero de Jesucristo.
 Ahora, vean, sigue diciendo [(RM) “PELEANDO LA BUENA 
BATALLA”]:

	 [WSS]	Y	entonces,	encontramos	una	etapa	en	donde	
se	movió	el	Espíritu	Santo	en	el	ángel	mensajero	séptimo,	
fuera	 de	 los	 sistemas	 denominacionales.	 Y	 durante	 ese	
tiempo	 fue	 que	 fueron	 abiertos	 los	 Sellos;	 fue	 dado	
a	 conocer	 por	 anticipación	 lo	 que	Dios	 va	 a	 hacer	más	
adelante,	cuando	Cristo	termine	Su	Obra	de	Intercesión	en	
el	Cielo	y	se	levante	del	Trono	del	Padre,	tome	el	Título	de	
Propiedad,	lo	abra	en	el	Cielo	y	haga	Su	Obra	de	Reclamo.
 [JBP] Ahora miren, él dice que durante ese tiempo, allá en 
ese tiempo, en el séptimo ángel mensajero, fueron abiertos los 
Sellos.
 Ahora, miren esto, dice… sigue diciendo:
	 [WSS]	O	sea	que	la	realidad:	de	Cristo	levantarse	del	
Trono	del	Padre,	tomar	el	Título	de	Propiedad,	que	es	el	
Libro	de	los	Siete	Sellos,	y	abrirlo	en	el	Cielo,	eso	todavía	
no	se	ha	cumplido…
 [JBP] Pero ¡el hermano Branham dijo que él abrió los Sellos!
 Sigue diciendo:
	 [WSS]	…	pero	Dios	 está	 reflejando	 en	 el	 reverendo	
William	Branham	lo	que	Él	va	a	hacer	más	adelante.
	 Por	eso	tuvo	que	hablar	sobre	las	siete	edades	y	todo	
lo	que	sucedió	en	las	siete	edades.	Él	había	hablado	en	Las 
Siete Edades	cuando	predicó	esa	serie,	y	después	en	Los 
Siete Sellos	 también	 abundó	más	 acerca	 de	 todo	 lo	 que	
sucedió	allá:	de	cómo	se	movió	el	Espíritu	de	Dios	y	cómo	
se	movió	el	espíritu	del	maligno	en	esas	diferentes	etapas.
	 Ahora,	el	Título	de	Propiedad	todavía	está	en	la	mano	
del	 que	 está	 sentado	 en	 el	Trono.	 Por	 eso	 el	 reverendo	
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William	 Branham	 decía:	 “Así	 va	 a	 ser	 cuando	 entre	 el	
último	escogido	y	cuando	Cristo	se	levante	del	Trono	del	
Padre;	pero	todavía	esto	está	en	el	futuro”10.
 [JBP] Vean, eso está…, en ese tiempo en que nuestro 
hermano Branham está hablando los Sellos: está dando algo 
anticipado de lo que sería cuando Cristo se levantara del Trono 
de Intercesión, tomara el Título de Propiedad, lo abriera en el 
Cielo y lo trajera a la Tierra.
	 [WSS]	Así	que,	vean	ustedes,	aunque	fueron	abiertos,	
los	Sellos,	no	están	abiertos.
 [JBP] O sea, ¿o están abiertos o no están abiertos?
 [WSS] Así que, vean ustedes, aunque fueron 
abiertos, los Sellos, no están abiertos.
	 ¿Cómo	 será	 cuando	Cristo	 se	 levante	 del	Trono	 del	
Padre	y	abra	el	Título	de	Propiedad	en	el	Cielo,	y	lo	traiga	
a	la	Tierra	y	se	lo	entregue	a	un	hombre?
	 Y	así	le	entregará	el	Título	de	Propiedad	a	un	hombre	
(el	Título	de	Propiedad,	dice	el	hermano	Branham	que	ese	
es	el	Título	de	Propiedad,	¿de	qué?,	de	los	Cielos	y	de	la	
Tierra)	para	que	se	 lo	coma.	Y	así	es	como	el	Título	de	
Propiedad	es	restaurado	a	la	raza	humana	por	el	segundo	
Adán,	que	es	Jesucristo,	entregándoselo	a	un	hombre	que	
estará	viviendo	en	la	Tierra.

[JBP] Miren, si es un hombre que estará viviendo en la Tierra, 
¿cómo puedes pensar que tiene que venir un hombre que 
ya pasó por este planeta Tierra, y cumplir algo que Dios está 
diciendo en Su Palabra: que cuando un instrumento de Dios, 
Dios lo manda a descansar, y terminan sus días en la Tierra, ya 
ese hombre ha terminado su labor en este planeta Tierra?
 Y el ministerio de ese hombre sería el ministerio que 

10  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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vendría… Si es el ministerio, por ejemplo, de Elías, pues sería 
el espíritu de Elías el que estaría en otro hombre; como lo es el 
de Moisés, como lo es el de Jesús; porque así ha sido en todo 
el tiempo de la historia de la raza humana.
 Lo vemos allí en el ejemplo más marcado: de Elías: tenía 
que ungir a dos personas para ser rey de ciertos lugares, y 
vean, ungió solamente a uno: a Eliseo. El resto de la labor la 
estaría haciendo el mismo espíritu de Elías pero en otro velo de 
carne. Pero era el mismo Dios haciendo la labor; más bien era 
Dios cambiando Su máscara, cambiando de velo de carne, Dios 
en morphe.
 Y si es un hombre que estará viviendo en esta Tierra, pues 
tiene que ser un hombre que esté en medio de la Iglesia, en la 
cual ha tenido un nacimiento, una niñez, una juventud, haber 
aceptado al Señor Jesucristo como su Salvador…; vean, viene 
a ser un hijo de Dios nacido de nuevo, y sería parte de la Iglesia 
del Señor Jesucristo, del Cuerpo Místico de Cristo: uno nacido 
de nuevo.
 Lo leímos hace poco en un mensaje, que él escribe 
que [WSS] «sería en un hijo de Dios nacido de nuevo ese 
cumplimiento»11.
 Y tendría un entrelace con el mensajero que estaba ahí 
vigente. Y en ese hombre se estaría cumpliendo todo lo que 
restaría de ser cumplido en medio de Su Iglesia para llevarse a 
Su Novia.
 Miren, cuando él dijo allí: [WSS] “He sido enviado de 
la presencia de Dios para traer estas Buenas Nuevas”, y no 
tenía…, dice: [WSS] “Y no tengo tiempo para perder ni con 

11  Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), págs. 25 y 49 del (f), 
págs. 121 y 145 del (T2): 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente 
original, Parte 2” (párr. 331 en inglés) - [WSS] «la 2da Venida del Señor 
a través de uno nacido de nuevo».
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gentiles ni con hebreos (o ni con hebreos ni con gentiles), y que 
mientras más rápido las dé, más rápido me puedo ir a la Casa 
de mi Padre celestial”12; vean, tiene que ser, por consiguiente, 
ese Arcángel que le dio a María esas Buenas Nuevas y le dio 
ese Mensaje, el cual ella lo recibiría y en ella se cumpliría toda 
Palabra contenida en ese Mensaje.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, en 
la página 186 comenzamos a leer esa parte allí donde él dice 
[PÁG. 186]:

 55.	 El	 primer	 hijo	 (Adam)	 era	 la	 Palabra-simiente	
hablada	de	Dios.	Le	fue	dada	una	esposa	para	reproducirse.	
Para	 eso	 le	 fue	 dada	 la	 esposa,	 para	 reproducirse;	 para	
producir	otro	hijo	de	Dios.	Pero	ella	cayó.	Ella	cayó	por	
mezclarse.	Ella	hizo	que	él	muriera.
 56.	 Al	 segundo	 Hijo	 (Jesús),	 también	 una	 Palabra–
Simiente	hablada	de	Dios,	le	fue	dado	una	novia	así	como	
fue	Adam.	Pero	antes	de	que	Él	se	pudiera	casar	con	ella,	
ella	también	había	caído.	Ella,	como	la	esposa	de	Adam,	
fue	puesta	a	prueba	para	ver	si	creería	la	Palabra	de	Dios	
y	tendría	Vida,	o	dudar	la	Palabra	y	morir.	Ella	dudó,	dejó	
la	Palabra;	y	por	eso	murió.

[Rev. José B. Pérez] Ahora nos detenemos un momentito aquí, 
y pasamos a la página 17 de este mensaje “YA SALIDO EL 
SOL”13, dice:

12  Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311
13  SPN65-0418M “Ya salido el sol”, pág. 17, párrs. 110-132
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 [110] “Yo soy el que estuve muerto”, tan muerto que 
hasta el sol dijo que Él estaba muerto, la luna dijo que 
Él estaba muerto, las estrellas dijeron que Él estaba 
muerto; toda la naturaleza dijo que Él estaba muerto 
([JBP] él escribe ahí): [WSS] «el eclipse». Y ahora el mundo 
entero tiene que reconocer que Él vive nuevamente. Él no 
solamente era lo mecánico (la Palabra de Dios), Él era lo 
dinámico para probarlo.

[JBP] Y dibuja una Pirámide.

 111 Y si Él, siendo el Novio, la Novia tiene que salir 
porque es parte de Él. Y eso solamente puede ser la 
manifestación del cumplimiento de todas las revelaciones 
y lo demás dicho de la Novia; y eso solamente manifiesta… 
Y si hace algo diferente al Novio, no es la Novia.

[JBP] Si hace algo diferente 
al Novio, no es la Novia.

Y él escribe: [WSS] «El 
Novio y la Novia». Y dibuja 
una Pirámide y las edades; y 
flechas desde abajo hasta la 
Piedra Angular.
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 [111] … no es la Novia. ¡Porque Ella es carne de Su 
carne, hueso de Su hueso, Vida de Su Vida, Poder de Su 
Poder! ¡Ella es Él! Según el hombre y la mujer son uno, 
y la mujer fue tomada de su 
costado; Ella ha tomado Su 
Espíritu, el Espíritu femenino 
de Él. La carne de Su costado 
hizo ambos: lo mecánico y 
lo dinámico: la Esposa. El 
Espíritu y la carne de Él, y 
júntelo, e hizo lo mecánico y 
lo dinámico.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «El Espíritu femenino de Cristo en la Iglesia».
[WSS] «El Espíritu femenino de Jesús en la Iglesia», 
escribe al lado.

 [111] Hasta que la iglesia, o la gente…
 112 Todos estos conejitos de pascua, y ceremonias, y 
grandes iglesias y atavíos, fallarán y pasarán.
 113 ¡Hasta que esa Iglesia se convierta en ambos: lo 
dinámico [WSS] «E. S. (Espíritu Santo)» y lo mecánico 
[WSS] «La Palabra»…
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 [113] … y el Espíritu de Dios que lo movió a 
Él a hacer las cosas que hizo! Si Él funcionó 
en dieciséis cilindros, así también hará la 
Novia. ¡Amén! Porque Él dijo en San Juan 
14:12: “El que cree en Mí, las obras que Yo 
hago, él también las hará. En su mecánico, 
Yo le daré una carga de mi dinámico, que 
el mundo no será capaz de resistirlo, y Yo 
le levantaré nuevamente en el Día Postrero” 
([JBP] escribe arriba, ahí al lado): [WSS] «lo 

dinámico». Ese es el Mensaje de la Pascua de resurrección: 
¡Lo dinámico y lo mecánico junto! ([JBP] Y escribe): [WSS] 
«lo dinámico y lo mecánico junto». Lo mecánico [WSS] 

«la Palabra» sin lo dinámico [WSS] «E. S.» ([JBP] o sea, 
Espíritu Santo) no sirve, como tampoco sirve lo dinámico 
sin lo mecánico.

 114 Usted puede clamar y gritar, y saltar de 
arriba a abajo, todo lo que usted quiera, y 
negar esta Palabra; eso no hará ningún bien. 
Usted sólo está haciendo girar los pistones 
de… Ahí tiene la bujía para encender, pero 
pero no tiene gasolina para encenderlo.
 115 Eso solamente funcionará cuando las 
dos cosas se juntan ([JBP] y escribe): [WSS] 
«la bujía y la gasolina». ¡Amén! Así que uno 
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se quedará quieto y el otro subirá. Eso es todo lo que hay 
al respecto. Y aun así ambas podrían parecerse, ambas 
reclaman ser iglesias, ambas reclaman ser Novias. Mas 
una sola tiene lo mecánico y lo dinámico, Ella lo trae a 
cumplimiento, lo que Él dijo ser la Verdad.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Lo mecánico y lo dinámico junto, 
lo hace acontecer».

 116 Absolutamente no se moverá, no importa cuán bueno 
esté lo mecánico, hasta que venga lo dinámico. Cuando 
venga lo dinámico, ese Fuego [Chispa] está hecho para 
conectarse con ese octanaje en la gasolina. Y cuando hace 
explosión, causa una combustión, y esa combustión hace 
mover cada moción, cada movimiento, porque Él es el 
mismo ayer, hoy, y por los siglos. ¡Esa es la resurrección! 
Ese es el verdadero poder de Dios: Lo mecánico con lo 
dinámico. Noten: “Es el Espíritu el que vivifica”, es la 
bujía la que enciende. No es la gasolina la que enciende, es 
la bujía la que enciende la gasolina. ¿Ven?
 117 “Sin Mí, nada podéis hacer [San Juan 14:5]; mas 
conmigo podéis hacer todas las cosas”.

[JBP] Vean, sin la bujía no se puede encender la gasolina.

 [117] Como Él es la Palabra, es el Padre viviendo. 
“Me envió el Padre, así también Yo os envío (Juan 5:22). 
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Como me ha encendido el Padre y me introdujo en todo 
([JBP] y él escribe allí): [WSS] «como me envió el Padre»; 
Yo solamente hago lo que le place a Dios. Ahora, como 
me envió Él, así también Yo os envío, con esta misma 
mecánica, y se necesita lo mismo dinámico para hacerlo 
funcionar”.

[JBP] Recuerden: lo mecánico es la Palabra; lo dinámico es el 
Espíritu Santo.

 [117] “… y se necesita lo mismo dinámico para hacerlo 
funcionar. Y estas señales seguirán a los que reclaman 
tener lo mecánico. Lo dinámico tomará su lugar ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «lo dinámico y lo mecánico»”.

 118 Pablo dijo: “El Evangelio no llegó a nosotros en 
palabra solamente” (a través de gasolina solamente); 
“mas también a través de bujía”, para hacerlo mover. Ahí 
lo tienen, llegó a nosotros en esa manera.
 119 Es el mismo Espíritu que le levantó a Él, el que 
vivifica al verdadero creyente para vida eterna. Ahora, 
recuerden: Potencialmente… Ahora, observen bien, 
siendo que se nos está acabando el tiempo. Noten: “El 
mismo Espíritu…”, ahora Romanos 8:1. Ahora solo 
leamos eso de nuevo, en Romanos 8:1, y veremos lo que 
eso dice. Muy bien… quiero decir 8:11; lo siento.
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 120 Romanos 8:11; “Y si el…” (Ahí está el problema. 
Ahí está la cuestión).
 “Y si el Espíritu de (Dios, el Espíritu Santo) aquel que 
levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros…”.
 121 Ahora, ahí lo tienen: “¡Si el Espíritu del Novio 
mora en la Novia!”.

 122 Cuando Dios hizo Su primer novio, Él hizo al novio 
primero; y él, ese espíritu, era ambos: varón y hembra. 
Le formó del polvo de la tierra para que existiera en lo 
físico. Y noten: Cuando Él hizo a Eva, de Adán, no tomó 
otro pedazo de barro, tomó del mismo pedazo de barro – 
de la misma Palabra, por cuanto Adán era una Palabra 
hablada. ¿Ven?

[JBP] Él arriba escribe ahí, en el medio: [WSS] «Adán y el 
espíritu masculino. Eva y el espíritu femenino».

Y escribe aquí, también al lado:
[WSS] «Adán = era una Palabra hablada».

[JBP] Ahora vean, siendo Adán una Palabra hablada, la cual 
Dios creó, vean cómo por medio de la Palabra hablada, estos 
compuestos de los que está hecho este cuerpo mortal, corruptible 
y temporal, Dios tomará este cuerpo y lo transformará por la 
Palabra hablada. Será por la Palabra hablada, como fue con 
Adán.
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 [122] ¿Ven? Él tomó de él, y entonces tomó el… Él 
tenía espíritu masculino y femenino. Y quitó de Adán el 
espíritu femenino y lo colocó en Eva; así que aún es parte 
del espíritu de Adán, es la carne de Adán. Entonces, el 
espíritu de Adán era lo dinámico, que vivificó lo mecánico 
de su cuerpo.
 123 Así que la Novia también tiene que ser carne de 
Su carne y hueso de Sus huesos. Ahora, ¿cómo es que 
esta carne mortal ha de 
convertirse en Su carne? 
([JBP] Y escribe): [WSS] 
«glorificado».

[JBP] Vean, ¿cómo podrá este cuerpo convertirse a semejanza?, 
porque ya somos a imagen en nuestro cuerpo teofánico; pero 
¿cómo se convertirá a semejanza también?, porque seremos a 
imagen y semejanza del Señor. Dice:

 [123] Lo obtendremos en un minuto. ¿Ve? ¿Cómo es 
hecho? ¿Cómo? ¿Qué es esta gran transformación? 

[JBP] Él escribe allí también, abajo de donde dijo: [WSS] 
«Adán = era una Palabra hablada», escribe: [WSS] «el 
espíritu de Adán = lo dinámico».

Se me pasó leerles esa partecita también.
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 [123] Noten ([JBP] y sigue citando la Escritura), ahora:
 “Si el Espíritu de aquel… (Dios) que levantó de los 
muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó a Cristo 
Jesús de los muertos vivificará también vuestros cuerpos 
mortales por Su Espíritu que mora en vosotros”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Adán tenía espíritu masculino y femenino».

[JBP] Leímos también ahí la página 19… página 17, 18 y 19. 
Ahora vamos para la 20, dice:

 124 ¡Oh, vaya! Los predestinados, por supuesto, como 
la Simiente puesta sobre la tierra, el que tenía vida en 
ellas. Muchas de ellas estaban muertas; ellas solo eran 
simientes podridas; las aguas y demás cosas las asfixiaron. 
Pero ¿ustedes saben? Ahí había una simiente, puesta allí, 
lista para recibir vida. Dios sabía que estaba allí puesta.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Vivificar = traer a vida».

Y también escribe: [WSS] «El reclamo lo hace el E. S.»14.

14  Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), págs. 13-14 del (f), 
págs. 77-78 del (T3)
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 125 Ahora, los predestinados son los primeros en ser 
vivificados por el Espíritu Santo, porque el Espíritu Santo 
viene a reclamar los Suyos ([JBP] eso es lo que escribe 
arriba): [WSS] «El reclamo lo hace el E. S.». Ahora, esto 
es profundo ahora, y estén seguros de captar bien esto.
 126 Ahora, mientras el sol fue enviado por toda la 
Tierra, no para traer piedras (lo cual era polvo también) 
a vida; no era para traer todo el polvo a vida, mas era 
para vivificar la parte del polvo el cual estaba incluido en 
una vida.
 127 No todos los hombres recibirán a Cristo. Oh no. 
Sino a los que Dios preordenó a vida, encerrados en 
alguna parte del polvo de la tierra, a estos es que Él viene 
a vivificar.

[JBP] ¿A quién Él viene a vivificar? A esos que ya Dios preordenó 
a Vida.

 [127] Ellos son los que…
 128 Ahora, ese polvo permanecerá ahí 
al sol, y dirá: “¡Oh, este viejo sol está tan 
caliente!”. Esa piedra dice: “¡Este viejo 
sol está tan caliente!”. Pero esa semillita 
dijo: “Eso era lo que yo estoy buscando”, y 
comenzó a brotar ([JBP] él escribe): [WSS] «el 
Sol caliente». Vivificó esa parte del polvo; 
porque el sol fue enviado, no para vivificar la 
piedra, no para vivificar el polvo, sino para 
vivificar la vida de 
la simiente [WSS] 

«el alma».
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[JBP] Ahora vean, ese Sol de la Mañana de un nuevo día 
dispensacional no viene a vivificar la piedra ni el polvo, sino esa 
semilla.
 Vean, los dos, o los tres, ahí representados en el polvo, la 
piedra y en la semilla, la semillita, ven al Sol, y dos de ellos se 
quejan y dicen: “¡Sss! ¡Este sol caliente!”.
 Pero como hablamos alguito hoy, y en otros Estudios 
también, vean, ellos cuando ven al Sol, ahí dicen: “¡Eso era lo 
que yo estoy buscando!”. Y ahí ven, con esos ojos proféticos, 
a través de esos binoculares, a través de los ministerios de 
Moisés y Elías; y cuando…
 Es como cuando uno está en el sol y se pone unas gafas…; 
primero cuando no tiene las gafas puestas, uno se pone los ojos 
así achinaditos, chiquitos, porque el sol le molesta, pero rápido 
tiene una solución: se pone las gafas y ya puede mirar todo 
claro en ese día del sol radiante, y puede hacer las labores sin 
tener ese problema de la molestia del sol.
 Y así es con los escogidos en este tiempo final, cuando 
el Sol de Justicia está alumbrando y está pegando fuerte en 
este tiempo final: los escogidos pueden mirar a través de esos 
ministerios que están siendo operados en medio de Su Iglesia, 
y podrán ver claramente, y podrán decir: “Esto está fresquecito, 
¡siento los aires frescos de mi transformación!”.
 El que es representado en el polvo y en la piedra, dice: “Esto 
es muy caliente. ¡Sss! esto está que quema”.
 Pero esa semillita (estamos hablando de esa representación 
allí) dice: “Está tan fresquecito, que estos son los vientos frescos 
ya, que estoy sintiendo, de mi adopción, de mi transformación. 
Así que seguiré madurando, seguiré creciendo en estatura, en 
conocimiento, en sabiduría de Tu Programa, Señor; y estaré 
muy pronto madurito para recibir de Tus promesas”.
 Y así podemos sentir el aire acondicionado que Dios nos 
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está dando, esos vientos frescos de nuestra transformación.
 Vean cómo para los escogidos de Dios todas las cosas 
obran a bien, eso es para los que conforme a Su propósito son 
predestinados15; porque él dice allí que son para aquellos que 
ya Él predestinó, preordenó: los predestinados.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham [“YA SALIDO EL SOL”] [PÁG. 20]:

 129 Ahora, el Espíritu Santo viene ahora. Por supuesto, 
Él no fue enviado porque… ¿Por qué no lo recibirá toda 
la gente? No fue enviado para ellos.
 130 Un individuo me dijo: “Yo no creo… A mí no me 
importa lo que usted diga. Si puede levantar los muertos 
o cualquier cosa, y sanar a los enfermos, y probarlo de 
cualquier modo; yo aún no lo creo”.
 131 Yo dije: “Ciertamente que no. Eres un incrédulo. Ni 
significa nada para ti. Eso ni siquiera fue enviado para ti. 
Es enviado a aquellos que creerán”.
 132 El Mensaje es para el creyente. Es locura para los 
que se pierden; mas es Vida para los que están en Cristo y 
son parte de esa Simiente.

[JBP] Vean, el incrédulo puede ver, puede conocer milagros que 
ya están ocurriendo en medio de la Iglesia y muchas cosas que 
están ocurriendo, que son milagros tan y tan grandes…
 Como —primeramente— el milagro de ver, de comprender, 
de entender y ser parte de este Programa tan glorioso; y 
comprender el misterio del Séptimo Sello, el cual está siendo 
abierto, el cual es un milagro, el milagro mayor.

15  Romanos 8:28-30
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 Y ver personas que están recibiendo esas bendiciones 
y están brazo a brazo con la labor que Dios está llevando a 
cabo; y ver eso, y esas personas pueden decir: “A mí eso no me 
conmueve, a mí eso no me da nada. Esos son un montón de 
fanáticos ahí que están creyendo eso”.
 Y eso es en la parte espiritual. Aunque puedan estar 
viendo también —esos incrédulos  (porque ahí dice el hermano 
Branham que son incrédulos)—, pueden ver también cómo Dios 
está cambiando la vida de muchas personas, en el modo de 
conducir en su vida, en cuanto a las actuaciones: en la forma de 
hablar, en la forma de vestir, en la forma de comportarse y todas 
esas cosas; y aun así dicen que son unos fanáticos.
 Y muchas veces esas personas regresan atrás y vuelven 
a las cosas del mundo, y caen peores que en donde estaban; 
porque ya Dios no está en esa etapa; y por cuanto Dios no está 
en esa etapa, no están cubiertos por el Espíritu Santo; y ahí es 
donde el diablo los atrapa. Y vienen toda clase de espíritus de 
error, espíritus de mentira; y ellos mismos se lo creen (lo que 
están haciendo), y ellos mismos dicen que están bien, y no se 
dan cuenta que es un espíritu de error, un espíritu de mentira.
 Y pueden ver también (y ahí vimos la creencia de esas 
personas que estarán viendo)…, estarán viendo también los 
cambios en esas personas, y aun así no creer.
 Luego podrán ver sanidad…; vean, esa persona le dice que 
[WMB] “puede levantar enfermos, puede hacer cualquier cosa 
(eso fue una persona que le dijo al hermano Branham), y puede 
sanar enfermos, y probarlo de cualquier modo; yo, aun así, no 
creo”; porque el que es incrédulo no hay quien lo haga que crea.
 Ahora, la virgen fatua, vean, ella va a ver, porque tiene 
que ser preparada para dar su vida por el Mensaje en la gran 
tribulación.
 Pero ahí estamos viendo lo que es el incrédulo, que no hay 
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forma, no hay manera, que se haga que esa persona crea.
 Ahora, esa semillita, representada allí en esa parte que el 
hermano Branham dice del polvo, la piedra y la semillita, vean, 
ahí la semillita representa a los escogidos. Ella sabe que hay 
algo, y ve que está siendo cambiada, ve que esa Palabra está 
haciendo algo en su vida, y cada vez se aferra más y más y más.
 Y llegará al punto en que ese escogido de Dios llegará 
a la etapa de su adopción, porque estará listo con toda esa 
preparación que ha tenido durante todo este tiempo, la cual 
el Sol lo ha estado madurando o la ha estado madurando; y 
así llegará a un momento en que estará preparada. Y así dirá 
el Tutor: “Bueno, aquí están mis muchachos, han sido unos 
buenos alumnos, y ya están listos para su adopción; ya han 
pasado la prueba. Ahora ¡adóptalos!”.
 Vean, y viene esa transformación de nuestros cuerpos, la 
cual es la corona de toda nuestra trayectoria (de los que están 
vivos y que estamos vivos), esa es la bendición que coronará 
toda nuestra trayectoria, la cual es para todos los que han 
permanecido vivos, y permanezcan vivos, los cuales en este 
tiempo estén siendo preparados para la transformación.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, nos detuvimos un momentito ahí, 
en lo que estábamos leyendo de “LA EDAD DE PÉRGAMO”, en 
donde… en la página 187, continuamos leyendo [Las Edades]:

 57.	De	un	grupo	pequeño	de	la	verdadera	simiente	de	la	
Palabra,	Dios	presentará	a	Cristo	una	Novia	amada.	Ella	
es	una	virgen	de	Su	Palabra.	Ella	es	una	virgen	porque	no	
conoce	ningún	credo	ni	dogma	hecho	por	el	hombre.	Por	
y	a	través	de	los	miembros	de	la	Novia	será	cumplido	todo	
lo	prometido	por	Dios	que	habría	de	ser	manifestado	en	la	
virgen.



El 7mo Sello y el Nombre 77

 58.	La	palabra	de	promesa	vino	a	la	virgen	María	([JBP] 
¿Cómo vino? Por medio del Arcángel Gabriel),	y	esa	Palabra	de	
promesa	era	Él	mismo,	Quien	habría	de	ser	manifestado.	
Dios	 fue	manifestado.	Él	mismo	 actuó	 en	 ese	 tiempo	 y	
cumplió	Su	propia	Palabra	de	promesa	en	la	virgen.	Fue	
un	ángel	quien	le	había	traído	el	mensaje,	y	el	mensaje	de	
ese	ángel	fue	la	Palabra	de	Dios	(Isaías	9:6).	Él	cumplió	en	
ese	tiempo	todo	lo	que	estaba	escrito	acerca	de	Él,	porque	
ella	aceptó	Su	Palabra.

[JBP] Vean, el Mensaje que trajo ese Ángel fue la Palabra de 
Dios, el Mensaje que nos trajo el Ángel del Señor Jesucristo 
William Soto Santiago… Vean, ahí podemos mencionar el 
nombre de esa manifestación del Ángel.
 Y, vean, nos trajo el Mensaje. Y ese Mensaje, ella (o sea, 
María en ese tiempo) lo aceptó. Y nosotros hemos aceptado la 
Palabra, el Mensaje de ese Ángel, que es el mismo Ángel que 
le apareció a la virgen María hace dos mil años atrás.
 Y el hermano Branham dijo que ahí vemos a Gabriel16:
 [WMB] “Cuando él está en la escena, algo grande está por 
acontecer”17.
 [WMB] “Gabriel anunció la Primera Venida. Tocaste la 
Trompeta en la Primera Venida (dice), anunciarás, tocarás 
la Trompeta”, o “anunciarás la Trompeta”, o “anunciarás Su 
Venida”18; o sea, estará proclamando también Su Venida.
 [WMB] “Anunciaste la Primera Venida, y anunciarás la 

16 Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), págs. 11-12 del (f), 
págs. 101-102 del (T dic/2021 – ene/2022)
17 Compendio de “ÁNGELES”, pág. 2 / 50-0115 “¿Creéis esto?” (párr. 
23 en inglés)
18 Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida” 
(párr. 20 en inglés)
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Segunda Venida”19.
 Y él vino anunciando, trayendo esas Buenas Nuevas, de las 
cuales él allí nos dijo: [WSS] “He venido a traer estas Buenas 
Nuevas, y tengo que irme”.
 Ahora, si una persona viene a…
 Vean, cuando el novio y la novia están para casarse, el 
novio tiene que estar ahí esperando (y más vale que no se 
desespere), se queda paradito ahí esperando a que la novia 
llegue; él esperará por ella el tiempo que tenga que esperar, 
porque es su amada.
 Recuerden que eso ocurre aquí en la Tierra.
 Y Él espera allí todo el tiempo hasta que la Novia llegue; 
porque recuerden, Ella se está arreglando, se está vistiendo, y se 
está colocando su Vestido nuevo; y Él está esperando por Ella.
 Ahora, ¿cómo pueden decir que en él se estaban cumpliendo 
ciertas cosas en el Programa Divino, cuando él más bien tenía 
prisa por irse? Porque él sabía que luego de él dar esas Buenas 
Nuevas…, lo cual, ya estaba llegando ese ciclo divino en que 
la Novia, la Iglesia-Novia, tenía necesidad de recibir la Fe de 
Rapto. ¡Pues claro que tenía prisa por dar todo lo que tenía 
que dar!, para que pudiera venir ese Hijo prometido, para que 
pudiera venir esa Fe de Rapto, pudiera venir el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, la cual y en la cual se estaría dando a 
conocer el misterio del Séptimo Sello.
 Y no podía estar él presente, como tampoco estuvo presente 
allí el Arcángel Gabriel, porque Él se fue de su presencia; vean, 
y no podía estar él en este tiempo final en ese cuerpo en el cual 
él se manifestó; tenía que Dios llevárselo, para así pasar a esa 
nueva etapa del Programa Divino; y así Dios cumplir en medio 
de la Iglesia todo lo que fue traído por ese Arcángel, todo el 

19  Citas, pág. 33, párr. 282
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Mensaje que fue traído ser cumplido en su totalidad.
 Podríamos hablar tantos ángulos y tantas partes que tienen 
que ver con esa labor de ese Arcángel, que vean…

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [Las Edades] [PÁG. 
187]:

 [58].	…	porque	ella	aceptó	Su	Palabra.
 59.	 Los	 miembros	 de	 la	 Novia–Virgen	 Le	 amarán	 y	
ellos	tendrán	Sus	virtudes,	porque	Él	es	su	cabeza	y	todo	
poder	le	pertenece.	Ellos	están	sujetos	a	Él,	así	como	los	
miembros	 de	 nuestros	 cuerpos	 están	 sujetos	 a	 nuestra	
cabeza.
 60.	 Note	 la	 armonía	 entre	 el	 Padre	 y	 el	 Hijo.	 Jesús	
nunca	hizo	nada	sin	que	primeramente	le	fuese	mostrado	
del	Padre	(Juan	5:19).	Esta	armonía	ahora	habría	de	existir	
entre	el	Novio	y	la	Novia.	Él	le	enseña	a	ella	Su	Palabra	
de	Vida,	ella	 la	 recibe	y	nunca	 la	duda.	Así	que	nada	 la	
puede	dañar,	ni	aun	la	muerte.	Porque	si	la	simiente	fuere	
sembrada,	 el	 agua	 la	hará	brotar	de	nuevo.	Aquí	 está	 el	
secreto	de	esta	cosa:	la	Palabra	está	en	la	Novia	(así	como	
estuvo	en	María).	La	Novia	tiene	la	mente	de	Cristo	porque	
ella	sabe	lo	que	Él	quiere	que	se	haga	con	la	Palabra.

[JBP] Ahora, recuerden lo que estuvimos hablando ahí, en 
el mensaje “YA SALIDO EL SOL”, de lo que es la bujía y la 
gasolina, y lo que es lo mecánico y lo dinámico: sin una cosa no 
puede funcionar la otra.
 Ahora vean por qué es que Ella…, dice allí que [WMB] “los 
miembros de la Novia Virgen le amarán”. Por supuesto que le 
amarán, porque es parte de Ella.
 Y por eso cuando Gabriel le dijo allí a Daniel: “Eres muy 
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amado en el Cielo…”20.
 Y yo repito las mismas palabras que les hablé en el día de 
hoy: Yo les amo porque ustedes son muy amados en el Cielo. Y 
también ustedes me aman porque yo soy también muy amado 
en el Cielo.
 Vean cómo la Novia, al tener la Mente de Cristo, Ella sabe, 
Ella conoce; por eso cuando ha estado siendo abierto y ha 
estado Dios abriendo ese misterio del Séptimo Sello, como fue 
profetizado: que en una Gran Carpa Catedral se estaría dando 
a conocer ese misterio, Ella automáticamente, al tener la Mente 
de Cristo, automáticamente fue amor a primera vista.
 —“Esto es lo que yo estaba esperando. ¡Te estaba 
esperando!”.
 Y podrían decir:
 —“Ya estaba deseosa (o deseoso) de que estuvieras entre 
nosotros. Pero sabemos que había una etapa de preparación; 
y sabemos que hubo una etapa en donde tenías que llegar a 
madurez, ser ya adulto (como lo fue Jesús para comenzar Su 
ministerio)”.
 Y podemos hablar así, bastante claro, a personas maduras, 
porque ya ha llegado el tiempo en donde todo sale a la luz y 
todo está siendo revelado.
 Lo cual, estamos conscientes de que cuando se abre un 
Sello siempre hay un disturbio religioso, una guerra religiosa, 
como lo leímos del reverendo William Branham y también del 
mensaje de nuestro hermano William (justamente en el de hoy 
él habló algo de eso, y también lo que leímos, o creo que fue 
de lo que leímos). Vean, estamos conscientes de eso y no nos 
debe de extrañar de que eso sea así, de que eso esté pasando 
en este tiempo.

20  Daniel 9:23, 10:11
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 [WMB] “Debajo de la Séptima Trompeta para Israel es lo 
mismo que el Séptimo Sello para la Iglesia”21.
 Ahora, cuando se abre esa Trompeta, ahí ocurre un disturbio 
político, y ahí ya tiene que ver con ese cambio de reino, de lo 
cual luego hablaremos.

[Rev. José B. Pérez] Pero miren, vamos a seguir aquí para 
terminar esta partecita [Las Edades] [PÁG. 187]:

 [60].	La	Novia	tiene	la	mente	de	Cristo	porque	ella	sabe	
lo	que	Él	quiere	que	se	haga	con	la	Palabra.	Ella	lleva	a	
cabo	el	mandamiento	de	la	Palabra	en	Su	Nombre	porque	
ella	tiene	un	ASÍ	DICE	EL	SEÑOR.	Entonces	la	Palabra	
es	vivificada	por	el	Espíritu,	y	llega	a	suceder.	Así	como	
una	simiente	que	es	sembrada	y	regada,	llega	a	la	cosecha	
madura,	cumpliendo	su	propósito.
 61.	Aquellos	que	están	en	la	Novia	hacen	solamente	Su	
Voluntad;	nadie	puede	hacer	que	procedan	de	otra	manera.	
Si	no	tienen	un	ASÍ	DICE	EL	SEÑOR,	se	quedan	callados.

[JBP] Ahora vean, lo que hablamos hace unos minutos atrás, de 
que el diablo lo que hace es imitar y lo que hace es…
 Vean, allí ¿qué hizo el diablo? Tomó la Palabra de Dios 
que le fue hablada a Adán y Eva, y la tergiversó; usó la misma 
Palabra para combatir el Programa que Dios estaba llevando a 
cabo en ese momento; y se adelantó, y fue e hizo que no llegara 
a esa etapa de la adopción de Adán y de Eva.
 Aunque todo eso, sabemos que había un propósito divino y 
estaba en el Programa Divino; así Dios poder expresar a un Dios 
Perdonador, Sanador, Misericordioso, Compasivo, Proveedor y 

21  Citas, pág. 128, párr. 1143
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todas esas cosas.
 Ahora vean, como también de etapa en etapa han habido 
personas que han tomado el Mensaje que ha traído ese 
mensajero, y en vez de estudiarlo para prepararse para recibir 
las promesas de ese tiempo, más bien utilizan el Mensaje para 
combatir el Programa Divino; y no se dan cuenta, están tan 
ciegos que no se dan cuenta que están siendo instrumentos del 
enemigo.
 Y vean, unos, como dice en el mensaje de hoy, que [WSS] 
serían creyentes en el reverendo William Branham, conocedores 
del reverendo William Branham y creyentes en el Mensaje del 
reverendo William Branham22; y eso es una clave allí.
 Ahora vean cómo, todo eso, muchos lo toman para combatir 
a los hijos de Dios, usando el mismo Mensaje. Vean, esa ha 
sido siempre la táctica del enemigo: usar el mismo Mensaje 
para atacar y combatir la Obra de Dios, el Programa de Dios.
 Pero vean, ya están maduros los hijos de Dios, los escogidos 
de Dios, y ya pueden identificar la labor que el enemigo de Dios 
ha estado llevando a cabo por toda la trayectoria, en la cual se 
identifican por sus obras.
 Ahora, nosotros no deseamos que sean parte de ese rastro 
de la serpiente, sino que más bien se den cuenta a tiempo y que 
más bien se preparen para poder dar la vida por el Mensaje en 
la gran tribulación.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [Las Edades]:

 [61].	Si	no	tienen	un	ASÍ	DICE	EL	SEÑOR,	se	quedan	
callados.	 Ellos	 saben	 que	 tiene	 que	 ser	 Dios	 en	 ellos	
haciendo	las	obras,	cumpliendo	Su	propia	Palabra.	Él	no	

22  2013-04-07 “La revelación contenida en los Siete Truenos que Juan 
escuchó y le fue prohibido escribir”, pág. 26
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completó	toda	Su	obra	cuando	estuvo	aquí	en	Su	ministerio	
terrenal,	así	que	ahora	obra	en	y	por	medio	de	la	Novia.	
Ella	sabe	eso,	porque	no	era	el	tiempo	para	hacer	ciertas	
cosas	que	ahora	tiene	que	hacer;	pero	Él	ahora	a	través	de	
la	Novia	dará	cumplimiento	a	esa	obra	que	dejó	para	este	
tiempo	en	particular.

[JBP] Ahora… Ahí en la página 188 pueden leer luego esa parte 
ahí… O vamos a leerla aquí ya.
 Estas palabras yo las voy a subir esta noche, pero pueden 
tener el día de mañana, en algún momento para escucharlas, o 
en la noche de mañana, esta plática así que estamos teniendo 
en esta noche aquí desde mi oficina. Yo deseaba leerles estas 
porciones, y no quería guardarlas para mí sino compartirlas 
con ustedes; así que por eso está quedando grabado, y las 
compartiré con ustedes.

[Rev. José B. Pérez] Página 188 del libro de Las Edades 
editado, dice (continúa allí la parte donde nos detuvimos):

 62.	Ahora,	mantengámonos	firmes	como	Josué	y	Caleb.	
Nuestra	 tierra	 prometida	 está	 apareciendo	 aun	 como	 la	
de	 ellos.	 Ahora,	 Josué	 significa	 ‘Jehová–Salvador’,	 y	
él	 representa	el	 líder	de	 la	última	edad,	que	vendrá	a	 la	
Iglesia	 como	 vino	 Pablo	 como	 el	 líder	 original.	 Caleb	
representa	a	aquellos	que	permanecieron	fieles	con	Josué.	
Recuerde,	Dios	había	puesto	a	 Israel	 inicialmente	como	
una	virgen	juntamente	con	Su	Palabra,	pero	ellos	deseaban	
algo	diferente,	así	como	también	la	iglesia	del	último	día.	
Fíjese	cómo	es	que	Dios	no	movió	a	Israel	o	no	la	dejó	
entrar	a	la	tierra	prometida	hasta	que	fuese	en	Su	propio	
tiempo	asignado.	Ahora,	el	pueblo	hubiera	podido	haber	
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presionado	 sobre	 Josué,	 el	 líder,	 diciendo:	 “La	 tierra	 es	
nuestra,	avancemos	a	tomarla.	Josué…”.

[JBP] Recuerden, ya aquí Moisés no estaba. Moisés fue el 
Libertador, que los sacó de Egipto; pero ahora aquí tenemos 
al líder que fue preparado por Dios —allí como discípulo de 
Moisés— para introducirlos a la tierra prometida.
 No crean que Josué no tuvo sus batallas allí en medio del 
pueblo antes de pasar el Jordán.
 Ahora vean, sigue diciendo [Las Edades]:

 [62].	 “Josué,	 tú	 estás	 acabado,	 a	 lo	mejor	 perdiste	 tu	
comisión,	 no	 tienes	 el	 poder	 que	 antes	 tenías.	 Antes	
oías	de	Dios	y	conocías	 la	voluntad	de	Dios	y	actuabas	
eficazmente.	Algo	anda	mal…”.

[JBP] Ahora, podían decir: “Antes tú oías de Moisés, y antes tú 
conocías todo, porque estabas con Moisés para arriba y para 
abajo. Ahora estás acabado”.
 Ahora era cuando el ministerio de Josué iba a ser 
engrandecido, como dice allí: “Desde este día comenzaré a 
engrandecerte en medio del pueblo, para que sepan que como 
estuve con Moisés estaré contigo”23.
 Dice [Las Edades]:

 [62].	“Algo	anda	mal	contigo”.	Pero	Josué	era	un	profeta	
enviado	por	Dios	y	él	conocía	las	promesas	de	Dios	y	en	
ellas	 esperaba.	 Él	 esperaba	 hasta	 obtener	 una	 decisión	
clara	y	definitiva	de	Dios.

23  Josué 3:7
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[JBP] Vean cómo también vimos en la vida de José que en varias 
ocasiones así decía: [WMB] “Él se quedaba quieto esperando”24.

 [62].	Y	cuando	llegó	el	tiempo	para	moverse,	Dios	colocó	
en	las	manos	de	Josué	la	dirección	completa,	porque	él	se	
había	quedado	con	la	Palabra.

[JBP] ¿Y con qué nos hemos quedado nosotros? Con la Palabra 
que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo William Soto 
Santiago, y con la Palabra que nos ha traído nuestro apreciado 
hermano William Marrion Branham; porque como fue precursado 
por el reverendo William Branham, así es que sería cumplido la 
Segunda Venida del Señor.

 [62].	Dios	podía	confiar	en	Josué,	pero	no	en	los	demás.

[JBP] Si podía confiar en Josué es porque le había dado todo; 
tenía todas las herramientas para pasar al pueblo a la tierra 
prometida, allí pasando el Jordán en seco.
 Y a nuestro Josué, en este tiempo final —el cual es el 
Espíritu Santo en medio de Su Iglesia—, Dios le ha dado la 
dirección completa, porque ese instrumento se ha quedado con 
la Palabra.
 Tanto así que Dios le dejó todas las herramientas. Y en 
este caso, las herramientas… ¿Qué es el arma más poderosa 
que cualquier ser humano pueda tener en este planeta Tierra? 
La Palabra. Le ha dejado la Espada, esa Espada de dos filos. 
Y tanto así que le dejó la Espada; o sea, Dios, entonces, por 
consiguiente, es en el único que Él puede confiar.

24  Estudio “Las Buenas Nuevas del Arcángel Gabriel”, 2023/jun/20 
(martes), págs. 7, 9 del (f) (T4)
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 [Las Edades]:
 [62].	Dios	podía	confiar	en	Josué,	pero	no	en	los	demás.	
Así	se	repetirá	en	este	último	día.

[JBP] Vean, igualito.
 Si usted ve un dólar falso, tiene que haber uno verdadero.
 O sea que si hay líderes, ministros, que se levanten diciendo 
que tienen la verdad, diciendo que tienen el mecanismo, las 
herramientas, para guiar al pueblo a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo, pues tiene que haber uno verdadero, uno que 
tiene la Espada, la Palabra, en el cual estará toda la confianza 
de Dios; porque es el único que sabe el camino, y el único que 
estará guiando al pueblo a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Los demás estarán guiando al pueblo a la gran tribulación.
 Porque son dos lugares, solamente dos destinos, que en 
este tiempo la persona —si permanece viva— puede llegar; y 
si muere también; pero vamos a ir por los que están vivos y 
queden vivos:
 Unos: a la Cena de las Bodas del Cordero; por consiguiente, 
esa persona estará recibiendo al verdadero, y estará 
preparándose para su transformación.
 Y el otro: a la gran tribulación.
 Unos colocándose el traje nuevo, el traje de astronauta, 
para poder ir a las alturas (hablando así en términos… para 
que también los niños entiendan); porque hay que ponerse unos 
trajes especiales para ir al espacio.
 Pero vean, el traje que nos estaremos colocando es el traje 
del nuevo cuerpo, de ese cuerpo eterno y glorificado, que es 
el único que puede llegar a ese lugar. Ningún otro medio de 
transporte puede llevarlo a usted a la Casa de nuestro Padre 
celestial. Y estaremos preparándonos para… o sea, estamos 
preparándonos para recibir ese nuevo traje.
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 Los demás no se están preparando para recibir ese nuevo 
traje, esa nueva vestimenta; los demás se tienen que preparar 
para dar su vida, entregar ese traje en la gran tribulación; 
porque fueron mezquinos con su alma, y aun lo que tienen les 
es quitado: el cuerpo. Y a otros, si han cruzado la línea, aun lo 
que tienen —que es el escrito de su nombre en el Libro de la 
Vida—, les será quitado.
 Ahora vean, ya Dios tiene destinado para cada persona el 
futuro.
 Pero los que están escritos en el Libro de la Vida, que 
pueden ser borrados, esos tienen que andar más cautelosos; y 
si saben que están ahí escritos, pues no hacer nada en contra 
del Programa Divino para que no sean borrados.

 [Las Edades] [PÁG. 188]:
 [62].	Dios	podía	confiar	en	Josué,	pero	no	en	los	demás.	
Así	se	repetirá	en	este	último	día.	El	mismo	problema,	las	
mismas	exigencias.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, nos detuvimos aquí en el 
mensaje que estamos leyendo, “PELEANDO LA BUENA 
BATALLA”. Vamos a terminar ya aquí un poquito, donde nos 
detuvimos; dice:

 [WSS]	Ahora,	 Cristo	 sabe	 todos	 los	 que	 tienen	 sus	
nombres	 escritos	 allí;	 y	por	 eso	de	 edad	en	edad	 los	ha	
estado	 llamando	 y	 juntando	 en	 Su	 Cuerpo	 Místico	 de	
creyentes,	y	ha	estado	llevando	la	Obra	espiritual	a	cabo,	
de	edad	en	edad;	pero	falta	la	parte	física,	que	es	nuestra	
transformación,	 que	 es	 la	 adopción	de	 todos	 los	 hijos	 e	
hijas	de	Dios.
	 Ahora,	 si	 decimos	 que	 todavía	 los	 Sellos	 no	 están	
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abiertos,	 cualquier	 persona	 que	 no	 entiende	 esto	 podría	
hasta	 molestarse	 con	 nosotros	 y	 decir:	 “Ya	 fueron	
abiertos”.	Pero	encontramos	que	fue	el	mismo	reverendo	
William	Branham	el	que	dijo	que	no	estaban	abiertos;	y	
cuando	 habló	 del	 Séptimo	 Sello	 dijo:	 “No	 está	 abierto.	
Será	más	adelante”.
	 Así	que	todo	era	un	reflejo:	Cristo	reflejándose	en	el	
reverendo	William	Branham,	y	mostrando	en	ese	reflejo	
lo	que	Él	va	a	hacer	más	adelante.
	 Por	lo	tanto,	hay	que	entender	estas	cosas,	porque	de	
otra	forma	las	personas	estarían	todos	confundidos.
 [JBP] Y eso es lo que ocurre y está ocurriendo en este 
tiempo; y muchas personas están confundidas con eso, 
pensando que todo se cumplió y que lo que están esperando es 
que él regrese para que en un momentito los prepare y los lleve 
y los transforme.
 Para empezar: esa no es la forma ni el canal en el cual Él 
siempre ha cumplido la promesa de preparar a Su pueblo en 
cada tiempo; porque siempre es por medio del instrumento que 
Dios tiene en ese momento.
 Miren, sigue diciendo en ese mensaje:
 [WSS]	 (…)	 Y	 ahora,	 por	 cuanto	 el	 séptimo	 ángel	
mensajero	 de	 la	 séptima	 edad	 es	 el	 instrumento	 donde	
Dios	está	reflejando	todo	lo	que	va	a	hacer	cuando	Cristo	
termine	Su	Obra	de	Intercesión	en	el	Cielo,	y	tome	el	Título	
y	lo	abra	en	el	Cielo,	y	lo	traiga	a	la	Tierra	y	se	lo	entregue	
a	un	hombre;	por	cuanto	el	séptimo	ángel	mensajero	de	la	
séptima	edad	es	el	instrumento	donde	Dios	está	reflejando	
todo	eso,	pues	tiene	que	hacer	como	va	a	ser	más	adelante.
 [JBP] O sea, como es un reflejo, y es el mensajero que Dios 
está usando ahí, pues tiene que hacer como Él va a hacer más 
adelante cuando Él haga esa labor: de levantarse del Trono 
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de Intercesión y tomar el Título de Propiedad. En él se estaba 
reflejando todo eso.
 Sigue diciendo:
 [WSS]	 Por	 eso,	 vean,	 aunque	 estuvo	 abriendo	 los	
Sellos,	realmente	los	Sellos,	el	Libro	de	los	Sellos,	todavía	
está	cerrado	en	el	Cielo,	en	la	diestra	del	que	está	sentado	
en	 el	 Trono.	 Por	 eso	 no	 pudo	 decir…	 por	 ejemplo,	 el	
misterio	del	Sexto	Sello,	que	son	Moisés	y	Elías,	no	podía	
decir	el	nombre	que	tendrían;	y	así	por	el	estilo.

[JBP] Ahora, recuerden que el hermano Branham, cuando él vio 
en “EL SEXTO SELLO”, y vio que eran los ministerios de Moisés 
y Elías, y vio el Séptimo Sello (porque él lo vio), luego el Ángel 
le dice: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que buscabas cuando 
soñaste de ello?”, o sea, “cuando soñaste la visión - cuando 
tuviste la visión”25. Y él dice que descendieron allí, y que eso 
tendría que guardarlo en secreto el resto de su vida26, o sea: 
[WMB] “Me lo llevaré a la tumba”, dice él.
 Si él da a conocer el nombre del que estaría cumpliendo esa 
promesa, de seguro el enemigo de Dios trataría de eliminarlo, 
de hacerle la guerra, y ser de estorbo para que Dios no usara a 
ese instrumento.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren alguito más aquí. Sigue ahí 
mismo diciendo [(RM) “PELEANDO LA BUENA BATALLA”]:

 [WSS]	Ahora,	podemos	ver	que	hay	un	misterio	grande	
ahí.
	 Y	cuando	Él	toma	el	Título	de	Propiedad,	vean,	lo	traerá	
a	la	Tierra abierto	y	lo	entregará	a	un	hombre;	y	entonces	

25  Citas, pág. 40, párr. 321
26  Citas, pág. 13, párr. 98 al final
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en	ese	hombre	esa	Palabra	 se	hace	carne	plenamente,	y	
recibirá	 la	 restauración	a	 la	vida	eterna	 física,	que	es	 la	
transformación	de	su	cuerpo.

[JBP] Ahora, vamos a ir más adelantito aquí de este mismo 
mensaje, dice:

	 [WSS]	(…)	Ahora,	vean	cómo	Cristo	no	había	recibido	
la	revelación	del	día	y	de	la	hora	de	la	Venida	del	Hijo	del	
Hombre	para	el	Día	Postrero,	ni	tampoco	había	recibido	
la	revelación	de	las	cosas	que	Él	iba	a	hacer	en	Su	Iglesia	
a	través	de	las	diferentes	edades.	Era	algo	que	estaba	en	la	
Mente	de	Dios;	pero	no	había	pasado	de	la	Mente	de	Dios	
a	la	Mente	de	Cristo,	el	Ángel	del	Pacto.
	 Y	ahora,	hay	muchas	cosas	que	fueron	reveladas	en	las	
siete	edades	de	la	Iglesia;	pero	hay	otras	que	no	pasaron	a	
las	siete	edades	de	la	Iglesia,	que	no	pasaron	a	la	Iglesia,	
porque	son	cosas	que	corresponden	a	la	Edad	de	la	Piedra	
Angular,	y	solamente	pueden	ser	reveladas	en	la	Edad	de	
la	Piedra	Angular.
	 Fuera	 de	 esa	 edad	 no	 puede	 ser	 revelado	 lo	 que	
corresponde	para	la	Edad	de	la	Piedra	Angular.	Las	cosas	
que	deben	suceder	después	de	las	siete	edades	no	pueden	
ser	reveladas	fuera	de	la	Edad	de	la	Piedra	Angular.
	 Por	 eso	 el	 Séptimo	 Sello	 no	 puede	 ser	 revelado	 en	
ninguna	de	las	siete	edades	sino	en	la	Edad	de	la	Piedra	
Angular.	Y	los	Truenos	emiten	sus	voces	¿dónde?	En	la	
Edad	de	la	Piedra	Angular.

[JBP] Ahora vean, no puede ser dado a conocer el Séptimo Sello 
en la Dispensación de la Gracia; no podía ser dado a conocer 
allí.
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 Y él nos dijo en el 2017, aun a mediados del 2018 (ya por 
ahí), que la Puerta de la Dispensación de la Gracia estaba por 
cerrarse.
 Vean, por eso hasta ese momento no había sido abierto 
todavía el Séptimo Sello, no había sido dado a conocer ese 
misterio.
 Y los Truenos, ¿dónde es que los Truenos emitirían sus 
voces? En la Edad de la Piedra Angular; y esto estaría ocurriendo 
como cuando leímos hace unos minutos que decía que [WSS] 
“el hermano Branham había abierto los Sellos, pero los Sellos 
no están abiertos, eso es en el futuro”.
 Y cualquier persona puede [WSS] “hasta molestarse” (dice 
el hermano William allí) con eso, y decir: “Es que el hermano 
Branham dice que los Sellos están abiertos”, pero a la misma 
vez él dice: [WSS] “Los Sellos no están abiertos, eso queda en 
el futuro”. Y él estaba hablando allí lo que estaría sucediendo 
cuando los Sellos fueran abiertos.
 Y eso mismo es lo que sucede con los Truenos: cualquiera 
puede discutir con nosotros - o enojarse (porque no es bueno 
ponerse a discutir, vamos a corregir esa parte; pero hablándolo… 
para que entendamos así en esa forma), puede molestarse 
con nosotros cuando les decimos: “Los Truenos no han sido 
emitidos todavía (o sea, en ese tiempo)”. Cuando ellos dicen: 
“Los Truenos ya emitieron sus voces”. Y uno puede decirle: “No. 
Eso él decía allí que eso iba a ser así de esa manera en el 
futuro”.
 Y ahora podemos decirles:
 —“Los Truenos están emitiendo sus voces en una Gran 
Carpa Catedral”.
 Y ahí ellos pueden decir:
 —“No, no puede ser; porque él dijo que ya los Truenos 
habían emitido sus voces”.
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 Vean que es lo mismo; exactamente lo mismo que pasó en 
el tiempo del hermano Branham, está sucediendo ahora: están 
diciendo que ya los Truenos emitieron sus voces, cuando en 
realidad él estaba allí mostrando (como mensajero que era en 
ese tiempo allí en medio del pueblo), estaba mostrando cómo 
sería cuando se fuera a dar y a emitir esos Truenos; y a Dios 
en el Ángel Fuerte descendiendo, clamando como cuando ruge 
un león y siete truenos emitiendo sus voces, vean, estaba él 
reflejando allí lo que iba a suceder en una Gran Carpa Catedral, 
en donde se estaría cumpliendo plenamente la Edad de la 
Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “PELEANDO LA 
BUENA BATALLA”]:

 [WSS]	Ahora,	el	que	descendió	del	Cielo	en	Apocalipsis	
10,	vino	con	el	Librito	abierto	en	Su	mano,	y	puso	Su	pie	
derecho	sobre	el	mar	y	el	izquierdo	sobre	la	tierra.
 Miguel,	 ¿en	 qué	 lugar,	 qué	 terreno	 era	 el…?	 ¿El	
terreno,	 de	 qué	 lugar	 era	 el	 terreno	 donde	 puso	 Su	 pie	
izquierdo?	Es	en	la	Isla	de	Patmos,	ahí	fue	que…;	y	ahí	
fue	donde	el	Ángel	le	dio	la	revelación	a	Juan	el	apóstol.
	 Ahora,	vean	cómo	aguas	o	el	mar	¿representan	qué?	
Naciones,	 pueblos	 y	 lenguas;	 y	 son	 los	 pies	 de	 bronce	
(¿verdad,	Miguel?),	los	pies	de	bronce	los	que	puso	allí;	
y	bronce	es	el	 juicio	divino,	y	 los	profetas	son	el	 juicio	
divino.
	 Ahora,	vamos	a	dejar	eso	quietecito	ahí.
	 El	hermano	Branham	dice	que	esa	es	la	gloria	séptuple	
del	Señor	Jesucristo.
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[JBP] Y más adelantito dice:
 
	 [WSS]	(…)	Ahora,	Cristo	trae	ese	Título	de	Propiedad	
a	Su	Iglesia,	por	eso	lo	entrega	a	un	hombre;	y	ese	hombre	
será	 el	 último	profeta	 que	Cristo	 tenga	 en	Su	 Iglesia,	 y	
tiene	que	ser	un	profeta	dispensacional.
	 Miren,	ese	Libro	no	puede	ser	entregado	a	un	profeta	
de	edad,	sino	dispensacional.	¿Quieren	ver	lo	sencillo	que	
es?
	 ¿A	quién	lo	entregó	Dios?	A	Adán.
	 ¿Qué	era	Adán?	Un	profeta	dispensacional.
	 Luego,	cuando	Dios	lo	toma	y	lo	mantiene	en	el	Cielo,	
cuando	vuelve	a	entregarlo	a	una	persona,	¿a	quién	se	lo	
entrega?	A	Jesús,	un	profeta	dispensacional.
	 Y	ya	para	este	tiempo	final	han	terminado	los	profetas	
de	edades.	Y	después	de	los	siete	mensajeros	de	las	siete	
edades,	¿qué	tipo	de	profeta	es	el	que	está	prometido	en	
Apocalipsis,	 capítulo	 11,	 y	Apocalipsis,	 capítulo	 7?	Un	
profeta	dispensacional.

[JBP] Y sigue ahí diciendo. Pero vamos a hacer una pausa aquí, 
y ya luego seguiremos platicando de todas estas cosas.

[Rev. José B. Pérez] Aquí tenía también el libro de “LAS 
SETENTAS SEMANAS DE DANIEL”27 (aquí sería la página 
70), dice [PÁG. 81 - Imprenta LGCC]:

 117.	¿Lo	entiende?	¡Oh,	vaya!	Ahora,	Pablo	hablando…	
el	tiempo	cuando	el	Sello	de	Dios	está	siendo	conocido,	

27  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730E “El propósito 
séxtuple de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 81, párrs. 117-118; pág. 
90, párr. 137 en la publicación de la Imprenta LGCC
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Su	Espíritu,	Su	Nombre,	Su	Gracia	 ([JBP] y él dibuja una 
Estrella de David allí, y escribe): [WSS] «cuando el Sello de 
Dios está siendo conocido»,	todos	estos	grandes	misterios	
que	están	saliendo	ahora,	planes	para	Su	Iglesia	 ir	en	el	
Rapto,	el	derramamiento	del	Espíritu	Santo	ha	hecho	esto.	
Eso	es	lo	que	Él	hizo	en	los	últimos	días.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Fe de Rapto».

[WSS] «7mo Sello y el Nombre».

[JBP] Y esa próxima oración:

 118.	Ahora,	 vamos	 a	 ver.	 ¿Tenemos	 tiempo	 para	 este	
último?	El	sexto:	UNGIR	AL	SANTO	DE	LOS	SANTOS.

[JBP] Y ahí podemos luego tocar una parte donde… vamos 
a ver esa parte cuando David fue ungido; y veremos a David 
siendo ungido en las tribus del norte y David siendo ungido en 
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las tribus del sur; porque David fue ungido dos veces.
 En la página 78 de este libro (la de ustedes es la 87), para 
leer esta partecita aquí que tenía… No es todo lo que íbamos a 
leer, pero ya sigue corriendo el tiempo y se nos pasa tan rápido.
 Pero aquí hemos estado leyendo muchas cosas que 
nos corresponde a este tiempo final; y recuerden que es 
para creyentes en el Mensaje de nuestro hermano William y 
creyentes del Mensaje de nuestro hermano Branham. O sea 
que tienen los dos Mensajes.
 Por eso él nos decía: [WSS] “Ténganle a los hermanos las 
Citas, Los Sellos”28, y los diferentes temas que él nos habló que 
le tuviéramos a los hermanos; porque iba a llegar un momento 
en que iban a necesitar eso; para cuando Dios estuviera 
cumpliendo todas esas profecías en medio de la Iglesia, 
entonces podían identificar, con ese ojo profético, identificar 
esas promesas y esas profecías siendo cumplidas, siendo 
vivificadas, en medio de la Iglesia; y ahí podían decir: “Esto es 
lo que yo estaba esperando. De esto era lo que el reverendo 
William Branham había profetizado, había precursado”.
 Y no se les iba a escapar, y no iban a tropezar con el 
cumplimiento de lo que ya fue hablado, que sería —en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa— esa promesa de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, la Venida de 

28 Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), pág. 33 del (f), pág. 
73 del (T4) / 2014-07-06 “Prepárate para el encuentro con Jesucristo”:	
[WSS]	Por	eso	es	importante	que	cada	persona	tenga	a	lo	menos	el	libro	
de	Los Siete Sellos	 predicado	por	el	 reverendo	William	Branham,	y	el	
libro	de	Las Siete Edades de la Iglesia,	el	libro	también	de	Las Setenta 
Semanas de Daniel,	y	el	libro	de	Citas,	de	extractos	de	diferentes	mensajes	
del	reverendo	William	Branham;	y	todos	los	demás	mensajes	que	puedan	
conseguir	en	folletos	que	siempre	están	disponibles	para	los	creyentes	en	
Cristo;	porque	ese	es	el	Mensaje	que	nos	prepara	para	estar	listos	para	la	
Venida	del	Señor,	y	darle	la	bienvenida	en	medio	de	Su	Iglesia.
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Apocalipsis, capítulo 10, en medio de Su Iglesia, trayéndonos la 
Fe de Rapto; y no se escandalizarían, no habría tropiezo para 
los escogidos.
 Para los demás sí, siempre ha ocurrido: van a tropezar.
 Pero para el escogido…, como dijimos ahorita, que el Sol 
cuando le pega, la piedra y el polvo dicen: 
 —“¡Qué clase de calor!” (así decimos acá). Y pueden estar 
quejándose por el Sol.
 Pero la semillita dice: “¡Ahora es que es! ¡Esto es lo que yo 
estaba necesitando!”.
 Y para ellos, sienten ese calentón; y como les dije, para 
nosotros es un aire acondicionado; porque eso es lo que cada 
escogido de Dios ha estado esperando.
 Como esas gotitas de rocío temblando allí. Cuando ven ese 
Sol, ya esa es una señal tan grande para esa gotita, que tú 
la ves allí temblando porque sabe que está próxima a irse de 
donde vino: de arriba.
 Y nosotros estamos ya deseosos, ya estamos pidiendo, 
clamando, por irnos ya al Lugar de donde hemos venido: a la 
Casa de nuestro Padre celestial.

[Rev. José B. Pérez] Miren, ya para terminar, en la página 78 
de este libro, dice [“LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”] 
[PÁG. 90 - Imprenta LGCC]:

 137.	¿Qué	fue	eso?	Su	pueblo	le	había	coronado	Rey	de	
Reyes	y	Señor	de	Señores,	retornando	a	Su	santo	Templo,	
y	 ungido	 con	 la	 presencia	 de	 Dios	 para	 vivir	 y	 reinar	
durante	el	Milenio	con	Su	 Iglesia.	 ¡Amén!	La	aparición	
con	 el	 poderoso	Rey	 para	 tomar	 su	 lugar	 a	 Su	 lado,	 el	
nuevo	y	Real	Templo	ungido.



El 7mo Sello y el Nombre 97

[JBP] Por eso él decía29: 

	 [WMB]	“142. Cuando	este	Espíritu	Santo	que	tenemos	
llegue	a	 encarnarse,	 el	que	está	 en	nuestro	medio	ahora	
mismo	en	 la	forma	del	Espíritu	Santo,	cuando	Él	 llegue	
a	 ser	 encarnado	 en	 la	 Persona	 de	 Jesucristo,	 entonces	
nosotros	le	coronaremos	como	“Rey	de	Reyes	y	Señor	de	
Señores”.

[JBP] Bueno, ya podemos ir culminando esta plática, la cual le 
podemos colocar como tema: “EL 7MO SELLO Y EL NOMBRE”.
 Tengan todos muy buenas noches; y que tengan una 
semana de grandes bendiciones del Cielo y de la Tierra.
 “EL 7MO SELLO Y EL NOMBRE”�

29  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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… si te fijas, mandó a bautizar: “Arrepentíos, y bautícese cada 
uno en el Nombre del Señor Jesucristo para perdón de pecados; 
y recibiréis el bautismo del Espíritu Santo. Porque para vosotros 
es la promesa, para los que están lejos; para cuantos el Señor 
vuestro Dios llamare”1.
 ¿Cómo empezó el Día de Pentecostés? Empezó invocando 
el Nombre, y empezó haciendo un acto que representaba la 
muerte, sepultura y resurrección en agua; pasar al frente ¿ven?, 
llamamiento, se daba la oportunidad, y luego se hacía un acto.
 Cuando viene el cambio de dispensación, ahí, ese cambio 
de dispensación trae cosas nuevas, trae unas promesas nuevas.
 La promesa de la Dispensación de la Gracia era nacer 
de nuevo, recibir un cuerpo teofánico, entrar a ese Reino del 
Señor, y así estar sentados en lugares celestiales en Cristo 
Jesús2. ¿Ve? Todas las promesas que recibimos y todos los 
beneficios de esa nueva dispensación que comenzó luego de la 
Ley; la nueva fue la Gracia; comenzó esa nueva dispensación, 
comenzó con eso que les hablé, que todos lo conocemos.

1  Hechos 2:38-39
2  Efesios 2:6
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 Pero cuando al hermano Branham le muestra el Ángel esa 
Tercera Etapa, él al Ángel le dice… Vamos a leer esta parte, 
mira. Página 26, párrafo 216 [Citas]:

 2163 - “Ahora, la otra noche tomé un grupo en el 
cuarto de oración aquí dentro, solo para ver si el nuevo 
ministerio que ha sido prometido vendría a existencia en 
el tabernáculo aquí, antes de llegar a la Carpa”.

[JBP] Sabía que venía un nuevo ministerio, sabía que tenía que 
ver con un cuarto de oración, porque él vio que era un cuartito de 
madera, era una oficina; y sabía que ahí iba a ocurrir un nuevo 
ministerio luego del ministerio que tenía él, que era la Primera 
Etapa y Segunda Etapa; y él decía que iba a ir en aumento.
 Cuando se habla de un nuevo ministerio, ¿qué está pidiendo 
él ahí? Como profeta y mensajero de esa edad, pues él deseaba 
que fuera él y que viniera a él.
 Por eso todo lo que él y todos los profetas hablaron, siempre 
hablaban creyendo que en ellos y en su edad se cumplirían 
esas promesas; y dejaba ese sabor, esa expectativa, de que 
en él era que se iban a cumplir esas promesas. Tanto así que 
los creyentes de ese mensajero, cuando Dios se llevaba el 
mensajero, entonces se quedaban a la expectativa:
 —“Oye, pe-… él tiene que resucitar. El hermano Branham 
tiene que levantarse porque él dijo que iba a recorrer esta senda 
otra vez; él dijo que iba a venir sobre un caballo blanco; él dijo 

3 Cita 216: Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 
(sábado), pág. 36 del (f), pág. 84 del (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/
ene/15 (domingo), págs. 45-46 del (f), págs. 99-100 del (T3) / Estudio 
Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), pág. 45 del (f), pág. 79 del (T3) / 
Estudio Bíblico #313, 2023/jun/04 (domingo), págs. 22-23 del (f), págs. 
174-175 del (T1)
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que iba a estar en la Carpa; él dijo que iba a cumplir una serie 
de cosas. Él dijo que iba a ir a Israel, y no lo cumplió. Pues 
entonces hay que esperarlo, porque él tiene que venir”.
 ¿Ve? Dejó ese sabor a que era en él que se iban a cumplir 
esas promesas.
 Muchos se dieron cuenta que… y vendría otro mensajero, 
que es lo correcto: pasaron a ese otro mensajero.
 ¿Que hubo una lucha en ese tiempo para arrancar con el 
nuevo mensajero? Claro que hubo una lucha, y fuerte.
 Otros se quedaron con el mensajero anterior; que todavía 
a estas alturas están esperándolo para que cumpla esas 
promesas.
 Y otros, entonces ni uno y otro:
 —“Pues entonces yo mejor me quedo, le doy la espalda…”. 
Vamos a decir: “Pues ¿no se cumplió?, pues me quedo acá 
quieto”. O: “No voy a seguir ni uno ni otro”.
 ¿Ve?, como pasó ahora; lo mismo. El mensajero viene 
hablando de esas promesas, viene hablando de todo lo que va 
a estar ocurriendo… Como cuando el hermano Branham dice, 
llega un momento en que dice: [WMB] “Eso será cuando Él 
tome el Título, el Libro de los Siete Sellos y lo abra; así será en 
el futuro”4.
 Lo que yo leí en estos días, que entonces cualquiera se va 
a molestar, y puede hasta disgustarse y decir: “No, el hermano 
Branham dijo que los Sellos fueron abiertos”5.
 Pues miren, los Sellos no estuvieron abiertos; él estaba 
anticipando algo que iba a ocurrir cuando abriera, y mostró lo 
que sería ese tiempo en que estarían siendo abierto los Sellos.
 En los Truenos lo mismo; pueden decir:

4 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
5 Estudio “El 7mo Sello y el Nombre”, 2023/jun/25-2 (domingo), 
págs. 39-40 del (f), págs. 87-88 del (T5)
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 —“¡Pero si él dijo que los Truenos estaban allí siendo 
sonados y todo!”.
 Eso sería cuando Dios estuviera predicando los Truenos en 
una Gran Carpa Catedral.
 Pero de momento entonces Dios se lleva al mensajero y 
da ese sabor, vamos a decirlo así, ese… sensación, da esa 
sensación y deja esa sensación de que:
 —“No, porque él dijo aquí que no viene más ninguno”.
 ¿No dijo también que los profetas hasta Juan profetizaron? 
¡Adiós, cará!, pero después vino el Profeta de los profetas: vino 
Jesús, y después los apóstoles, y después los siete ángeles 
mensajeros.
 O sea que cuando tú vienes a ver, dices: “Pero como que 
se contradice la Biblia”. No. Los profetas hasta Juan: o sea, 
hasta la Dispensación de la Ley, hasta Juan profetizaron; pero 
después viene uno mayor: vino uno en una nueva dispensación.
 Y Él podía decir: “Los profetas hasta aquí, este es el último”, 
de la Dispensación de la Gracia.
 Pero también tenemos que estar conscientes de que 
Gabriel allí no fue sumado como uno ni de la Ley ni de la Gracia; 
porque fíjate que él vino en una encrucijada del tiempo, en una 
encrucijada de dispensación, en un empalme.
 Entonces tú ves que de Juan brincan y cuentan a Jesús; 
pero ¿y por qué no cuentas a Gabriel, si es un mensajero que 
vino a proclamar la Primera Venida del Señor? Bueno, porque 
no vino en carne.
 Ahora se presenta él a darle las Buenas Nuevas a María, 
que es la Iglesia-Novia, pero viene en carne humana, está 
en medio de Su Iglesia; y ahí ¡más todavía! es un misterio su 
venida. Está entre su pueblo, da el Mensaje, da las Buenas 
Nuevas, da a conocer todo, y se va.
 Entonces ahí da la impresión y la sensación de que: 
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“Espérate, es que es en él… ¡Si en él se tiene que cumplir, 
porque él dijo que era él!”.
 Lo mismo que ocurrió cuando el hermano Branham y lo 
mismo que ocurrió con el hermano William luego. Y entonces 
queda esa expectativa de que él tiene que venir para cumplir 
eso que dijo.
 Pero el que tiene percepción profética…, que esa es (y no 
voy a decir “la pequeña diferencia”), esa es la gran diferencia, 
¡la gran diferencia! entre un escogido de Dios, que tiene esa 
percepción profética, y uno que no la tiene.
 Y es algo que es ASÍ DICE EL SEÑOR; y como es una 
verdad bíblica, pues la hablamos con propiedad, y la hablamos 
en la realidad del por qué unos no pueden ver y otros pueden 
ver. Eso es sencillo.
 Entonces, Dios viene y le trae esas Buenas Nuevas a la 
Iglesia (trayendo toda esa revelación), recoge a los escogidos…, 
pero hay una separación, que la hace la Palabra. Ahí vienen los 
Ángeles Segadores a hacer la separación, la segregación: a los 
escogidos los coloca en las cestas, y a los otros los echa fuera6.
 Pero si te fijas cuando él decía: [WMB] “Los renacuajos y los 
sapitos y los…”7, ¿ellos a dónde vuelven? Hacia donde fueron 
tomados: regresan para atrás, para el lodo, para atrás.
 Ahora, siguiendo lo que estábamos hablando, de cómo en 
la Dispensación de la Gracia se llegó hasta el momento donde 
Él, en la institución de la Santa Cena, en Primera de Corintios 
11, dice: “Haced esto en memoria de Mí hasta que Yo venga”; 
o sea, “hasta que Yo venga”: hasta el cumplimiento de Su 

6 San Mateo 13:47-50
7 Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 31-32 del (f), 
págs. 35-36 del (T2): “LAS EDADES” sin editar, pág. 404, párrs. 175-180 
/ SPN-601211M “Las diez vírgenes y los ciento cuarenta y cuatro mil 
judíos”, pág. 31, párrs. 169-174
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Segunda Venida. (Hay un escrito que después lo leeremos en 
estos días, donde él lo escribe).
 Termina de hacer esa labor en medio de la Iglesia, cierra 
la Dispensación de la Gracia, entonces algo tiene que haber 
sucedido en medio de la Iglesia; ya entonces se comienza en 
una nueva dispensación.
 Y ahí es donde entonces… Vean, un repasito de lo que 
hablamos: se daba la oportunidad, se recibía a Cristo como 
Salvador, se pasaba a ese tipo y figura allí en el bautismo, y la 
persona nacía de nuevo.
 Ahora miren en este tiempo final, cuando el hermano 
Branham allí… Dice en esa página 26, párrafo 216 [Citas]:

 216 - “Ahora, la otra noche tomé un grupo en el 
cuarto de oración aquí dentro, solo para ver si el nuevo 
ministerio que ha sido prometido vendría a existencia en 
el tabernáculo aquí, antes de llegar a la Carpa. Bueno, 
hasta donde sé, allí no hubo nada ([JBP] o sea, no pasó 
nada), no más que solo tan pronto como entré allí, el 
Espíritu del Señor entró, y solo comenzó a discernir los 
espíritus, y diciéndole a las personas de sus problemas, 
y demás ([JBP] lo mismo que él venía haciendo; siguió igual, 
no pasó a ese otro ministerio; o sea, a obrar esa - ese Espíritu, 
que es el Espíritu Santo, a obrar ese otro nuevo ministerio). / Y 
hoy en las entrevistas el Espíritu Santo fue maravilloso. Y 
parecía como que quizás continuaría por un tiempo, hasta 
que esa Carpa llegue, en el marco del mismo ministerio 
que he tenido; porque en las entrevistas ([JBP] o sea, el 
mismo ministerio, el mismo Espíritu Santo) hoy hubo cuatro 
visiones grandes y sobresalientes que tomaron lugar en las 
entrevistas. Por lo tanto, al parecer, a lo mejor, voy a seguir 
hasta que quizás la Carpa comience, o donde sea que ÉL 
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HA ESCOGIDO PARA COMENZAR A DECLARAR SU 
NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA. PERO CUANDO 
LO HAGA, SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS 
OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando en Dios que 
será más grande que los otros; no por causa de nuestro 
ministerio, pero por causa de los enfermos y la gente 
necesitada. Hay tanta necesidad en la Tierra hoy”.

 [JBP] Ahora, mira cómo él ve predicación…, lo que hubo allí 
con Pedro: hubo un líder.
 Predicación, hubo llamamiento y hubo un acto.
 Además del acto de pasar, ¿cuál fue el otro acto que se vio?
 La fila de oración, y entrar al cuartito de madera.
 Allá fue sumergido en las aguas bautismales, y acá están 
siendo introducidos en un cuartito.
 O sea, todo en una manera nueva, en una forma nueva, que 
nunca se había dado a conocer.
 Por lo tanto, ese acto allí que se hacía en el bautismo, que 
se veía, es el acto que en cada escogido de Dios, Dios está 
haciendo en este tiempo final, en esa transformación que Dios 
le está dando alrededor de esa Palabra para ser transformados.
 Ya no es un nuevo nacimiento, porque ya hemos nacido de 
nuevo del Agua y del Espíritu; ahora es un nuevo nacimiento de 
la Palabra para producir ese cuerpo eterno y glorificado, que lo 
está produciendo la Palabra.
 Pero esa parte de [WMB] “declarar Su Nombre en una 
manera nueva”, y todo lo que se haría sería en una manera 
nueva: eso es lo que el Ángel le acordó a él… (¿“acordó” es?) 
recordó, le recordó: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que 
buscabas?”8.
 Por consiguiente, no era el nombre Señor Jesucristo; porque 

8 Citas, pág. 40, párr. 321
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si es en una manera nueva, ese nombre ya es el Nombre que 
él usaba; en las campañas era el Nombre: “Porque no hay otro 
nombre bajo el Cielo en que podamos ser salvos, sino Señor 
Jesucristo”9; “porque Dios lo ha hecho Señor y Cristo”10, a Jesús, 
por eso es Señor Jesucristo.
 Ahora, si es en una manera nueva y es una manera en que 
no se había dado a conocer, pues ahí cuando él baja y desciende 
allí, y ve lo que estaba ocurriendo, él dice: [WMB] “Lo que Él me 
dijo allí…”; pues claro, eso él tenía que guardarlo porque no 
era la forma que él acostumbraba hacer en las campañas, que 
era: en una plataforma hacía todo y todo el mundo veía. Tantas 
imitaciones que salieron.
 Y muchos desearían saber qué es lo que va a estar 
ocurriendo allí; porque imagínese…
 Pero por eso es que todo escogido de Dios: él con Dios 
es el único que sabe lo que está ocurriendo en su vida, es el 
único que tiene esa experiencia con Dios; es el único que en 
ese cuartito de su alma sabe lo que Dios está haciendo con él; 
porque es algo íntimo.
 En la privacidad de tu vida y de mi vida es que Él está 
obrando. Nadie puede saber lo que está ocurriendo ahí.
 Y así pasó en ese lugar. Solamente el Ángel le permitió 
conocer lo que estaba ocurriendo allí… Porque vean, si la 
Columna de Fuego está allí es porque eso representa el lugar 
más importante de este planeta Tierra; en un lugarcito que 
representa el alma; y ahí, en ese interior, es que Dios estaría 
llevando a cabo todas esas maravillas.
 Y todo lo que está ocurriendo ahora, hasta llegar a esa parte 
culminante, es esa batalla que hay…; porque no crean que…
 Esas dimensiones están ahí luchando; porque hay una 

9  Hechos 4:12
10  Hechos 2:36
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lucha. Porque el reino de las tinieblas, el reino del diablo, no 
desea entregar este reino; por consiguiente, cada vez que se 
vaya acercando ese momento, más todavía está… dice que él 
está “como león rugiente, buscando a quién devorar”11.
 O sea que vean cómo imita también. No dice: “como un 
gatito rugiente”; dice: “como un león rugiente”; porque sabe que 
Él vino - Él ha venido como León de la tribu de Judá.
 Él está como León de la tribu de Judá en medio de Su 
Iglesia en esta Obra de Reclamo�
 Vean, cuando tú lees: León de la tribu, ¿de qué?, de Judá.
 Tú no dices: “de la tribu de Efraín”, “el León de la tribu de 
Efraín”. No. El León de la tribu de Judá. No podía ser de la tribu 
de Efraín.
 Y no se puede hablar y seguir hablando más claro, porque 
ya entonces entraríamos a esa parte que se le dice al hermano 
Branham que no diga nada. Pero ni siquiera, con todas esas 
cosas que hemos hablado, usted puede mostrarle… Como lo 
que leímos, aquella persona que dijo: [WMB] “Usted puede 
levantar un muerto, sanar esto, y todavía yo no voy a creer…”12, 
le dijeron al hermano Branham.
 Es que el que es incrédulo usted no puede hacer que crea. 
Y le puede mostrar, le puede poner audios, le puede poner fotos, 
le puede poner dibujitos, le puede leer las cosas que él escribe, 
y aun así dicen que: “No, eso no es así”.
 Y uno tiene que estar consciente de eso. Al principio 
los hermanos quizás se… Ya pues muchos han aprendido 
y entendido, y más bien lo que hacen es que ya los dejan 
tranquilos; porque al principio se veía como ese… tanto los 

11 1 Pedro 5:8 -  Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el 
diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar.
12 Estudio “El 7mo Sello y el Nombre”, 2023/jun/25-2 (domingo), pág. 
26 del (f), pág. 74 del (T5)
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que han estado creyendo y han continuado creciendo en este 
conocimiento, ¡que son los que tienen la percepción profética!, 
pues al principio pues les chocaba; porque: “Oye, ¿cómo, 
personas que han empezado desde el principio y quizás mucho 
antes, ¡no pueden ver esto tan glorioso!, lo que Él prometió 
¡verlo cumpliéndose!?”.
 Y a veces le tiraban sus cositas de extractos también. No se 
puede…
 [WMB] [110].	Dios	no	discute,	ni	Sus	hijos	tampoco13.
 Pero ya han estado aprendiendo a no ponerse a discutir.
 Más bien, en ese tiempo que se tardan o se demoran 
perdiendo y gastando energías y fuerzas; gástenle la energía 
glorificando a Dios y dándole gracias a Dios de que usted ha 
sido tenido por digno de estar en pie delante del Hijo del Hombre 
hoy, en este día presente.
 Mejor gastar energías en eso. Que no sería gastar energía, 
eso más bien ¡más energía nos da!
 Porque cada vez que tú hablas una palabra positiva, cada 
vez que tú crees esa Palabra de promesa, ¡más fuerza Dios te 
da! y ¡más entusiasmo Dios te da!
 Por eso cuando el Ángel le dijo a Josué allí: “¡Esfuérzate y 
sé valiente! ¡No temas ni desmayes! ¡Yo estoy contigo!”14.
 ¿Ve? Son palabras de esfuerzo, de aliento, de ánimo. 
Entonces todo ese esfuerzo que uno hace con…, no lo hagan 
más ya.
 ¿Le mandan extractos?: “¡Gloria a Dios por ese extracto!”, 
porque todos los extractos que envían para combatir —porque 
usan el mismo Mensaje— son mensajes y extractos que lo que 
hacen es vindicar más y más esta etapa y esta Obra, y esta 
nueva dispensación, y el ministerio que Dios tiene en medio 

13  Los Sellos, pág. 458, párr. 110
14  Josué 1:9
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nuestro; y más vindica a los escogidos.
 O sea que todo se torna para bien, para bendición.
 Y muchas veces hay extractos que hasta…: “Oye, pero 
mira dónde era que estaba eso. ¡Gracias por enviarlo! Porque 
ahora… ¡mira ese otro ángulo!”. ¿Ve? Y Dios torna todo eso en 
bendición.
 Por eso, al ser hijos de bendición, pues no podemos ver esas 
cosas como cosas negativas, más bien como cosas positivas.
 —“Pues mira, Dios usó esa persona para enviarme eso, 
para verlo de este otro ángulo; y hasta me hacía falta eso; ese 
detallito me faltaba, ¡muchas gracias, hermano!”.
 Dele las gracias por enviar esos extractos que aparentemente 
es para combatir y atacar o refutar. Porque es para eso que 
el diablo siempre ha hecho desde el principio con la Palabra: 
refuta lo que Dios ha hablado.
 Y no se dan cuenta que cuando están refutando algo: están 
añadiéndole a la Palabra o quitándole. Y ya saben el juicio que 
les espera al que le añada o al que le quita. Al que le quita: su 
nombre será quitado del Libro de la Vida; y al que le añada: le 
serán añadidas las plagas15.
 ¿No fue lo que pasó con el diablo allá?16: “¿Conque Dios 
dijo que si comieres van a morir? No, ¡qué va! No van a morir 
nada”. ¿Qué le añadió? Un poquito. “Es que van a tener más 
conocimiento”.
 ¿Ve? Le añadió. Usando la misma Palabra, el mismo 
Mensaje que Dios le había dado, el mismo Mensaje fue el que 
usó.
 Y así es en este tiempo.
 Debemos de ver todo en una forma positiva, y enfocarnos 
en nosotros, en prepararnos en esta manera nueva; porque es 

15  Apocalipsis 22:18-19
16  Génesis 3:1-5
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una dispensación nueva, es un nuevo ministerio.
 Es un Mensaje el cual es el que reúne todo lo que han traído 
los profetas del Antiguo Testamento (porque el Séptimo Sello 
ha sido anunciado desde allá desde el Génesis)17, y todo lo que 
fue hablado por nuestro Señor Jesucristo, los apóstoles, los 
mensajeros; todo eso, ahora viene a ser el cumplimiento de eso 
que fue profetizado, hablado.
 En Jesús se cumplió lo que dijo Isaías, lo que dijo Jeremías, 
lo que dijo David; todo se cumplió en Jesús.
 Cuando vino Jesús, vinieron andando en Él esas Escrituras.
 Podían ver a Jesús y podían ver Isaías 61; podían ver a David 
en los Salmos: “No dejarás mi alma en el sepulcro, ni permitirás 
que Tu santo vea corrupción” [Salmos 16:10]; también cuando 
dice: “Horadaron mis manos y mis pies…” [Salmos 22:16]. ¿Ve? 
Podían ver esa Escritura andando allí.
 Podían ver Malaquías 3, cuando dice que vendría Juan el 
Bautista —hablando de Juan el Bautista allí— preparando la 
Venida del Ángel del Pacto.
 Vean, todas las Escrituras estaban en Él.
 ¿Qué hizo Jesús cuando cogió el libro del profeta Isaías? “Y 
se le dio el libro del profeta Isaías, y halló el lugar (o sea, buscó) 
donde estaba escrito…”18. Se fue a las Escrituras. Él no vino con 
un Mensaje nuevo en cuanto a identificarse, Él se identificó con 
las Escrituras.
 Y ahí estableció una nueva dispensación, con esa manera 
nueva de ese Sacrificio perfecto y la Obra que se estaría 
llevando a cabo, y los beneficios que se estarían recibiendo por 
aceptar, recibir Su Venida, el cumplimiento de Su Venida; y los 
beneficios de Su Venida.
 Ahí vino el Nombre, ahí vino el nuevo nacimiento 

17  Los Sellos, pág. 448, párr. 48
18  San Lucas 4:16-21
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(aceptándolo y creyéndolo), y todas esas cosas que vinieron 
allí.
 Vean, ahora, en un cambio de dispensación, ocurre lo 
mismo: Ese hombre se para, agarra las Escrituras y dice: 
[JBP] “Aquí nuestro hermano Branham está hablando de mí. 
Aquí nuestro hermano William está hablando de mí. Aquí está 
diciendo… y se refiere a mí”.
 Por eso Él podía decir, allí Jesús: “Hoy se ha cumplido esta 
Escritura”, porque el que estaba allí era el cumplimiento de esa 
Escritura.
 Ninguno de los profetas de las siete edades pudo decir eso.
 —“Ay, que ahora él viene a decir tal cosa. Ni siquiera el 
hermano Branham se atrevió a decir eso; y ni siquiera el 
hermano William se ha atrevido a decir eso”.
 ¡Porque en ellos no era el instrumento para que eso se 
cumpliera! ¡Por eso no lo hablaron!
 No lo habló Juan el Bautista, y dijo: “Hoy se ha cumplido esa 
Escritura”, porque no era Juan. Tenía que venir el cumplimiento 
de lo que él precursó para poder Él decir: “Hoy se ha cumplido 
esa Escritura”.
 Pues cuando apareciera ese instrumento, pues iba a pararse, 
iba a tomar las Escrituras que lo señalaban e iba decir lo mismo 
que Jesús: [JBP] “Hoy se ha cumplido esa Escritura delante de 
vosotros”. Y puede decirlo con seguridad, con certeza; sin lugar 
a duda.
 O sea que cuando ven parado ahí a ese hombre, pues están 
viendo el cumplimiento de lo que precursó el reverendo William 
Branham y las Buenas Nuevas que nos trajo nuestro precioso 
hermano William Soto Santiago. Lo que él habló y él escribió allí: 
[WSS] «precursó»19; o sea que vino a ser un precursor también.

19  Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6 y 10 del 
(f), págs. 167-168 y 172 del (T4): [WSS] «precursará».
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 Y ahí es que ese hombre puede pararse y puede señalar las 
Escrituras que le corresponden a él.
 [WMB] [Los Sellos,	 pág.	 256]	 121. Cuando nuestro 
Señor aparezca sobre la Tierra, Él vendrá en un caballo 
blanco como la nieve, y será completamente Emanuel —
la Palabra de Dios encarnada en un hombre.
 Y el hermano William dice: [WSS] “Si conseguimos a ese 
hombre, estaremos consiguiendo al Jinete del caballo blanco, 
estaremos consiguiendo a Apocalipsis 10, la Voz de Cristo, 
la Voz de Dios clamando como cuando ruge un león y siete 
truenos emiten sus voces”20.
 ¿Dónde es que los Siete Truenos emiten sus voces? 
Pues en la Venida de ese Ángel, en ese Ángel con el Título de 
Propiedad.
 No podía estar rugiendo en la Dispensación de la Gracia 
porque estaba como Cordero. ¿En dónde ves un león en la 
Dispensación de la Gracia? Está en la Dispensación del Reino.
 Y es en la Dispensación del Reino en donde Él viene como 
León, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de 
Reclamo, y es ahí donde la Iglesia entonces lo corona.
 Es ahí donde el hermano Branham dice:
 [WMB] [Los Sellos,	 pág.	 134] [142]. Cuando este 
Espíritu Santo que tenemos llegue a encarnarse, el que 
está en medio nuestro ahora mismo en la forma del 

20  1998-05-05-3 “La Fe del Séptimo Sello” [PÁG. 8]:	 [WSS]	 ¿Qué	
será	la	Venida	del	Jinete	del	caballo	blanco	de	Apocalipsis	19,	que	es	la	
Venida	de	Cristo,	del	Ángel	del	Pacto?	Será	la	Palabra	encarnada	en	un	
hombre.
	 Si	conseguimos	ese	hombre,	estaremos	consiguiendo	al	Jinete	del	
caballo	blanco	de	Apocalipsis	19:	el	Espíritu	Santo	manifestado	en	carne	
humana	en	el	Día	Postrero	en	ese	hombre,	en	ese	velo	de	carne,	donde	
está	 prometida	 la	 Venida	 del	 Ángel	 del	 Pacto,	 del	 Ángel	 Fuerte	 que	
desciende	del	Cielo.
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Espíritu Santo, cuando Él llegue a ser encarnado en la 
Persona de Jesucristo (porque es el Ungido, es el Mesías, es 
la Palabra ungida), entonces nosotros le coronaremos como 
“Rey de Reyes y Señor de Señores”.
 Y hay dos lugares (que hemos estado hablando por encima) 
en donde David fue ungido: él fue ungido en la tribu de Efraín, 
las tribus del norte; pero también fue ungido en la tribu de Judá, 
las tribus del sur.
 O sea que tanto la Iglesia-Novia como el pueblo hebreo 
hacen esa labor, hacen ese acto.
 Y él, al venir de la tribu de Judá, por cuanto los dos palos 
tienen que estar unidos en la mano del profeta, vean, lo recibe 
la Iglesia, que es donde está la Bendición de la Primogenitura; y 
en la tribu de Judá, compuesta por dos: que es la de Benjamín y 
la de Judá…; miren cómo se unen en un solo hombre esos dos 
palos21.
 La Bendición de la Primogenitura tiene que estar para la 
restauración del Reino. Y automáticamente, al tener ese palo 
de José por Efraín, o de Efraín por José, y el palo de Judá, 
ahí tiene entonces ya, ese instrumento tiene entonces el poder 
para establecer el Reino del Mesías en esta Tierra; y es el único 
hombre que lo puede hacer.
 Porque Dios no hace nada sin que antes revele Sus secretos 
a Sus siervos los profetas22; son Sus embajadores, son Sus 
instrumentos, Sus socios; y Él tiene que hacerlo todo por medio 
de ellos.
 Por lo tanto, en un profeta Dios tiene que estar cumpliendo 
esa bendición, primero en medio de la Iglesia, porque Él viene 
por Su Iglesia…; aunque él, en un mensaje que leímos dice: 
[WSS] “Él viene por el pueblo hebreo, pero como la Iglesia está 

21  Ezequiel 37:15-28
22  Amós 3:7
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lista para ser raptada, entonces Él viene por Su Iglesia”. (Ahí 
ese… hace poco lo leímos)23. Vean, Él viene por Su iglesia 
porque está lista; es el momento para ya raptarla.
 Viene por Su Iglesia: ahí tiene el palo de Efraín, que son las 
tribus del norte, que son las que han estado esparcidas por el 
mundo; pero mira lo sencillo que es el llamarlas; vean cómo ya 
se ha hecho ese recogido.
 Y cuando Dios entonces cumple esa promesa de los dos 
palos en la mano del profeta, pues ya está ahí ese palo de 
Efraín y el palo de Judá. Porque Él viene por la tribu de Judá; 
pues automáticamente ya, el pueblo hebreo al verlo, identificarlo 
en medio de Su Iglesia, ya automáticamente se entra ahí a 
una etapa muy importante en el Programa Divino, porque ya 
entonces los juicios divinos estarían próximos a caer, porque ya 
ese profeta tendría los dos palos en la mano.
 Y ya lo próximo es quitarle el reino de los gentiles al diablo. 
¿Cómo? En la gran tribulación; y ya —que son los últimos 3 
años y medio que le quedan al diablo reinando en esta Tierra—, 
ya será destruido completamente ese reino en esa fase.
 Y luego empieza el Reino Milenial, que estaría ya siendo 
establecido cuando se regrese a la Tierra luego de los juicios 
divinos de la gran tribulación.
 Ahora, vean ustedes que luego entonces la Tierra pasa por 
esa renovación, al final del Milenio, y luego es que surge esa 
Ciudad del centro de la Tierra, del corazón de la Tierra, y ya 
entra a eternidad; ya entra en una nueva etapa el mundo, la 
Tierra; y ya es eterno todo.
 Pero en lo que llegamos allá, ahora nos corresponde es 
ver e identificar qué está haciendo Dios en este tiempo, cuáles 

23  Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 82-83, 85, 94-95 
del (f), págs. 124-125, 127, 136-137 del (T4): RM 2005-11-26 “José, un 
tipo de Cristo”
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son las promesas que nos corresponden; y estar conscientes 
de que no es una obra humana, sino que es la Obra que Dios 
prometió que Él estaría llevando a cabo en medio de Su Iglesia; 
y así como Él lo habló, así es que se ha estado cumpliendo y se 
seguirá cumpliendo.
 No es una obra humana. Es una Obra que ya fue hablada, 
fue profetizada; pero como Él la está cumpliendo en una forma 
tan sencilla, ahí es donde muchos no ven… dice el hermano 
Branham: [WMB] “Esa es la razón por la cual no pueden ver 
al Dios Creador de los Cielos y de la Tierra obrando”24, por la 
manera como Él lo hace; y él dice allí: [WMB] “Será de una 
manera tan humilde (dice), y uno pensaría que una cosa tan 
tremenda sería revelada allí en el Vaticano”25.
 Pero vean cómo todo él ahí desglosa: cómo es que vendría 
ese Séptimo Sello, cómo se estaría cumpliendo en medio de la 
Iglesia en una manera sencilla.
 Ahora, esto pues surgió por lo de esa parte de esa manera 
nueva, cómo es que siempre hay una manera nueva para Dios 
establecer esa dispensación, como lo fue allí en el tiempo del 
apóstol Pedro.
 Y como se está nuevamente en días apostólicos, pues 
está entrelazándose esa parte de esa manera nueva, porque 
vean que ya todo lo de la Dispensación de la Gracia ya no se 
está haciendo; pues entonces ahí hay que vigilar cuáles son 
los pasos a seguir para entrar ya pronto de lleno a esa manera 
nueva.
 Recuerden que allá el nombre fue un escándalo y fue 
motivo de persecución. Acá será de la misma manera: será por 
el nombre, y será por la Obra que Dios está llevando a cabo y 
estará llevando a cabo en medio de Su Iglesia en la manera que 

24  Los Sellos, pág. 17, párr. 60
25  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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ya Él lo tiene en Su Programa; y eso traerá una apretura, luego 
persecusión para las fatuas (ya a matar) y a los 144.000.
 Para nosotros es una apretura, porque van a empezar 
suavecito y…, o sea, van a empezar a restringir, dice que a 
muchos les van a quitar esa parte de uno orar26.
 Ahora, ¿en qué cabeza cabe que tú vas a quitarle ese 
benefi-…, ese, vamos a decir, esa… [libertad] del pastor que 
ore por una persona, quitarle eso?
 —“No, no, no se puede ya orar por tal persona”.
 No es ese acto, sino en la forma quizás en que se venía 
haciendo o en que se estaba haciendo en ese momento, para 
poder el reino de los gentiles venir a donde esos pastores y 
decirles: “Así no, ya no puedes hacer eso”; porque imposible 
que vayan a quitarle a un pastor orar por alguien que esté 
enfermo.
 Algo (además de eso) tiene que haber estado llevándose a 
cabo para cortar esa forma.
 Y otros van a preferir unirse a ese Concilio, sin darse cuenta. 
Prefieren servir al Señor bajo los rudimentos de esa imagen, a 
no servirle; y están cayendo en la mentira más grande27.
 Y muchos serán cerrados, los locales.
 Vean, pero ¿por qué? Algo va a producir eso.
 Ahí es que otros van a decir: “¡Umf!, yo…”. Van a hacer 
como Pedro: “No. Yo – yo no…”. Ahí van a negar al Señor. O sea 
que ahí es donde se va a probar (más de lo que ya está siendo 
probado el pueblo)… Es como el último… la última probadita, a 
ver quién es quién. Si es que han creído en el Mensaje.
 Porque el hermano William allí nos habló, en el mensaje del 
domingo, ¿ve?: [WSS] “Son creyentes del hermano Branham, 

26  Citas, pág. 108, párr. 942; pág. 119, párr. 1053
27  Las Edades, pág. 349, párr. 115
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creyentes de su Mensaje, son conocedores del Mensaje”28.
 Otros dirán:
 —“Sí, yo soy conocedor del Mensaje, y creo en el hermano 
Branham y creo en el hermano William”.
 —“Bueno, vamos a ver si es verdad que crees el Mensaje”.
 Porque una cosa es creer en el Mensaje y otra cosa es creer 
en el hombre.
 Y por lo que ya ven, muchos más bien, de los que le han 
dado la espalda a Dios, a la Shekinah, a la Columna de Fuego, 
están siguiendo más bien es a un hombre.
 Y los escogidos no le dan la espalda a Aquel que vino a 
buscarlos; más bien le abren su corazón: le abren el corazón a 
la Columna de Fuego para que venga.
 Ya no son lenguas, sino son las teofanías que Él vino a 
traerles29.
 Dice que “los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios y se 
levantarán”30. Ahí está haciendo un llamado.
 Pues algo por ahí tiene que ver con las teofanías de cada 
escogido; porque así como Él llama a los que han partido que 
están en la sexta dimensión… ¿Y qué de los que estamos vivos 
aquí?, ¿quién va a llamar a las teofanías?, ¿quién las va a traer? 
Pues si Él está en medio de Su Iglesia, pues las teofanías están 
cerca.
 Y si nos vamos más…, a cualquiera que diga: “No, mira 
este…”. Pues tranquilo, porque están aquí a 12 pies. Y cuando 
se dice “cerca”, pues pueden estar ya bastante visibles y cerca 
de cada uno de los escogidos; y llega el momento… Por eso 

28  2013-04-07 “La revelación contenida en los Siete Truenos que Juan 
escuchó y le fue prohibido escribir”, pág. 26
29  Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 88-90 
del (f), págs. 198-200 del (T1): [WSS] «hoy será el cuerpo teofánico».
30  San Juan 5:25
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dice: “En un abrir y cerrar de ojos, seremos cambiados”31.
 O sea que esa teofanía está cada vez más cerca y más 
cerca de usted. Y Ese que llamará a los de la sexta dimensión 
es el mismo que dirá: “¡Entren a los escogidos!”.
 Porque si yo te llamo de un lugar y tú vienes, pues también 
—por la Palabra hablada— ese escogido va a ser transformado 
al darle las órdenes a esas teofanías a que entren en esos 
cuerpos.
 Como en la oración que dijo él en el mensaje “EL NUEVO 
TEMPLO” del 77, que si fuera por nosotros, dice: [WSS] “Señor, 
si fuera por mí - si fuera por nosotros, le diríamos las órdenes a 
nuestras teofanías que vinieran”32. ¿Ve? Ya él estaba hablando 
algo que sería más adelante lo que ocurriría con esas teofanías: 
las llamaríamos; y dice: [WSS] “Y les permitiríamos entrar, que 
entraran en cada cuerpo”. Pues así pronto va a ser.
 Así como será llamado ese grupo de escogidos para que 
resuciten: “Los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios y se 
levantarán”, ¡así también vuestras teofanías: por la Palabra 
hablada vendrán y se encarnarán en cada uno de los escogidos!
 Pero recuerden que eso es Palabra. Y si lo miras por ese 
otro ángulo, ya esas teofanías, que es la Palabra, se ha estado 
encarnado; y cuando esa última Palabra sea absorbida, sea 
chupada (vamos a decir) por cada escogido…
 Vean, cuando dice también esa palabra “sorbida”: “Sorbida 

31  1 Corintios 15:51-53
32  Estudio “La Edad del Astronauta”, 2023/may/18-2 (jueves), pág. 
10 del (f), pág. 190 del (T3): 1977-12-25 “El Nuevo Templo”:	 [WSS]	
Señor…	¡Oh,	Dios!	Te	pedimos	que	ordenes	que	esas	luces	misteriosas,	
que	 son	 nuestros	 cuerpos	 teofánicos,	 reciban	 la	 orden	 de	 parte	 Tuya	
de	 venir	 a	 estos	 cuerpos	 terrenales	 nuestros.	 Si	 pudiéramos	 hacerlo	
nosotros,	Señor,	Tú	sabes	que	lo	haríamos;	pero	no	somos	nosotros	que	
buscaremos	esas	luces,	serán	ellas,	serán	esos	cuerpos	teofánicos	que	nos	
buscarán	a	nosotros	para	transformarnos.	Señor,	¡que	sea	pronto!



El avivamiento nuevo 121

es la muerte en victoria”33. Vean que todo será absorbido por la 
Palabra.
 O sea que todo eso… hay un proceso que ya está ocurriendo, 
y todo es por la Palabra hablada. O sea que ya llegará a un 
momento en que cuando esa última Palabra sea hablada, ya 
automáticamente lo que falta es ese cambio, que por la Palabra 
hablada, como todo ha sido por la Palabra hablada…
 ¿No fue alrededor de la Palabra que fueron rejuvenecidos 
Sara y Abraham? Cada vez lo mencionamos, porque ese es 
el vivo ejemplo: que si ocurrió con Abraham y Sara, ¡tiene que 
ocurrir con nosotros! Y ya eso es lo que está ocurriendo en 
nosotros; por eso es el cambio.
 Nosotros no vinimos aquí ahora a esta nueva dispensación 
a mirar las cosas de la Gracia, y a irnos para atrás. Como lo hizo 
la esposa de Lot; se le dijo: “No mires para atrás”, y miró para 
atrás34.
 Todo el que mire para atrás y vuelva a las cosas del mundo, 
a las cosas para atrás, se convertirá en una estatua de sal en la 
forma actualizada.
 Así que estamos en el tiempo en donde todo está siendo 
cumplido: de lo que hablaron los profetas, de lo que hablaron los 
apóstoles, los siete ángeles mensajeros; y todo en una manera 
nueva; en una manera en que no era posible en la mente 
humana que iba a estar ocurriendo esto que está ocurriendo.
 Como no estaba escrito, no había nada en qué basarse, 
entonces cuando Dios viene cumpliendo Su promesa y siendo 
materializada en medio del pueblo, algunos dicen:
 —“¡Esto era lo que yo estaba esperando ya por años, y 
ahora estoy viendo esa Palabra siendo cumplida!”.
 Otros dirán:

33  1 Corintios 15:54
34  Génesis 19:26
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 —“Eso no puede ser así”.
 Bueno, pues sigue tú pensando…
 Y cada uno se va acomodando ya en el grupo que le 
corresponde.
 Pero nos enfocamos en los escogidos, aunque se habla de 
todos esos grupos; porque la Tercera Etapa es para la Novia, 
para las fatuas y para los perdidos, y para los 144.000. Hay que 
hablar todas esas cosas porque es para todos los grupos.
 Así que sigamos adelante en este tiempo tan glorioso, en 
este avivamiento tan glorioso.
 Esa parte donde dice: “Este avivamiento no lo quitará… o 
nadie lo quitará…”. Vean, porque cada avivamiento de cada 
edad y dispensación nadie se la podía quitar de esos escogidos 
de ese tiempo.
 Y el avivamiento final, que estaría produciendo los Truenos, 
¿quién podrá quitarnos ese avivamiento? ¡Nadie! O sea, 
nadie en este planeta Tierra (ni padre, hijos, ni hermanos, ni 
nadie) podrá quitarnos este avivamiento, el cual lo ha estado 
produciendo los Siete Truenos.

[Rev. José B. Pérez] Y le damos gracias a Dios todo el tiempo, 
que hemos sido hallados bienaventurados: “Bienaventurados 
aquellos que tienen hambre y sed de justicia”, creo que es San 
Mateo 5. O sea, vean, hambre de esa Fe de Rapto. Se cumple 
ahora en este tiempo esa parte y esa Escritura completamente. 
Y dice:

 San Mateo 5, verso 6:
 6 Bienaventurados los que tienen hambre y sed de 
justicia, porque ellos serán saciados.
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[JBP] Serán saciados de los Siete Truenos, de la Voz de Cristo; 
serán saciados de esa Fe de Rapto, de lo que ellos necesitan, 
de lo que el pueblo necesita.
 O sea, ese tema yo creo que es el que vamos a colocar 
ahora el viernes: “HAMBRE DE OÍR LA PALABRA DE DIOS”.
 Porque es el tiempo en donde los escogidos necesitarían 
escuchar esos Siete Truenos, y era el tiempo en donde tenía 
que la Iglesia recibirlos para irse en el rapto; porque sin eso 
¿qué decía él?: [WSS] “Tendrían que pasar por la tribulación”.
 Y usted podría decir: “Pero si él vino y se fue otra vez, 
¿entonces cómo…?”.
 Pues si él tenía prisa por irse, como dijimos hace poco: Pero 
¿cómo va a ser que Tú vienes a buscar a la Novia, y estás 
deseoso de darle y decir algo, para arrancar e irte a la presencia 
de Dios? (De donde fue enviado).
 — [WSS] “He sido enviado de la presencia de Dios para dar 
estas Buenas Nuevas, y mientras más rápido las dé, más rápido 
me ¡fitsh!, me voy”.
 —“Pero ¿y la Iglesia?”.
 Otros dirán:
 —“No, lo que pasa es que él fue pero tiene que volver, 
porque tiene que…”.
 —“Oye, pero…”.
 Eso, ya le estás añadiendo.
 Por consiguiente, tiene que venir alguien que esté 
cumpliendo esa Palabra de promesa que él mismo dio; y tiene 
que estar allí esperando por Su Novia; y más bien se la quiere 
llevar pronto porque los juicios divinos están por caer.
 Pero recuerden que los juicios divinos no cayeron en 
Sodoma y Gomorra hasta que salieron los Ángeles con Lot y su 
familia. O sea que hay un tiempo. Y faltan todavía esos 144.000 
que sean sellados, los cuales van a ser sellados, y esa va a ser 
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la Obra más fácil y más sencillita para hacer.
 Y cuando eso ocurra…
 Recuerden que él se les revela a los hermanos cuando 
estaba Benjamín, pero ya la novia no estaba, estaba encerrada 
en el palacio; y él dice que eso sucede antes de la gran 
tribulación35.
 O sea que hay un lapso de tiempo ahí que conlleva…, puede 
ser desde un segundo hasta varios años. En el tiempo de Dios 
se puede hablar de unos eventos, y cualquiera diría que eso es 
ahí mismo. Pero vean, una “y”, ¿cuánto fue la “y”? “Y el día de 
venganza del Dios nuestro”, han pasado dos mil años; esa “y” 
significó dos mil años y un poquito más.
 Pero vean, así es en este entrelace, en este tiempo sobrante, 
el cual también corresponde a los 30 a 40 días; tiempo sobrante 
desde ahora hasta los 30 a 40 días, e irnos a la Cena de las 
Bodas del Cordero; ese es el tiempo sobrante.
 Ya luego son tres años y medio de la semana número 
setenta de la profecía de Daniel, que es la que falta por cumplir.
 O sea que ya lo que estamos viviendo ahora es en ese tiempo 
sobrante, que es el tiempo en donde estamos viviendo ahora, 
en donde está la Iglesia-Novia recibiendo esa Fe de Rapto; la 
cual no había en las edades, no estaba en la Dispensación de 
la Gracia.
 Él decía: [WMB] “Esto será en el futuro. Cuando Él tome el 
Título de Propiedad; eso está en el futuro”, decía el hermano 
Branham. Y decía: [WMB] “Todavía está allí en el Trono de 
Intercesión, no se asusten; pero llegará un momento en que 
eso ocurrirá”.
 O sea que ya eso es lo que se ha cumplido, porque ya 

35  Estudio Bíblico #318. 2023/jun/23 (viernes), págs. 55, 80-81 del 
(f), págs. 97, 122-123 del (T4): Los Sellos, pág. 127, párrs. 116-118 / Las 
Edades, pág. 35, párr. 126 / Citas, pág. 22, párr. 176
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ese Título de Propiedad está aquí; y ha estado siendo hablado 
en cada escogido, y es lo que se está encarnando en cada 
escogido.
 Cuando tú le quieres entregar un título de propiedad de un 
terreno a alguien, y lo agarra, pues ya es dueño de esa heredad; 
pero si no lo agarras, pues te quedas sin heredad; y aun lo que 
tienes se te será quitado.
 O sea, aun esa tierra, ese cuerpo, en la gran tribulación 
será muerto, matado. Y luego del Milenio será resucitada la 
persona para, si sale bien, entonces entra a eternidad; si no, 
pues entonces será ya eliminado en espíritu, en cuerpo y en 
todo, y en alma; todo será eliminado.
 Pero si agarra el Título pues lo hace coheredero, vean, de 
todas las promesas y de todo lo que el Señor es heredero; el 
Hijo mayor, nuestro hermano mayor.
 Vean, y recuerden que todo es uno, todo viene a ser en uno; 
y todo viene a ser en ese administrador, que vendría siendo el 
virrey.
 Hay tantas cosas que uno sigue hablando y siguen…
 Pero solamente íbamos a hablar de eso, en esa manera 
nueva, en la forma nueva que se estaría llevando a cabo en esa 
etapa de la Tercera Etapa; lo cual ya estamos viviendo, ya lo 
estamos internalizando, ya estamos siendo parte de eso.
 Esa es la manera nueva; y todavía cada vez se va abriendo 
más y más, porque es el tiempo para dar a conocer todos esos 
misterios.
 Pero primero vean cómo Dios ha comenzado: siempre se 
ha comenzado por el instrumento.
 Es como la prueba como más…, la prueba mayor: siempre 
tropiezan con el instrumento. Allá pasó con Jesús, desde el 
principio cuestionaban: “Pero ¿y este?”, pero en vez de ver las 
obras que estaban haciendo.
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 —“Pero ¿este no es el hijo de José, del carpintero aquel…? 
¿Cómo puede ser posible?”.
 Otros decían: “Dínoslo ya, y no nos turbes nuestra alma”.
 —“Pero si ya se los he dicho”.
 —“Ah, entonces ha blasfemado”.
 O sea, es como decimos acá: “¿Te peinas o te haces 
rolos?”, o sea: “¿Te lo digo para creas?, o…”. No, más bien es 
para entonces tener más armas para juzgar y condenar.
 Pero nosotros los escogidos ya estamos mirando detrás del 
velo, y ya estamos madurando frente al Sol, frente a la Shekinah, 
frente a la Columna de Fuego, la cual está obrando en medio de 
Su Iglesia, y la cual fue vista por el reverendo William Branham 
en una Gran Carpa Catedral.
 Por eso hemos dicho: tenemos la Carpa, tenemos las 
personas, tenemos el instrumento; pero recuerden, tenemos 
algo más grande que todo eso (porque todo eso es grande), 
pero tenemos algo más grande que todo eso: tenemos a Dios 
en medio del pueblo, tenemos la Columna de Fuego en medio 
del pueblo; y eso es lo más grande.
 Podrán tener muchos templos, pero si no tienen a Dios, no 
les sirve de nada; viene a ser un templo de hierro, de bloque, o 
de lo que sea; o de lona, si hay templos de lona.
 Pero cuando uno tiene un lugar en donde ya fue mostrado 
que la Columna de Fuego iba a estar allí; y uno tener ese lugar 
y estar seguros y conscientes de que la Columna de Fuego está 
ahí, eso nos llena de alegría, de regocijo, de gozo. Y ahí es que 
está ese avivamiento el cual ese grupo, esa Novia, necesitaba 
para irse en el rapto.
 Dice: [WMB] “La Novia todavía no ha tenido un avivamiento”.
 ¡Adiós, cará! ¿Pero cómo que no ha tenido ningún 
avivamiento?
 [WMB] “Todavía (búscalo por ahí; 212, creo que es, del libro 
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de Los Sellos)… La Novia todavía no ha tenido un avivamiento”. 
Dice que [WMB] “se necesitarían los Truenos para despertarla”.
 Pues entonces los Truenos es lo que trae ese avivamiento. 
O sea que son los Truenos los que estarían dando ese 
avivamiento.
 Pero, ¿y no que estaba antes dándole al pueblo los 
Truenos?. Pero ¿y dónde estaba el avivamiento, dónde está la 
Fe de Rapto?
 Ahí36; porque si no, estuvieran raptados ya.

[Rev. José B. Pérez] La 212, miren [PÁG. 212]:

 104. Y	esa	es	la	misma	razón	por	qué	los	avivamientos	
que	 debemos	 tener	 hoy…	 Ahora,	 hemos	 tenido	
avivamientos	 denominacionales,	 pero	 no	 hemos	 tenido	
una	 verdadera	 sacudida.	 No,	 no	 señor.	 No	 piense	 que	
tenemos	 avivamientos	 ([JBP] ¡Adiós, cará! Pero ¿no…?), 
porque	 no	 los	 tenemos.	 Tienen	 millones	 y	 millones	 de	
miembros	de	iglesias,	pero	no	hay	nada	de	avivamiento.	
La	Novia	todavía	no	ha	tenido	un	avivamiento;	todavía	no	
ha	habido	allí	ningún	avivamiento,	ninguna	manifestación	
de	Dios	para	sacudir	a	la	Novia.

 [JBP] O sea que el avivamiento que estaría trayendo los 
Truenos sería una manifestación de Dios: sería la manifestación 
de la Columna de Fuego.

 [104].	…	todavía	no	ha	habido	allí	ningún	avivamiento,	
ninguna	manifestación	de	Dios	para	 sacudir	 a	 la	Novia.	
Estamos	esperando	eso.	Se	necesitarán	esos	Siete	Truenos	

36  [El Hno. JBP señala a la Carpa -Ed.].
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misteriosos	 para	 despertarla.	 Él	 los	 mandará,	 lo	 ha	
prometido.

 [JBP] O sea que se estaba en esa etapa de dormir; porque 
si a alguien hay que despertarlo es porque estaba dormido.
 Estábamos dormidos en la Dispensación de la Gracia (ahora 
recuerden, está todo esto hablando en términos así de…). ¿Y 
quién es el que despierta a los escogidos? Los Truenos.
 [WMB] “Se necesitarán la Voz de los Siete Truenos para 
despertarla”.
 O sea que vean cómo es el pueblo el que estaba dormido, 
y ha sido despertado por la Voz de los Siete Truenos. Y ha 
identificado esa Voz, porque “Mis ovejas oyen Mi Voz y me 
siguen”37.
 O sea, las ovejas de este tiempo final, que serían raptadas, 
estarían escuchando esa Voz que los despertaría y les traería 
ese avivamiento que producirían los Truenos.
 ¿Quién nos va a quitar ese avivamiento? Nadie nos quitará 
ese avivamiento.
 ¡Ese avivamiento… este avivamiento, continuará! Y llegará 
el momento en que seremos transformados.
 Y ese avivamiento producirá todas esas bendiciones 
contenidas en eso que ha producido ese avivamiento: los 
Truenos; los Truenos avivando Su Iglesia, los Truenos trayendo 
ese avivamiento: EL AVIVAMIENTO NUEVO.
 “UN NUEVO AVIVAMIENTO”. Ese es el tema, vamos a 
ponerle: “UN NUEVO AVIVAMIENTO”.
 Hoy es 27 de junio de este año 2023.
 “UN NUEVO AVIVAMIENTO”.
 Que sigamos en ese avivamiento, y sigamos obteniendo los 
beneficios de ese avivamiento, lo cual los traen los Truenos; 

37  San Juan 10:27
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y que Dios siga abriendo el entendimiento, siga abriendo las 
Escrituras, y siga trayéndonos también sanidad espiritual, y siga 
trayéndonos sanidad física.
 Y que cada escogido siga aumentando esa fe. Que Dios 
por medio de la Palabra le permita aumentar esa fe a ese 
nivel tan alto, que hablará la Palabra el Señor por medio de 
Su instrumento y les dirá a esas teofanías ¡que entren a cada 
escogido y los transforme!
 Y que pronto estemos allí en la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Crean de todo corazón que este aviamiento producirá en 
sus corazones, en sus vidas, en sus cuerpos, su transformación. 
Producirá cuerpos eternos, cuerpos glorificados.
 ¡Siga creyendo, siga presionando esas promesas; porque 
pronto Él las estará cumpliendo en toda su plenitud!
 Ha sido para mí un privilegio, una bendición, poder hablar 
estas palabras, las cuales siempre son de gran bendición 
para nosotros; y vamos hablando todas estas cosas que 
corresponden a ese avivamiento, corresponden al tiempo en el 
que estamos viviendo.
 Y cada vez que uno habla una Palabra, esa Palabra se 
va haciendo carne, y se va cumpliendo en cada uno de los 
escogidos esa Palabra de promesa; y se va cumpliendo y se va 
haciendo realidad en cada escogido, y va produciendo ese fruto 
en cada escogido, por cada Palabra que se va hablando.
 Así que no deje caer ninguna Palabra en tierra, sino déjela 
caer ahí en el corazón; y lo que no entiende ahora lo entenderá 
más adelante, y verá cómo la Palabra va haciendo su labor.
 No la rechace; porque él dijo en una ocasión: [WSS] —“No, 
que esto es lo mismo. No, que esto es lo mismo” (una vez que 
dijo él en un mensaje). Y él dijo:
 — [WSS] “Cómaselo, porque algún día lo va a necesitar”.
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 O sea, toda la Palabra es Manjar, todo es Maná escondido.
 Así que sigamos comiendo del Maná escondido, comiendo 
de los Siete Truenos, alimentándonos; y viendo ese avivamiento 
nuevo en cada uno de los escogidos, en cada uno de nosotros.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y ya vamos a 
terminar hasta aquí, porque ya hay que seguir.
 Y quería compartir estas palabras con todos ustedes. En 
todo esto que hemos hablado, podemos luego en estos días 
abundar más, con Escrituras, y todo lo que Dios nos tenga para 
estos días, los cuales esperamos que sean de grande bendición 
y crecimiento, cada día más y más y más, del Programa Divino; 
y mucha Palabra se siga encarnando en nuestras almas.
 Y esa manera nueva, siga haciendo Dios esa Obra en cada 
corazón.
 Porque algo él vio allí; el cual tuvo que quedarse callado. 
Y de eso es que se ha estado hablando en este tiempo, de lo 
cual en cada plática o Estudio hay algo, lo cual va —sin darse 
cuenta el escogido— produciendo en su vida, en su corazón, 
ese cambio.
 Ahí es que está la clave: en recibir todo lo que Dios nos está 
dando, y que no caiga ninguna Palabra por tierra, sino que caiga 
en esta tierra, o sea, donde vivimos, en el alma; y produzca, y 
producirá así, todo aquello para lo cual está siendo enviada esa 
Palabra.
 ¿Qué va a producir? Cuerpos eternos y glorificados. Por lo 
tanto, alrededor de esa Palabra es que estaremos recibiendo 
esas promesas.
 “EL AVIVAMIENTO NUEVO”�
 Dios les bendiga.
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El Ángel y la separación del trigo y la cizaña
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, misionero Miguel Bermúdez Marín, allá en 
“Fe Viva”, Valencia, Venezuela, y también a todos los ministros 
reunidos allá: nuestro hermano Jesús Barrolleta, Neptalí Díaz, y 
todos los que se encuentran reunidos en esta ocasión, Williams 
Romero y todos, Miguel Chávez, pastor allí de “Fe Viva”; y todos 
los que se encuentran allá, hoy 28 de junio de este año 2023.
 Y también allá en el norte del Perú, en Chimbote, allá nuestro 
hermano Toribio, que tiene una reunión también con todos los 
ministros de toda esa región; y también en México y todos los 
lugares donde hoy estén reunidos.

Nos dice en Hebreos, en el capítulo 12, versos 25 en adelante:

 25 Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no 
escaparon aquellos que desecharon al que los amonestaba 
en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al 
que amonesta desde los cielos.
 26 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero 
ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré 
no solamente la tierra, sino también el cielo.
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 27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las 
cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las 
inconmovibles.
 28 Así que, recibiendo nosotros un reino inconmovible, 
tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios 
agradándole con temor y reverencia;
 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.

LA PARÁBOLA DEL MAYORDOMO FIEL Y 
PRUDENTE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 26 de mayo de 2005
Quito, Ecuador
	 Así	 como	Dios	 le	 dio	 autoridad	 a	 Jesucristo	 cuando	
ascendió	 al	 Cielo:	 le	 dio	 autoridad	 sobre	 el	 universo	
completo,	sobre	toda	la	Creación.
 [Apocalipsis	2:27] “… y las regirá con vara de hierro, 
y serán quebrantadas como vaso de alfarero; como yo 
también la he recibido de mi Padre”.
 ¿Ven?,	 como	 Cristo	 la	 recibió	 en	 el	 Cielo;	 recibió	
autoridad	y	poder	sobre	toda	la	Creación.	“Todo	poder	me	
es	 dado	 en	 el	 Cielo	 y	 en	 la	Tierra”,	 dijo	Cristo	 en	 San	
Mateo,	capítulo	28,	versos	16	en	adelante.
 Por	lo	tanto,	corre	paralelo	lo	que	Cristo	hará	con	el	
mayordomo	 fiel	 y	 prudente,	 corre	 paralelo	 a	 lo	 que	 el	
Padre	hizo	con	Jesucristo.	Todo	será	paralelo.
	 Por	lo	tanto,	el	mayordomo	fiel	y	prudente,	ya	hemos	
visto	que	es	el	Ángel	del	Señor	Jesucristo,	el	cual	ha	estado	
en	medio	de	la	Iglesia	del	Señor	Jesucristo	todo	el	tiempo,	
y	ha	sido	fiel	y	ha	sido	prudente.
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	 Y	en	el	Día	Postrero	estará	en	carne	humana	en	medio	
de	la	Iglesia	del	Señor	Jesucristo;	y	en	él	y	a	través	de	él,	
el	Espíritu	Santo	 estará	manifestando	 los	ministerios	de	
los	Dos	Olivos,	de	Moisés	y	Elías,	y	estará	haciendo	 la	
separación	entre	lo	correcto	de	lo	incorrecto.
	 Separará,	hará	una	separación…

 [JBP] Ahora, nos detenemos aquí un momento y vemos ahí 
como él identifica ese mayordomo fiel y prudente, el cual es el 
Ángel.
 El Ángel del Señor ha estado todo el tiempo en medio de 
Su Iglesia como lo estuvo en el Antiguo Testamento, llamado el 
Ángel del Pacto, en medio del pueblo hebreo, y luego se hizo 
carne en la persona de Jesucristo; pero estuvo en cada edad 
y en cada dispensación velado y revelado a través de cada 
mensajero.
 El Ángel del Señor Jesucristo, vean, de edad en edad ha 
estado en cada mensajero en una porción; y está la promesa 
de que se haría carne y que estaría haciendo una labor en 
este tiempo final: estaría operando los ministerios de Moisés y 
Elías, y estaría trayendo una separación entre lo correcto de lo 
incorrecto.
 Ahora, vean cómo esa Escritura de Apocalipsis 22:6 y 
Apocalipsis 22:16, vean cómo tiene múltiples cumplimientos 
también. Sabemos que las Escrituras tienen uno, dos, tres, hasta 
cinco cumplimientos; o sea, tienen múltiples cumplimientos.
 Y recuerden que allí Juan por dos ocasiones estuvo tratando 
de adorar a ese Ángel. Ahora vean algo muy importante aquí: el 
Ángel se lo prohibió.
 Y esa labor que estaría haciendo el Ángel del Señor…; 
porque la Obra que Dios hace en cada edad y en cada 
dispensación siempre la hace por medio de un velo de carne.
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 Y la labor que Él ha estado llevando a cabo en cada 
mensajero y no la termina, o sea, no cumple algo que ese 
mensajero habló, que es inspirado por medio del Espíritu Santo 
obrando en él, y no cumple esa labor que ha sido hablada por 
boca de ese profeta, pues Dios envía otro profeta, y por medio 
de ese otro profeta el Ángel del Señor obra; porque es Cristo, 
el Espíritu Santo, el que opera los ministerios; y él entonces 
lleva a cabo lo que no cumplió ese mensajero que habló de esa 
profecía.
 Vean, él no cumplió la profecía de la Venida del Mesías en 
David, aun David diciendo que “horadaron mis manos y mis 
pies”; y eso ocurrió muchos años después.
 Ahora, en este tiempo final, hemos leído que el Espíritu 
Santo estará manifestando los ministerios de los Dos Olivos, 
de los ministerios de Moisés y Elías, y estaría haciendo esa 
separación.
 Ahora, vean que en el ministerio del reverendo William 
Branham no hubo esa separación, esa segregación. En el 
ministerio de nuestro apreciado hermano William Soto Santiago 
tampoco hubo esa segregación, esa separación.

[Rev. José B. Pérez] Y ahora, miren, en este mensaje “OYENDO, 
RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA PALABRA DE DIOS”1, 
nos dice nuestro hermano Branham: en la página 6 dice:

 32 La misma cosa sucedió con Israel y Moab, dos 
grandes iglesias, juntándose. Y cuando Israel quería ir 
a su lugar prometido (la iglesia espiritual, el pueblo de 
Jacob, Israel en el camino), el pueblo de Esaú lo encontró 

1 SPN60-0221 “Escuchando, reconociendo, actuando según la 
Palabra de Dios”, pág. 6, párrs. 32-33/38-39/43-72; pág. 11, párrs. 77-79
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(Moab), una iglesia poderosa. Y el gran líder de la iglesia, 
Balaam, llegó allí a maldecir a su hermano, pero él se dio 
cuenta que no podía maldecir a su hermano. Él falló, con 
la ceguedad de sus ojos, para ver el plan predestinado, 
que…, y de ver la Palabra de Dios.
 33 Primero, “fe viene por el oír, y el oír, de la Palabra 
de Dios”. Entonces el creyente la oye, la reconoce y actúa 
en ella. El hombre carnal la oirá, el sonido de ella, pero 
nunca… Oír significa ‘entenderla’. “Mirar a” es mirar a 
algo; pero verlo es ‘entenderlo’. “El que no naciere de 
nuevo, no puede ver o entender el Reino de Dios”.

[JBP] Más adelantito sigue diciendo [PÁG. 7]:

 38 ¡Cuán ciegos! ¡Cuán ciegos eran los hijos de Esaú!, 
espiritualmente hablando, los moabitas, quienes miraron 
a Israel con desprecio y dijeron: “Mírenlos, ellos no son 
una denominación. Ellos son un montón de renegados. 
Ellos viven en tiendas, y nosotros somos una gran nación. 
Ellos han hecho mal. Y no tienen una organización entre 
ellos. Ellos solo van de lugar a lugar, siguiendo a un 
profeta”. Pero él falló en ver la serpiente de bronce y la 
roca herida yendo delante de ellos. Él falló en ver ese 
grupo elegido llamado a salir fuera, siguiendo la orden 
divina de Dios hacia la tierra prometida.
 39 De esa manera es hoy en día. Ellos dicen: “Es un 
montón de santos rodadores. Es un montón de gente que 
es esto, eso, o lo otro”. Pero ellos fallan en ver que está 
siguiendo la dirección de la Palabra de Dios.

[JBP] Más adelantito:
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 43 Y hoy en día ustedes nunca no lograrán… no importa 
cuánta ley obtengan ellos, ni cuánta acusación, cuánta 
persecución, cuántas cosas malas digan ellos, ni cuántas 
veces lo llamen “santos rodadores”, cuántas veces digan 
ellos esas cosas malas, la Iglesia seguirá moviéndose 
adelante; tiene que hacerlo. Ella se está quedando en la 
Palabra de Dios.
 44 En una ocasión se juntaron dos reyes. Uno de ellos 
era Acab, uno malo, el otro era Josafat; iglesia espiritual, 
e iglesia carnal.
 45 Acab era un creyente fronterizo. Él tenía profetas. 
Ellos no eran incrédulos, ellos no eran idólatras, ellos 
eran profetas israelitas; pero todos ellos eran enseñados 
y alimentados y vestidos por Acab el rey. Llegó a ser nada 
más que un lugar en donde ellos tenían todo el apoyo 
político.
 46 Josafat vino; al llegar allí hizo una alianza, lo cual 
está mal.
 47 Ustedes nunca deben unirse con incrédulos. 
Nosotros nunca deberíamos, en lo absoluto, poner 
nuestros nombres en los libros de iglesias que no creen 
el Evangelio completo. ¡Nunca! Ustedes entrarán en 
problemas.
 48 Y ellos se metieron en problemas. Y este hombre 
justo dijo: “¿No deberíamos consultar primero al Señor, 
y darnos cuenta si nosotros deberíamos ir a Ramot de 
Galaad?”.
 49 Ahora miren cuán perfecto parecía el asunto. 
“Nosotros somos dueños de Ramot de Galaad. Es nuestra 
propiedad, y los sirios se lo han quitado al Dios viviente. 
¿No deberíamos subir y poseer esa tierra?”. Y él hizo el 
discurso tan bonito y tan legal, y tan justo, al grado que 
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Josafat se dejó engañar.
 50 Y hoy en día los hombres pueden pararse en el púlpito 
con tanta intelectualidad y pronunciación de discursos, y 
educación, al grado que pueden desmentir el Poder del 
Espíritu Santo de la Biblia por explicación. Ellos pueden 
rechazar la sanidad divina por explicación. Ellos pueden 
explicar el hablar en lenguas y la interpretación, ellos 
pueden por explicación poner el bautismo del Espíritu 
Santo para otro día.

 [JBP] Vean, y esto está hablando de ministros que se paran 
en el púlpito, aquellos que no están en línea con lo que Dios está 
haciendo; y ven la promesa que está siendo cumplida y dicen: 
“No, eso ya pasó”, o dicen: “No, eso es para más adelante, eso 
no es ahora”.
 Vean, se ponen a explicar; y lo que están haciendo es quitarle 
el poder del Espíritu Santo por medio de esa explicación. Es lo 
que nuestro hermano Branham nos está hablando allí.
 Y comienzan a decir, como leímos de nuestro hermano 
William hace poco: “No, es que esa profecía ya fue cumplida 
y eso es historia”2. Y allí él nos muestra que las Escrituras 
tienen múltiples cumplimientos. Y esa Escritura puede estar 
siendo cumplida, en ese momento estar Dios cumpliendo esa 
promesa, y viene un ministro y se para en el púlpito y hace, con 
explicaciones…, o sea, le quita el poder de esa profecía, de esa 
promesa, al pueblo.
 Sigue diciendo aquí nuestro hermano Branham [“OYENDO, 
RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA PALABRA DE DIOS”] 
[PÁG. 8]:

2 Estudio Bíblico #319, 2023/jun/25 (domingo), pág. 22 del (f) (T5): 
RM 2008-11-22 “El yugo matrimonial de Cristo con Su Iglesia”
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 51 Pero un hombre que es elegido de Dios, un hombre… 
“Mis ovejas conocen Mi Voz”. Si usted tiene esa elección 
de Dios sobre usted, nunca tropezará.

[JBP] Vean… Sigue diciendo:

 52 Josafat dijo, el rey justo dijo: “¿No hay un profeta 
para que nosotros podamos consultar al Señor?”. Acab se 
estaba yendo sin consultar al Señor.
 53 De esa manera lo está haciendo la iglesia carnal 
hoy en día. ¡Oh!, ellos tienen seminarios llenos de 
predicadores, grandes hombres, grandes profesores, 
intelectuales, inteligentes, ingeniosos (¡oh, hermanos!), 
mucho más allá del ingenio de la Iglesia espiritual.

[JBP] Sigue diciendo un poquito más adelante… Estoy dando 
de a brinquitos para no tener que leer todo, luego ustedes lo 
leen. Más adelantito dice:

 [54] Ahora, así que Josafat dijo: “¿No hay un profeta?”.
 55 ¡Oh, por supuesto, el carnal los tiene! “Seguro que 
tenemos. Yo tengo un seminario lleno de ellos”.
 56 Trajeron a cuatrocientos. Ahora, estos no son 
incrédulos. Ellos son adoradores de Jehová Dios. Vinieron, 
y ellos dijeron: “Permítenos un ratito y profetizaremos”. Y 
así que todos ellos se juntaron. Y ellos regresaron con “La 
Palabra del Señor”, y dijeron: “ASÍ DICE EL SEÑOR”; 
profetas israelitas. “ASÍ DICE EL SEÑOR: sube, el Señor 
está contigo. Y tú tomarás a Ramot de Galaad, porque 
realmente le pertenece a Israel”. Y uno de los hombres 
principales, él mismo se hizo dos grandes cuernos de 
hierro, en representación, y él empezó a empujar. Él 
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dijo: “Con esto tú empujarás a Israel… o mejor dicho, 
empujarás a los sirios fuera de Ramot de Galaad”.
 Pero Josafat, ¡algo había en él!

 [JBP] Ahora, vamos a buscar aquí para que tengan ahí 
la Escritura: eso está en Primera de Reyes, desde el capítulo 
1; ahí está toda esa Escritura, toda esa porción que está allí 
citando el hermano Branham.
 Sigue diciendo el hermano Branham [“OYENDO, 
RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA PALABRA DE DIOS”] 
[PÁG. 9]:

 57 ¡Oh, yo espero que Dios lleve esto al corazón de 
usted! No es algo en lo cual usted mismo pueda educarse; 
no es algo en lo que usted pueda entrar por la lectura. 
Es lo que Dios, por elección, hace por usted; “No es 
del que corre o del que muestre… es Dios que muestra 
misericordia”.
 58 Josafat dijo: “Ellos son hombres bien vestidos”. Sin 
duda él dijo algo como esto ([JBP] de esos 400 hombres): 
“Ellos son inteligentes, y los hombres más inteligentes 
que yo alguna vez haya oído. Ellos son educados a la 
actualidad. Su posición es unánime. Ellos tienen una gran 
unidad entre ellos. Y ellos son inteligentes y tienen mucha 
verdad en ellos”.
 59 Todo error tiene verdad. La mentira más grande 
que alguna vez fue dicha tenía noventa y… ([JBP] nueve 
[99]) [(Porque ahí es) Cinta en blanco. –Ed.] porciento de 
verdad en ella, la mentira que Satanás le dijo a Eva.
 60 “¡Oh, hay mucha verdad en lo que ellos están 
diciendo!, pero ¿no hay uno más?” ([JBP] dice Josafat).
 61 Bueno, ¿qué piensan ustedes que dijo ese hombre? 
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“Pues nosotros tenemos cuatrocientos aquí, de los más 
inteligentes, lo mejor. Ellos no andan allá alrededor en 
el desierto corriendo de aquí para allá medio desnudos, 
y envueltos en piel de oveja o algo así. Ellos son hombres 
que yo he alimentado, que yo he educado. Ellos no son 
hombres que no saben su ABC. Ellos son eruditos y ellos 
conocen la cosa. Se quedan leyendo los pergaminos y 
profecías día y noche. Y ellos saben lo que está correcto. 
Yo los tengo preparados. Y ellos están aquí parados 
unánimes, cuatrocientos de ellos, diciendo: ‘Sube, el 
Señor es contigo’”.
 62 Pero si yo pudiera leer la mente de Josafat por unos 
cuantos minutos, él diría: “Hay algo que simplemente no 
cuadra. Hay algo que simplemente no parece estar bien. 
¿No hay tan solo uno más, en alguna parte?”.
 63 “¡Oh!”, él dijo: “sí, hay uno más, pero él no 
pertenece a la organización. Él es una clase diferente 
de hombre; él simplemente es un renegado”. Él es como 
Jacob. “Pero pudiéramos preguntarle, ellos dicen que él 
es un profeta. Pero yo lo dudo, porque él siempre me está 
condenando, diciendo que esto, eso, que lo otro, él nunca 
profetiza bien respecto a mí”. ¿Cómo podía él? ¿Ven?
 64 Así que ellos dijeron…

[JBP] Vean, cuando el hermano Branham allí leímos que así 
hablaban de Jesús: [WMB] “¿Cómo vino a destruir iglesias? 
¿Cómo puede ser este el Mesías?”3.
 Y vean aquí, siempre tienen ese concepto de los Enviados 
de Dios: que son unos renegados, que son unos… que lo que 
hacen es condenar y hablar mal; pero no ven la parte y la Obra 

3 Estudio Bíblico #319, 2023/jun/25 (domingo), pág. 25 del (f) (T5): 
64-0214 “La Voz de la Señal” (párr. 60 en inglés)
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por la cual Dios los ha enviado, que siempre la presencia de un 
profeta trae bendición, pero trae también el juicio divino.
 Y los que van a recibir el juicio divino, pues van a encontrarle 
todas las faltas y van a señalarlo como un renegado, como uno 
que condena y que no habla bien de esa clase de personas que 
no reciben y no están creyendo la Obra que Dios está llevando 
a cabo.
 Pero el que lo recibe, el que va a recibir las bendiciones, 
pues no mira el velo de carne; más bien mira la Obra que ese 
velo de carne, ese profeta, vino a hacer y vino a cumplir en 
medio del pueblo, y así recibe las bendiciones.

 64 Así que ellos dijeron: “Vayamos allá a conseguirlo. 
Él es el hijo de Imla”. Así que ellos fueron y lo trajeron.
 65 Y alguien lo encontró en el camino, y dijo: “Mira, 
tú di la misma cosa que ellos dicen. Tú debes de estar de 
acuerdo con la asociación. Si no lo estás, ¡ay de ti!”.
 66 Él dijo: “Yo diré exactamente lo que Dios ponga en 
mi boca a decir, y no más”.

 [JBP] Porque el profeta de Dios no está para complacer a 
nadie, habla lo que el Espíritu Santo le diga que hable, le guste 
o no le guste a las personas.

 67 Entonces después que él llegó allá, y ellos le dieron 
una noche, él dijo: “Sube, pero yo vi a Israel esparcido 
como ovejas sin pastor”.
 Y Acab dijo: “¿No te lo dije?”.
 68 Ahora, hay cuatrocientos contra uno. Cuatrocientos 
hombres intelectuales, instruidos, inteligentes, educados, 
contra un solo pequeño ignorante (como nosotros 
lo llamaríamos): Micaías. Un solo hombre, pero sin 
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embargo, ese solo hombre tenía la Palabra del Señor, e 
hizo la diferencia. Cada uno de ellos era falso, probaron 
ser falsos. ¿Por qué era tan diferente Micaías? ¿Tenía él 
que ser pobre para ser diferente? No. Lo que hizo Micaías 
diferente es que él se quedó con la Palabra. La Palabra de 
Dios es con lo que él se quedó.
 69 Ahora, está prometido que en estos días: “Dios 
derramará de Su Espíritu”. Está prometido por Daniel 
que: “La gente, en los días cuando la Piedra hiera a la 
imagen en el pie, la gente que conoce a su Dios hará 
proezas”. ¡Profecía tras profecía! Y todos los seminarios, 
el mundo, no lo pueden quitar. Dios lo va a hacer de todas 
maneras, y el pueblo lo seguirá. ¿Ven? La carnal y la… La 
iglesia natural y la Iglesia sobrenatural. ¿Ven ustedes?, la 
Palabra hace la diferencia.
 70 Eso es lo que Jacob pensó: “Y ninguna cosa importa, 
yo sé que nunca seré bendecido a menos que eche mano a 
esa Primogenitura. Esa Primogenitura es a lo que tendré 
que echar mano”.

 [JBP] Y está hablando ahí ya del caso de Jacob y Esaú.

 71 Pero Esaú la odiaba, y sus hijos todavía hacen la 
misma cosa hasta este día; ellos la odian. Siempre ha sido 
así.
 72 Cada vez que hay un avivamiento, siempre produce 
gemelos. Eso es como un comentario rudo, pero es verdad. 
Cuando hubo un nacimiento, proveniente de Isaac y de 
Rebeca, produjo gemelos. Cuando el mundo fue creado, 
produjo gemelos, dos árboles. Y cuando nacieron Caín 
y Abel, produjo dos. Cuando Ismael e Isaac nacieron, 
produjo dos. Y cuando Esaú y Jacob nacieron, produjo 
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dos. Uno de ellos natural (uno de ellos terrenal), el otro 
sobrenatural. Y uno miraba a lo natural, a lo intelectual; 
el otro caminaba por el Espíritu. Siempre ha sido de esa 
manera.

[JBP] Y recuerden que cuando vino Jesús también vino Judas.
 Y en este tiempo final dice que [WMB] “al mismo tiempo que 
el diablo cae del cielo y se encarna en un hombre, el Espíritu 
Santo sube y viene encarnado en un hombre”4. O sea que estará 
también el diablo encarnado en un hombre, que es el papa, en 
Roma.
 Sigue diciendo, un poquito más adelante [“OYENDO, 
RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA PALABRA DE DIOS”] 
[PÁG. 11]:

 77 Pero esa simiente espiritual del Dios viviente, aunque 
tenga que ser peregrina, aunque tenga que divagar: 
siempre causa separación. Esaú no duró mucho tiempo con 
Jacob. Tan pronto como Jacob obtuvo la Primogenitura 
(alabado sea Dios), eso trajo una separación.

[JBP] Vean, cuando él obtuvo esa Primogenitura hubo una 
separación. Y eso es algo muy importante y significativo, porque 
ahí estamos viendo cuándo es que ocurre esa separación.
 Ahora, ¿quién es el que va a hacer esa separación? ¿Cuáles 
son los ministerios que estarán siendo operados para hacer esa 
separación?
 Ahora vean, vamos a ir un poquito más adelante… Ahí 
mismo continuamos:

 [77] … trajo una separación. Y cuando un hombre… 

4  Los Sellos, pág. 146, párr. 192
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a mí no me interesa a qué iglesia usted pertenezca, si 
es carnal, y también sus asociados con los que usted 
sale, la gente con la que usted juega barajas, y sus 
sociedades de literatura y demás; cuando usted obtiene 
la Primogenitura, ese algo dentro de su corazón que está 
hambriento por Dios (cuando usted recibe eso) trae una 
separación. “Salid de entre ellos y sepárate, dice Dios”. 
¡Separación!

[Rev. José B. Pérez] Ahora, seguimos leyendo aquí en este 
mensaje “LA PARÁBOLA DEL MAYORDOMO FIEL Y 
PRUDENTE” lo que sigue diciendo allí, dice:

	 [WSS]	…	¿con	qué?…
 [JBP] O sea, porque leímos que estará haciendo la 
separación entre lo correcto de lo incorrecto.
 [WSS]	Separará,	hará	una	separación,	¿con	qué?	Con	
Su	 Mensaje,	 con	 Su	 Palabra;	 y	 separará	 el	 trigo	 de	 la	
cizaña;	y	separará	las	vírgenes	prudentes	de	las	vírgenes	
insensatas.	Viene	para	 llevar	a	cabo	 la	gran	cosecha	del	
Día	Postrero.
	 “Y	nadie	puede	hacer	eso	(dice	el	reverendo	William	
Branham),	nadie	puede	hacer	eso,	sino	(¿quién?)	el	Ángel	
del	Señor”.
 [JBP] Vean, es la labor del Ángel del Señor, pero usa 
un instrumento en el cual Él se vela, se revela y opera esos 
ministerios para hacer esa labor, la cual no fue llevada a cabo 
en tiempos pasados.
 Sigue diciendo el hermano William:
 [WSS]	 Esto	 está	 en	 el	 mensaje	 “La	 simiente	 de	
discrepancia”5,	 predicado	 por	 el	 reverendo	 William	

5  SPN65-0118 “La simiente de discrepancia”, pág. 5, párr. 19
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Branham.	Dice:
 “[19] Él no podía confiar en alguna cierta iglesia 
que los pudiera separar	 (o	sea,	no	podía	confiar	en	una	
iglesia	para	hacer	la	separación	del	trigo	y	de	la	cizaña); 
por ejemplo, los metodistas, bautistas o pentecostales 
que los separasen. Él dijo: ‘Mandará a Sus Ángeles para 
separarlos’. Un Ángel viene para traer la separación 
o la segregación entre el bien y el mal. Y nadie puede 
hacer eso, sino el Ángel del Señor. Él será Quien dirá cuál 
es correcto y cuál es errado. Dios dijo que mandará a 
Sus Ángeles en el último tiempo. No que serán ángeles 
a través de esto	(o	sea,	no	serán	ángeles	a	 través	de	 las	
siete	edades), pero Ángeles en el último tiempo. Y atarán 
en manojos. Sabemos que este es el tiempo de la siega 
que viene ahora. Ahora, un ángel, efectivamente es 
interpretado ‘mensajero’. Y vemos que hay siete ángeles 
de las siete iglesias, y ahora… No, a través de las edades 
de la Iglesia”.
 ¿Ven	la	separación?	Es	después	de	las	siete	edades	de	
la	 Iglesia,	 la	 separación	es	 en	 la	 etapa	de	 la	Edad	de	 la	
Piedra	Angular.
	 Por	lo	tanto,	este	es	el	tiempo	más	glorioso	de	todos	
los	tiempos,	para	el	cual	la	promesa	es	que	estará	el	Ángel	
que	hará	esa	separación:	el	Ángel	del	Señor	Jesucristo…

[JBP] Miren cómo las Escrituras tienen ahí múltiples 
cumplimientos. Y vean cómo esa parte cuando él dice: [WSS] “El 
Ángel del Señor Jesucristo que estará haciendo ciertas cosas”, 
pero vemos que en ese instrumento no las cumplió; pues el 
Ángel del Señor Jesucristo tiene que hacerlas en el otro velo 
de carne que Dios ya tiene predestinado, preordenado, desde 
antes de la fundación del mundo para llevar a cabo esa labor.
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 Y aquí estamos viendo una de esas labores, que es la 
separación, la segregación, entre lo correcto de lo incorrecto.
 Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano Branham…
 ¿Y dónde es que ocurre eso? Dice: [WSS] “Después de las 
edades de la Iglesia”, o sea, después de la Dispensación de 
la Gracia, en esa etapa de la Edad de Piedra Angular, de la 
Dispensación del Reino.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí… Estoy 
continuando aquí en la página 11 del mensaje “OYENDO, 
RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA PALABRA DE DIOS” 
[PÁG. 11]:

 78 La iglesia se estableció. ¿Ven?, no puede seguir 
adelante. Esaú es un tipo muy bueno del creyente carnal 
de hoy día, que nunca es capaz de vencer al mundo. Él 
no vence las cosas del mundo. A ellos todavía les gusta 
sus juergas, sus bailes; y a las mujeres sus manicuras, 
y maquillaje en sus caras, y el cortarse su cabello y 
usar estos vestidos cortos; y al hombre le gusta salir a 
los salones de billar, y fumar cigarrillos, y decir chistes 
obscenos; y todavía pertenecer a la iglesia.

[JBP] Ahora vean, dice: “Al que venciere”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos él dice: [WMB] 
“Vencer a las cosas del mundo”. Si lo buscan allí por la página, 
creo que 115 del libro de Los Sellos; vamos a ver si es la 115. 
¿La 115 es? Sí. Dice [PÁG.115]:

 73.	 Todos	 como	 cristianos	 sabemos	 que	 Dios	 juró	 a	
David	que	levantaría	a	Cristo	para	sentarse	sobre	Su	Trono	
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y	le	daría	un	Reino	eterno	aquí	sobre	la	Tierra.	Y	lo	hizo.	
Jesús	dijo:	“Al que venciere	(al	anticristo	y	todas	las	cosas	
del	mundo)	yo le daré que se siente conmigo en mi trono; 
así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en 
su trono”.	Ahora,	algún	día,	que	todavía	está	por	delante,	
Él	 se	 levantará	del	Trono	del	Padre	y	 tomará	Su	propio	
trono.	Entonces	sale	para	llamar	Sus	súbditos.	¿Cómo	los	
va	a	reclamar?	Él	ya	tiene	el	Libro	de	la	Redención	en	Su	
mano.

[JBP] Vean, porque cuando Él se levanta del Trono de 
Intercesión, Él toma el Título de Propiedad, lo abre en el Cielo 
y lo trae abierto, y se lo entrega a un hombre para que se lo 
coma; por lo tanto, Él puede hacer ese Reclamo, porque tiene 
los nombres de aquellos a los cuales Él va a reclamar, porque 
esos que Él va a reclamar fueron los que Él redimió con Su 
Sangre preciosa.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham [“OYENDO, RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA 
PALABRA DE DIOS”] [PÁG. 11]:

 [78] Ellos nunca son capaces de vencer esas cosas; 
ni tampoco podía Esaú. Pero sin embargo, para ser 
religioso, él se tenía que establecer en una concepción 
intelectual. Esa es la misma cosa que la iglesia hace 
hoy día. “Llegaremos a ser una organización; nosotros 
mismos nos juntaremos; nosotros haremos un clan, o una 
camarilla, o algo como eso”.
 79 Y de esa manera se mueve la iglesia hoy en día, la 
espiritual y la carnal, todavía es igual. No ha cambiado y 
nunca cambiará.
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 [JBP] Ahora vean que ellos, esa iglesia carnal, ¿qué hace? 
Dice:

 [78] “… nosotros haremos un clan…”.

 [JBP] O sea, vean, y eso en el mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”; y que habló allí unas 
palabras que luego se colocaron como “Unas palabras a la 
Novia”6, en donde en ese mensaje… (eso se colocaron en unos 
marcadores); vean…

[Rev. José B. Pérez] Vean lo que nuestro hermano William nos 
dijo allí en el mensaje… un saludo a ministros en el 2011, el 8 de 
enero del 2011, y ese pedacito lo colocamos ahí en el marcador; 
dice:

PALABRAS DE SALUDO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 8 de enero de 2011
Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico,
hacia Bogotá, Colombia
	 …	 tenemos	 que	 estar	 preparados,	 manteniéndonos	
bien	 unidos	 en	 el	 amor	 divino;	 recordando	 siempre	 las	
palabras	del	reverendo	William	Branham:	“Unas	palabras	
a	 la	 Novia”,	 teniéndolas	 como	 marcador	 en	 nuestras	
Biblias,	y	también	en	el	bolsillo	para	leerlas	siempre;	de	
modo	 que	 estemos	 preparados	 para	mantenernos	 firmes	
siempre	en	el	Programa	Divino.	Porque	como	en	todos	los	

6  Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 3-5 del (f), págs. 21-23 (T) / Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 
(viernes), págs. 18-20 del (f), págs. 28-30 del (T4)
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tiempos	hubo	 luchas	espirituales,	 las	hay	y	 las	habrá	en	
nuestro	tiempo	también.

[Rev. José B. Pérez] Y ahí nuestro hermano Branham nos 
dice, de ese mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”7:

 Unas palabras a la Novia
 80 Sobre todo, amaos los unos a los otros. ¡Amaos los 
unos a los otros! No importa lo que el diablo procure decir. 
Porque ahora ustedes son un gran grupo dulce y amoroso. 
Pero recuerden mi advertencia: Satanás no permitirá que 
se queden así. ¡No señor! Él disparará con todo, aunque 
tenga que traer a alguien que le sirva de instrumento. Él 
traerá a un crítico, un incrédulo, y lo pondrá para hacer 
que aquella persona tenga compañerismo con ustedes 
bajo la quietud. Entonces lo llenará con algún veneno, y 
empezará a correr entre la Iglesia con eso; pero no vaya 
usted a tomar parte en eso; no tenga usted nada que ver 
con eso. Manténganse amorosos, amables y bondadosos 
los unos para con los otros. Ore por ese hombre para que 
pueda ser salvo también, o esa mujer, quienquiera que 
sea. Solo ore por ellos y permanezcan unidos.
 81 Y quédense al lado de su pastor. ¿Ve usted? Él siendo 
su pastor merece su respeto. Él los guiará porque está 
ordenado por Dios para hacerlo.
 82 Ahora, ¿recordarán esto? El enemigo vendrá; y 
cuando lo haga, acérquense lo más posible el uno al otro. 
Y aquel al que el diablo está usando como enemigo, se 
apartará de ustedes o entrará para ser uno de ustedes. 

7  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 12, párrs. 
80-83
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Eso es todo.
 83 Nunca vayan a formar grupos o clanes para rumorar 
entre ustedes, o hacerse parte de un clan.

[JBP] Miren, ¿eso quién es el que lo hace? La iglesia carnal. 
Vean, se inclinan a hacer un clan pero para atacar y hacer daño 
a la Obra de Dios. Ya el hermano Branham lo venía diciendo.

 [83] Nosotros somos uno. Yo no podría decir: “Mano 
izquierda, estoy disgustado contigo, te voy a eliminar 
porque no eres la mano derecha”. Esta es mi mano 
izquierda y quiero que así permanezca hasta la punta de 
los dedos, quiero que cada parte de mi cuerpo se quede 
como está. Dios quiere que nosotros, como un Cuerpo 
de creyentes, nos mantengamos completamente unidos el 
uno con el otro.

[JBP] Y sigue ahí leyendo, o sea, diciendo el hermano Branham; 
que lo pueden continuar luego leyendo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean en la página 479, también el 
hermano Branham en la oración que hizo allí, terminando “EL 
SÉPTIMO SELLO”, él nos dice en la oración8 [Los Sellos]:

 [188].	 Señor,	 pido	 que	 alejes	 toda	 enfermedad	 de	
nosotros.	 Concede	 que	 llegue	 a	 suceder	 que	 cuando	 la	
gente	 se	 encuentre	 enferma,	 que	 ellos	 se	 acuerden	 que	
la	 Sangre	 presente	 y	 toda	 suficiente	 de	 nuestro	 Señor	
Jesucristo	está	sobre	el	altar	como	nuestra	expiación.

8  Estudio Bíblico #271, 2023/ene/08 (domingo), págs. 30-31 del (f), 
págs. 44-45 del (T1)
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[JBP] Ahora, recuerden que ya aquí, esto en este momento, él 
está hablando en ese tiempo, en ese año, cuando todavía estaba 
Él en el Trono de Intercesión. Y él había dicho en “EL PRIMER 
SELLO” y en “LA BRECHA”… “LA BRECHA”, “PRIMER SELLO”, 
“SEGUNDO SELLO” por ahí también, donde él hablaba de 
cuando el Cordero se levantaría del Trono; y él en ese momento 
estaba hablando como que eso estaba sucediendo; y él luego 
dice: [WMB] “Pero recuerden, esto está en el futuro”9.
 Ahora, él aquí está hablando en esta forma; pero ya cuando 
él lo está diciendo ahí, Él todavía está allí en el Trono de 
Intercesión.
 Pero ya hoy no está como Intercesor. Así que la misericordia 
de Dios está en Su Iglesia, en Su Templo espiritual, en el Lugar 
Santísimo, en el lugar donde Él descendió.
 Ahora, sigue diciendo [Los Sellos]:

 [188].	Ruego	que	sean	sanos	inmediatamente.	Y	ruego	
que	 apartes	 el	 poder	 de	 Satanás	 cuando	 viene	 para	
desanimarlos	 o	 para	 hacerles	 formar	 grupitos	 ([JBP] 
¿Ve? Y ahí también lo habló);	aparta	todos	los	poderes	del	
enemigo.	Santifícanos	en	Tu	Palabra.	Concédelo,	Señor.	
Luego,	Señor,	ruego	que	me	ayudes.	Estoy	comenzando	a	
decaer.	Sé	que	mis	días	sobre	esta	Tierra	ya	no	pueden	ser	
muchos.	Ruego	que	me	ayudes	y	me	concedas	ser	sincero,	
honesto	y	verdadero	para	que	así	pueda	llevar	el	Mensaje	
hasta	donde	me	es	ordenado	llevarlo.

[JBP] Vean, hasta un cierto lugar; o sea, hasta cuando ya se 
le terminen sus días, es que es ordenado llevar la Palabra, la 
Espada, a ese mensajero que Dios ha venido usando; y cuando 

9  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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ya es momento de irse, ya él está consciente que vendría otro, 
para lo cual él tendría que pasar esa Espada; porque sigue 
diciendo:

 [188].	Luego,	cuando	me	llegue	el	tiempo	de	descanso,	
cuando	llegue	allá	al	río	y	me	lleguen	las	olas,	oh	Dios,	
concede	 que	 pueda	 entregar	 esta	Espada	 a	 otro	 que	 sea	
honrado	y	que	lleve	la	verdad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí leyendo, en el 
mensaje que estamos leyendo. Sigue diciendo (más adelantito, 
en la página 13) [“OYENDO, RECONOCIENDO, ACTUANDO 
EN LA PALABRA DE DIOS”10 [PÁG. 12]:

 84 Y entonces vemos otra separación, esa fue la de 
Abraham y Lot. Ellos eran hermanos. Pero Lot era un 
pensador carnal. Él siempre estaba buscando alguna cosa 
grande, algo con mucho oropel en ello. Al igual que un 
mono, como yo dijera, siempre alargando la mano hacia 
cosas brillantes. Ese espíritu no ha dejado a la gente de 
hoy día. Ellos alargarán la mano para… Ellos llegan a 
la ciudad, y no van a venir a una pequeña choza como 
esta. ¿Ven? Ellos quieren la iglesia más grande que hay 
en la ciudad, el pastor más intelectual, en donde va la 
gente mejor vestida, en donde va el alcalde de la ciudad; 
todavía es ese espíritu de Esaú. Realmente tenían la 
Primogenitura, para empezar, llamándose ellos mismos la 
Iglesia, pero la perdieron porque la despreciaron. Uno no 
puede hacer que esa gente se arrodille y clame y suplique a 
Dios, y que salga y tenga un servicio de sanidad, y soporte 

10  SPN60-0221 “Escuchando, reconociendo, actuando según la 
Palabra de Dios”, pág. 12, párrs. 84/86-89; pág. 17, párrs. 126-133
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la persecución del mundo, que reciba el Espíritu Santo. 
Ellos no harán eso. Ellos la desprecian. Ellos la llaman 
un “montón de santos rodadores”. Es exactamente lo que 
la Biblia dice que harían. Ellos lo hacen porque esa es su 
naturaleza. Es la naturaleza; como el cuervo y la paloma, 
las dos naturalezas. Ellos la desean con vehemencia 
porque eso es lo que ellos son. Ellos nunca (jamás) verán 
la otra, porque no nacieron para ver eso.
 (…) 86 Recuerden, mientras ellos estaban asociados 
(la iglesia natural y la Iglesia espiritual), ellos nunca 
recibieron la bendición. Jacob nunca fue bendecido hasta 
que él mismo se separó de Esaú. Y Abraham nunca fue 
bendecido hasta que él mismo se separó de Lot.
 87 Lot tenía sus propias reuniones de oración allá en su 
iglesia, enseñaba a sus hijos e hijas y a los demás. Pero él 
vivía una vida tal, al grado que cuando empezó a hablar 
acerca del fin del tiempo, ellos se rieron de él.
 88 ¡La misma cosa hoy en día! Cuando uno habla 
acerca de la sanidad divina y del poder de Dios y demás, 
ellos se ríen de ello…

[JBP] Vean, estamos hablando que vendrá una manifestación 
poderosa del poder de Dios en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, en donde fueron vistas esas señales y maravillas; 
estamos hablando: en donde personas están siendo sanadas; 
y estamos hablando de también esa sanidad espiritual y ese 
cambio que la Palabra, el Mensaje, está haciendo con cada 
creyente, que son milagros más grandes que una sanidad física; 
y dicen: “Eso es fanatismo. Esos son unos santos rodadores, 
esos son unos aleluyas”.
 Vean, y se ríen y se burlan de lo que Dios está haciendo.
 Sigue diciendo:
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 [88] … es el mismo espíritu. Esos son los dos grandes 
espíritus, que religiosamente tienen al mundo en control: 
el creyente y el incrédulo, el creyente y el manufacturado; 
el uno imitando al otro. Ahora, cuando Abraham mismo 
se separó…
 89 ¿Se fijaron ustedes en Jesús? Al hablar de la Venida, 
la Segunda Venida, Él dijo: “Como fue en los días de Noé, 
ellos estarán comiendo, bebiendo, casándose y dándose 
en casamiento”. Pero cuando Él habló de los días de Lot, 
Él nunca dijo nada al respecto. “Como en los días de 
Lot”, eso es por revelación.

[JBP] Ahora vean, en los días de Lot, ¿quién estuvo en los días 
de Lot? Elohim, con Sus Arcángeles Gabriel y Miguel.
 O sea que sería por revelación que estarían viendo el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 El que no lo vea es porque no tendrá la revelación, no 
tendrá la percepción profética para comprender y entender ese 
misterio siendo en este tiempo cumplido en medio de Su Iglesia.
 O sea, es el misterio de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles, lo cual tiene que ser por revelación para entenderlo. 
“No te lo reveló (¿ve?) carne ni sangre, sino mi Padre que está 
en los Cielos”11. Vean que esa revelación viene es del Cielo, no 
puede ser una revelación de hombre, hecha por el hombre, le 
dijo allí Jesús a Pedro cuando le dijo así: “No te lo reveló carne 
ni sangre”.
 Vean que luego de darle Dios a Pedro la revelación de quién 
era Jesús, vino un cambio de nombre.
 Sigue diciendo más adelantito, aquí en este mismo mensaje; 
nos dice en la página 18 [“OYENDO, RECONOCIENDO, 
ACTUANDO EN LA PALABRA DE DIOS”] [PÁG. 17]:
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 126 ¿Ven en dónde estamos? Jesús dijo: “Ten cuidado”. 
¿Ven cómo era Judas? Él estaba allí con ellos. Él era el 
Esaú, expresado en su plenitud para esa edad. Él era el 
engañador, el imitador, expresado en su plenitud para 
esa edad. Ahí vino él creciendo, hasta que llegó a ser 
un hermano de Jesús, un hermano fingido. Pero en su 
corazón, él estaba todo el tiempo con la iglesia carnal, 
porque allí fue en donde vendió a Jesús. Él vendió a Jesús, 
su Primogenitura, tanto así como Esaú lo hizo por un 
potaje de lentejas. Él vendió su Primogenitura por treinta 
piezas de plata.
 127 Muchos hombres y mujeres hoy han vendido su 
Primogenitura espiritual por alguna popularidad, alguna 
cosita del mundo que ustedes nunca vencieron; algunas 
mujercitas por el usar maquillaje y cortarse su cabello, 
usar ropa corta; algunos hombres, por unos chistecitos 
obscenos y fumar cigarrillos, algo del mundo. “Si amas 
al mundo o las cosas del mundo, el amor de Dios no está 
en ti”, dice la Biblia.
 128 Yo no quiero lastimarlos, pero estamos ya al fin. 
Estamos ahora subiendo la escalera rápidamente.

 [JBP] Vean, porque arriba es el tope, que es la Pirámide, a 
donde es hoy el cumplimiento pleno de esa parte final, del tope 
de esa Pirámide, que es la Edad de la Piedra Angular.

 129 ¿Ven cómo es? Ellos lo hacen. Están predestinados. 
Ellos pudieran imitar y ser tan dulces y humildes, tan 
semejantes a los cristianos, tan semejantes que engañarían 
aun a los escogidos; pero por sus frutos los conoceréis.
 130 Una mujer con pantaloncitos cortos puestos nunca 
se mirará como una cristiana para mí. La Biblia dice: 
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“Es una cosa vergonzosa y pecaminosa para una mujer 
cortarse su cabello”. La única mujer en la Biblia que se 
pintó su cara fue Jezabel.
 131 ¿Qué de los hombres?, ustedes hombres que se 
suponen ser hombres cristianos, ¿y permiten a sus esposas 
hacer eso? ¡Cómo Dios los va a hacer responsables de 
eso! ¡No es un hombre! ¡Es carnalidad! “¡Oh!, entonces 
yo iré y me uniré a esta iglesia”. [Cinta en blanco. –Ed.] 
“… piensen acerca de eso”. Eso es exactamente lo que 
dice la Escritura que ellos harían, y eso es exactamente 
lo que ellos hicieron. Y eso es lo que ellos harán: ¡se 
comprometerán!
 132 Alguien dijo: “Billy, si usted no para eso, los va a 
sacar a todos corriendo”.

 [JBP] O sea, “todos se van a ir de la iglesia”; lo cual ya 
hemos estado viendo cómo se han estado yendo. Pero miren, 
hay uno que no se va. Miren lo que dice el hermano Branham:

 133 Hay una cosa que no se irá, el Espíritu Santo, porque 
es Su Palabra. Y el verdadero creyente predestinado no se 
irá, porque es Alimento para su alma; él lo ama. Nada 
lo puede apartar a él de Ello. Él hará todo, como Jacob, 
porque él quiere esa Primogenitura. Él se parará ahí. A 
él no le interesa si le cuesta todo amigo que él tiene, si le 
cuesta su empleo, si le cuesta su membrecía de iglesia, si 
le cuesta todo; él todavía se aferraría a ello, porque él no 
puede evitarlo. Hay algo en él, impulsándolo, el abismo 
llamando al Abismo. ¡Oh, ahí lo tienen, algo en él!
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[JBP] Como muchos, que prefieren no decir abiertamente que 
están a favor o están de un lado u otro, porque le afectaría 
su nivel en la sociedad o su nivel en los grupos, y prefieren 
quedarse callados y no decir nada; y ese es el carnal, ese es el 
manufacturado, ese es el que llega siempre hasta el final.
 Pero llegará a un punto en donde ya no puede soportar, 
vamos a decir, esa presión arriba, porque el águila sube a un 
lugar donde ninguna otra ave puede subir; o sea que llegará un 
momento en que ahí revienta.
 Pero el escogido de Dios, el hijo de Dios que viene buscando 
la bendición de Dios, permanecerá ahí escuchando la Voz de 
Dios, porque él lo que desea es esa bendición, la cual es la que 
contiene esa Fe de Rapto.
 Y no le va a importar si no le hablan, o si pierde amigos, o si 
hacen otro tipo de cosas con esa persona: que se rían, se burlen 
y cuanta cosa más; él va a permanecer en la Palabra porque 
es hijo de Dios, predestinado desde antes de la fundación del 
mundo para recibir las bendiciones.
 Y estará venciendo todas las cosas del mundo, ¡todo!, no 
dejando una cosita por ahí, sino que todas las cosas las vencerá.
 Pero sabemos que hay un proceso, sabemos que con 
algunos es de la noche a la mañana, pero a otros les lleva más 
tiempo; por lo cual Dios los está ayudando y nos está ayudando a 
continuar sirviendo al Señor, y arreglando todo lo que tengamos 
que arreglar; porque Él viene por Su Iglesia, y Su Iglesia está en 
este tiempo, en esta etapa de preparación.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean en la página 118 (en este es 
la 118). Vamos a ver rapidito cuál es la del libro de Las Edades 
editado, para que tengan la misma que voy a leer. Aquí sería la 
115. [PÁG. 115]:
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 135.	Y	ahora,	a	estos	Hijos	de	Dios,	quienes	por	medio	
de	Él	vencen,	 les	 son	dados	el	privilegio	del	Paraíso	de	
Dios,	 y	 el	 compañerismo	 continuo	 de	 Jesucristo.	 Jamás	
habrá	separación	de	Él.	Donde	va	Él,	también	irá	Su	Novia.	
Lo	que	le	pertenece	a	Él,	Él	lo	comparte	con	Su	Amada	en	
un	estado	coheredero.	Las	cosas	secretas	serán	reveladas.	
Las	cosas	ocultas	serán	hechas	claras.	Conoceremos	como	
somos	conocidos.	Y	seremos	como	Él.	Esta	es	la	herencia	
del	vencedor	que	ha	vencido	por	la	Sangre	del	Cordero	y	
la	Palabra	de	testimonio	de	Jesucristo.
 136.	¡Cómo	deseamos	aquel	
día	 ([JBP] y ahí escribe él): 
[WSS] «8vo Día»	 cuando	 los	
caminos	torcidos	serán	hechos	
rectos,	y	nosotros	estaremos	con	Él,	por	un	tiempo	sin	fin!	
¡Que	 aquel	 día	 apresure	 su	 llegada,	 y	 que	 nosotros	 nos	
apresuremos	en	obedecer	Su	Palabra;	y	así	probar	nuestro	
mérito	de	compartir	con	Él	Su	gloria!
 137.	“El	que	tiene	oído,	oiga	lo	que	el	Espíritu	dice	a	las	
iglesias”.	¡Cuán	trágico	es	que	esta	primera	edad	no	escuchó	
al	Espíritu!	En	Su	lugar	escuchó	al	hombre.	Pero	gracias	a	
Dios,	en	esta	última	edad	habrá	un	grupo	que	se	levantará,	
la	Verdadera	Novia	del	último	día,	ella	escuchará	al	Espíritu	
Santo	 ([JBP] la Novia del último día escuchará al Espíritu 
Santo).	En	aquel	día	de	suma	oscuridad,	la	Luz	volverá	por	
medio	de	la	Palabra	pura	y	nosotros	volveremos	al	poder	
de	Pentecostés	para	
dar	la	bienvenida	al	
regreso	 del	 Señor	
Jesucristo. [WSS] « = Moisés y Elías».
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Y él escribe también al lado: 
[WSS] «La diestra de Dios es= ».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham, en este mensaje que estoy leyendo…
 Este mensaje lo estuve buscando en los del hermano 
William, pero no está, no lo tengo ahí; o sea, lo tengo pero no 
de los que él tiene marcados. Y estaré buscando bien en sus 
libros lo que tengo aquí, pero hasta donde he visto no lo tengo 
aquí.
 No sé si él lo llegó a tener, o si lo tenía y lo ha dejado en 
algún país; pero por eso he estado leyendo y no ha habido nada 
escrito, es porque es un mensaje que estoy leyendo directo del 
que yo tenía, y lo he estado estudiando en estos días, y por 
eso estoy compartiendo con ustedes esto que nuestro hermano 
Branham aquí nos predicó.
 Ahora, vamos a seguir más adelante. Vean, en la página 
21, ya abajo, dice nuestro hermano Branham [“OYENDO, 
RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA PALABRA DE DIOS”]12 
[PÁG. 20]:

 144 La gente viene y dice: “Yo también tengo el Espíritu 
Santo”. Miren la manera en que ellos viven; no dura de 
un avivamiento al otro, de una reunión a la otra. Es hecho 
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manifiesto que ellos no lo tienen. Si un hombre es nacido 
del Espíritu de Dios, o una mujer, ellos tienen los frutos 
del Espíritu. Ellos caminan piadosamente. Ellos viven 
esa vida. ¿Ven? Ellos se mantienen alejados de las cosas 
del mundo. Dios se mueve en ellos y Él mismo se hace 
manifiesto, y prueba que Él es Dios obrando allí adentro. 
El otro está imitando. ¿Ven?
 145 Imitaciones, eso es lo que ha sido por todo el 
trayecto, imitando. Miren a Ismael y a Isaac; y a todos 
los que siguieron (¿ven?), imitando. Miren al profeta 
Moisés y miren al profeta Balaam. ¿Ven? ¡Vean cómo 
ellos siguieron! Miren a Judas y miren a Jesús.
 146 Y Jesús predijo que este Espíritu Santo, en los 
últimos días, sería el Sello de Dios. Ahora, ¿qué sería 
la marca de la bestia? Sería rechazar el Sello de Dios. 
Pues, todos los que no tenían el Sello de Dios tenían la 
marca de la bestia. Y si son dos marcas espirituales, una 
de ellas será una verdadera marca de Dios, y la otra será 
la apostasía. ¿Lo pueden ver ustedes?
 147 Miren la marca en el Antiguo Testamento. Cuando 
la trompeta sonaba, el jubileo, cada tantos años, los 
esclavos eran libertados porque sonó la trompeta. Bueno, 
cualquiera que quería ser libre, podía irse. Pero a algunos 
de ellos les gustaba ser esclavos, así que ellos los llevaban 
al altar y en el poste de la iglesia les horadaban sus orejas 
con una lezna. Y ellos eran marcados para siempre, ellos 
siempre servían a ese amo.
 148 Y hoy día usted oirá un Mensaje del Evangelio sobre 
la Verdad: “Ahora usted puede ser libre si usted quiere”, 
Dios le habla a usted. Pero cuando usted llega a esa 
frontera aquí y mira, y tiene conocimiento de la Verdad, y 
entonces se aparta: él le horada a usted en el oído ([JBP] 
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o sea, le hará el roto en el oído), y usted siempre será un 
creyente intelectual. Usted será religioso e irá a la iglesia, 
pero nunca recibirá el Espíritu Santo. ¿Ve?, entonces 
usted sirve a eso el resto de sus días. Ahora, es la marca 
de la bestia, o el Sello de Dios. Estamos acercándonos 
mucho.

[JBP] Ahora, quiero leer otra vez este parrafito, vean:

 148 Y hoy día usted oirá un Mensaje del Evangelio 
sobre la Verdad: “Ahora usted puede ser libre si usted 
quiere”, Dios le habla a usted. Pero cuando usted llega 
a esa frontera aquí y mira ([JBP] o sea, lo que pasó con 
Esaú, y también lo que pasó con Judas: llegó hasta ahí, pero 
no llegó a Pentecostés, llegó hasta la frontera. Vean), y tiene 
conocimiento de la Verdad, y entonces se aparta: él le 
horada a usted en el oído, y usted siempre será un creyente 
intelectual. Usted será religioso e irá a la iglesia, pero 
nunca recibirá el Espíritu Santo. ¿Ve?, entonces usted 
sirve a eso el resto de sus días. Ahora, es la marca de la 
bestia, o el Sello de Dios. Estamos acercándonos mucho.
 149 Ahora, miren, la Palabra tiene que ser inspirada; 
oyéndola, reconociéndola y actuando sobre Ella. Mucha 
gente oirá, pero no la reconocerá.

[JBP] ¡Y bendito sea el Señor que hay hijos de Dios, escogidos 
de Dios, predestinados de Dios, que son pertenecientes al grupo 
de las vírgenes prudentes, que oirán!, o sea, que entenderán y 
actuarán. Dice allí:

 [149]	 …	 oyéndola,	 reconociéndola	 y	 actuando	 sobre	
Ella.
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[JBP] Hay un grupo de escogidos que la oirá, la entenderá, la 
reconocerá, y dirá: “¡Este es el que estamos esperando! ¡Esto 
era lo que yo deseaba escuchar!”.
 Vean, porque reconocerá la Voz, la Voz de Dios, la Voz que 
ha dicho: “Sube acá”. Y hemos subido arriba, hemos subido a 
esa Edad de Oro, a la edad perfecta, a la edad donde Dios 
cumplirá las promesas, las cuales son para los creyentes.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo… Miren en 
la página 24 aquí, hay una partecita, dice aquí [“OYENDO, 
RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA PALABRA DE DIOS”] 
[PÁG. 22]:

 161 Cuando los hombres lo hacen hoy en día, que 
empiezan con Jesús; y cuando ellos examinan y ven la 
Verdad, ellos se retiran de ella. Ellos no pueden soportarla.
 162 Como dijo ese evangelista notable: “Me destrozaría 
mi ministerio”. A mí no me interesa un ministerio que el 
Espíritu Santo vaya a hacer pedazos; debe ser destrozado. 
Ahora, pero ¿ven?, es orgullo, hay mucho del hombre, 
mucho de la persona.

 [JBP] Vean, el orgullo hace que la persona pierda las 
bendiciones de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a adelantarnos un poquito 
más aquí, para ya ir concluyendo este saludo. En la página 
27 dice [“OYENDO, RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA 
PALABRA DE DIOS”] [PÁG. 26]:

 192 La hora está llegando cuando el bien y el mal están 
siendo manifestados. Se muestra en los cristianos hoy en 
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día; se muestra en las iglesias hoy en día; se muestra en 
las personas hoy en día. Yo los estoy reteniendo mucho; 
yo quiero que esto llegue a ustedes.

[JBP] Ahora, vean cómo el bien y el mal están siendo 
manifestados.
 Estoy buscando aquí rapidito… Había brincado esta página 
aquí. Vamos a ir un momentito atrás, a la 17, porque hay algo 
aquí que quiero que quede también grabado en este Estudio.
 En la página 17, miren lo que dice; lo había leído, lo habíamos 
citado allí así de memoria, que Judas había llegado hasta cierto 
lugar; pero miren, lo había leído un poquito antes, pero lo había 
pasado [“OYENDO, RECONOCIENDO, ACTUANDO EN LA 
PALABRA DE DIOS”] [PÁG. 16]:

 113 Ahora, fíjense en él, la iglesia natural persiguiendo 
a la Iglesia espiritual. Ahora, nos damos cuenta entonces, 
que Judas estaba pretendiendo ser un hermano, un 
hermano, y luego maduró y finalmente llegó a un clímax.
 114 Ahora observen a este joven predicador. Él llega 
a un punto en el que dice: “Señor, yo he estado mirando 
a las mujeres; yo no debería hacer eso. Yo he estado, Tú 
sabes, en cierto modo haciendo las cosas del mundo; yo 
no debería hacer eso. Yo he estado gastando mi dinero en 
las carreras de caballos; yo no debería hacer eso. Yo he 
estado yendo todas las noches a los cines; yo no debería 
hacer eso. Yo disfruto aún de películas vulgares y cosas 
como esas, yo tengo fotografías vulgares clavadas con 
alfileres en mi cuarto; yo no debería hacer eso. Esas son 
cosas del mundo”.
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[JBP] Ahora vean, todo eso no está bien delante de Dios: 
ver fotografías y cosas así vulgares —o sea, eso habla de 
pornografía—, ni nada de eso, ni tener así fotografías en los 
cuartos de esa índole. Y todo aquel que haga eso, pues que 
Dios lo ayude. Y Dios en todas las cosas nos ayudará. Póngalo 
en las manos de Dios y Dios lo ayudará, porque todas esas 
cosas no están bien y hay que dejarlas.
 Ahora, para eso es toda esta Enseñanza, en la cual Dios 
nos está alertando de qué debemos hacer y qué debemos 
corregir en nuestra vida, en nuestra vida cristiana, para estar 
bien delante de Dios: vencer todas las cosas del mundo.
 Y no desanime si al otro día vuelve usted…: usted siga 
perseverando, que Dios en algún momento le va a librar de eso 
que usted está luchando por salir, que no está en la perfecta 
voluntad de Dios. Así que siga agarrado de esa Palabra, la cual 
Dios la cumplirá en el momento en que Él lo tiene ya en Su 
Programa; y usted será libertado o libertada de todo eso.
 Ahora, quería leerles esa partecita allí también.
 Ahora, vamos a ir rapidito donde me quedé, ya para ir 
terminando. En la página 29 dice [“OYENDO, RECONOCIENDO, 
ACTUANDO EN LA PALABRA DE DIOS”]13 [PÁG. 27]:

 204 La política, ¡corrupta! Demócratas, republicanos y 
todo, es una vileza. ¿Qué es? Es un montón de injertos. Cada 
persona que trabaje en ella, que no es nacida de nuevo, 
es del diablo. El diablo dijo: “Todo reino en el mundo me 
pertenece a mí”, y Jesús nunca debatió con él. El mundo 
está controlado por el diablo. Y todo hombre que trabaja por 
el gobierno, si él no es un cristiano, él es del diablo y está 
trabajando para el diablo. Estas naciones todas pasarán a 
ser de Jesucristo cuando Él venga, habrá un Milenio.
 205 Miren aquí hoy día, lo que ellos están haciendo ahora. 
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Reprendiéndome respecto a gastar algún dinero allá para 
los cristianos, y queriéndome dar veinte años en la prisión 
estatal, por gastar dinero para operar un movimiento 
religioso. Y el whisky y la cerveza y los cigarrillos descuentan 
decenas de millones de dólares de impuestos al año, para 
corromper la nación. Y yo tratando de predicar justicia, 
parado a la puerta de Jesucristo… ([JBP] Eso fue cuando él 
tuvo esa situación de los impuestos; pero vean lo que él dice 
ahí):
 [205] Y yo tratando de predicar justicia, parado a la 
puerta de Jesucristo, y me envían a la penitenciaría por 
ello. Y toman cosas como esas, así de lo malos envilecidos, 
listos, inteligentes, y los dejan exentos para que hagan 
programas de televisión, los cuales corrompieron al mundo, 
enviaron a las mujeres a los perros. Es una de las más 
grandes maldiciones que la nación alguna vez haya tenido, 
y a ellos se les permite. Y ellos me envían a la penitenciaría 
por predicar el Evangelio, por tomar unos cuantos dólares 
aquí para predicar el Evangelio, que la gente me lo dio 
para predicar el Evangelio. Yo no soy rico y yo no puedo 
descontar eso. Pero sin embargo ellos me quieren enviar 
a la penitenciaría, tenerme allí por dos años, y tengo un 
juicio que viene pronto. ¡Oh, cuán vil, cuán sucio! Dios, ten 
misericordia.
 206 Yo diré solo esta cosa: quizás esa es de la manera 
que Dios la tiene que tener antes que Él envíe una bomba 
atómica. Usted tiene que hacer algo mal, como usted sabe. 
Usted tiene que tocar a Su Ungido una sola vez, pues 
esta misma Escritura, a menos que… “No toquéis a Mi 
escogido”. Correcto. Así que, si se requiere eso para traer 
juicio, como lo fue en los días de Daniel o en algún otro 
día, deja que venga [que así sea]. Yo soy Tu siervo, Señor. 
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Correcto.

 [JBP] O sea, solamente que toquen al escogido de Dios 
es un problema para esa persona que lo haga, ¡cuánto más…! 
(O sea, un hijo de Dios, un escogido de Dios), ¡cuánto más al 
Ungido de Dios! Dice:

 [206] Usted tiene que tocar a Su Ungido una sola vez…

 [JBP] ¡Tóquenlo una sola vez!, y usted verá cómo esa 
Escritura dice: “No toquéis a Mis Ungidos, ni hagáis mal a Mis 
profetas”14, dice la Escritura. Y dice:

 [206] Así que, si se requiere eso para traer juicio…

 [JBP] Ahora, recuerden que Apocalipsis 11, hay un sueño 
que no se ha cumplido; y el Espíritu Santo le dijo al hermano 
Branham que eso sería más adelante. Y el hermano William 
escribe allí: [WSS] «Matarán a Elías en su quinta manifestación 
como uno de los Dos Olivos»15. O sea, si eso tiene que pasar, 
dice el hermano Branham aquí:
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 [206] Así que, si se requiere eso para traer juicio, como 
lo fue en los días de Daniel o en algún otro día, deja que 
venga [que así sea].

[JBP] Y si se requiere eso para que venga el juicio divino: ¡pues 
que venga!

 [206] Yo soy Tu siervo, Señor.

[JBP] Dice ahí el hermano Branham.
 Y yo puedo decir: “Y, Señor, ¡hágase conmigo conforme a 
Tu Palabra!”.
 Porque las Escrituras se tienen que cumplir; y al tocar a esos 
ministerios de Moisés y Elías, la ira de Dios será derramada en 
esta Tierra. Y ahí verán a un Dios enojado, a un Dios con ira; 
porque Dios es Amor16, pero es Fuego consumidor”17.
 Ahora, para ese momento la Iglesia-Novia ya estará 
transformada; si es que no han sido transformados algunos, 
pues en esos días ya serán transformados; y entonces los 
juicios divinos estarán cayendo en la gran tribulación.
 Y él dice que entonces hay una sola manera. Dice: [WMB] 
“Quizás sea la manera (…) antes que Él envíe esa bomba 
atómica. Será: tocar a Su Ungido.
 ¡Tóquenlo una sola vez!, posiblemente en el momento no 
le pasará nada; pero Él dijo: “No lo toques. No toquéis a Mis 
Ungidos”, de palabra y de hechos también.
 Ahora: “¡Hágase conmigo, oh, Señor, conforme a Tu 
Palabra! No como yo quiero que se haga, sino como Tú ya la 
tienes en Tu Palabra y en Tu Programa”.
 Así como lo hizo Jesús allí, cuando Él dijo: “Señor, si es 
posible pasa de mí esta copa, pero que no se haga conforme a 
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mi voluntad, sino a la Tuya”18.
 Y yo le digo al Señor:
 “Señor, ¡hágase conforme a Tu Palabra, a Tu Programa! 
¡Aquí estoy!”�
 Porque ya deseamos irnos de aquí de esta Tierra; y todas 
las profecías y toda Escritura correspondiente a este tiempo 
antes de comenzar la gran tribulación: tienen que cumplirse, 
para que así pase el Programa Divino a esa otra etapa, la cual 
ya corresponde a la gran tribulación y a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 “¡Hágase conmigo, Señor, conforme a Tu Palabra!”�
 Y cada escogido de Dios ve las promesas en la Escritura, 
y ve que a la Final Trompeta: “Será tocada la Trompeta, y los 
muertos resucitarán primero, y luego nosotros los que vivimos 
seremos transformados”19; pues ellos dicen: “Señor, que se 
cumpla pronto la resurrección, y hágase conmigo conforme a 
Tu Palabra y me transformas. ¡Transfórmame, Señor!”.
 ¿Ve? Porque cada escogido de Dios se estará identificando 
con esas promesas, y estará diciendo: “Señor, aquí estoy. 
¡Cumple en mí Tu Palabra!”, lo que les corresponde cumplir a 
cada creyente.
 Los Dos Olivos saben…, ese ministerio sabe lo que le 
corresponde; ya él ha identificado esas Escrituras.
 Como él me decía: [WSS] “Tienes que identificarte en las 
Escrituras, tienes que identificarte en las promesas”20.
 Y cuando uno se identifica en las promesas y en las 

18 Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42
19 1 Corintios 15:51-52
20 Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
50 del (f), pág. 118 del (T1) / Estudio “El último, el Benjamín de los 
Ángeles Profeta”, 2022/nov/21 (lunes), págs. 9-10 del (f), págs. 199-200 
del (T3) / Saludo “Tiempo de cambio”, 2022/dic/30 (viernes), pág. 15 
del (f), pág. 69 del (T5)
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Escrituras, uno va a la segura; porque es Dios el que está 
cumpliendo y estará cumpliendo todo lo correspondiente a este 
tiempo final, lo que corresponde a uno como individuo.
 “No toquéis a Mis profetas”. Él dice: [WMB] “No toquéis a Mi 
escogido”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren en el libro de Las Edades, 
en la página 244, que es la página 242 del libro que ustedes 
tienen, él dice:

 26.	Seguramente	esta	edad	tiene	que	arrepentirse	o	perder	
todo.	Allí	 está	el	Señor	de	Gloria,	Dios	verdaderamente	
Dios	–Su	Palabra	echada	a	un	lado,	Su	Persona	rechazada,	
pero	manos	y	corazones	humanos	no	pueden	destronarlo.	
Déjelos	que	 lo	 rechacen,	Él	permanece	fiel.	 “No	 temáis	
rebaño	pequeño;	es	el	buen	placer	de	vuestro	Padre	daros	
el	reino.	Y	cuando	yo	venga	con	pies	de	latón	y	ojos	como	
llama	de	fuego,	entonces	recompensaré.	El	juicio	es	mío,	
yo	pagaré”,	dice	el	Señor.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David. Y escribe: [WSS] «El 
juicio de Dios son los profetas». [WSS] «Apoc. 11:3-8, 
10:8-11». Y: [WSS] «Mateo 16:27-28», donde el Hijo del 
Hombre pagará a cada uno conforme a sus obras. Y luego: 
[WSS] «Mateo 17:1-6», que fue el momento en donde Jesús 
tomó a Pedro, a Jacobo y a Juan, y los llevó aparte a un monte 
alto, y allí se transfiguró delante de ellos.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren aquí en un lugar también; en 
un estudio bíblico hay una parte donde él escribe…, le colocaron 
“EL EVANGELISMO DEL TIEMPO DEL FIN”21 en este estudio 
bíblico. Y hay una partecita que él subraya, donde el hermano 
Branham en esa porción dice:

 [183] Ahora, ¿qué hace? En el tiempo del atardecer 
habrá, no una organización, sino una copa. ¿Dónde es 
que la fruta madura primero? En la copa del árbol.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular allí.

Y abajo escribe:

[WSS] «Mateo 17:1-9».
 «La visión del Monte de la Transfiguración fue en la 
noche.
 Los discípulos tenían sueño. Fue de ½ noche en 
adelante, de 12 - 5 am.
 La Luz resplandece en la noche.
Deuteronomio
 La Columna de Fuego les alumbraba en la noche.
Éxodo 3:1-16
 Cuando Moisés vio la zarza ardiendo fue en la noche 
también».

21  SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 37 (párr. 
183 en inglés)
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[JBP] Fueron 1, 2, 3, 4, 5; 6 oraciones. 
 Ahora, recuerden que Él viene como ladrón en la noche22.
 Ahora vean cómo todos esos ángulos uno tiene que verlos. 
Y vean cómo Él se transfiguró delante de ellos: fue en la noche. 
Eso quizás no lo habían visto.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean cómo él allí nos dice en 
el mensaje “LA PARÁBOLA DEL MAYORDOMO FIEL Y 
PRUDENTE”, ya para terminar esa partecita, para culminar ese 
extracto del hermano William que empezamos a leer, él dice:

	 [WSS]	 ¿Ven	 la	 separación?	 Es	 después	 de	 las	 siete	
edades	de	la	Iglesia,	la	separación	es	en	la	etapa	de	la	Edad	
de	la	Piedra	Angular.
	 Por	lo	tanto,	este	es	el	tiempo	más	glorioso	de	todos	
los	tiempos,	para	el	cual	la	promesa	es	que	estará	el	Ángel	
que	hará	esa	separación:	el	Ángel	del	Señor	Jesucristo; y	
estará	en	la	Iglesia	del	Señor	Jesucristo	en	la	etapa	de	la	
Edad	de	la	Piedra	Angular.
	 Por	 lo	 tanto,	estarán	sucediendo	muchas	cosas;	unos	
creerán	y	otros	no	creerán;	pero	el	que	es	de	Dios,	creerá.

[JBP] Vean, estarán sucediendo muchas cosas, y él dice: [WSS] 
“Unos creerán y otros no creerán”.
 Bueno, creo que en todo lo que hemos hablado en estos 
extractos que hemos leído, podemos colocarle como tema: “EL 
ÁNGEL Y LA SEPARACIÓN DEL TRIGO Y LA CIZAÑA”.
 “EL ÁNGEL Y LA SEPARACIÓN DEL TRIGO Y LA 
CIZAÑA”�

22  1 Ts. 5:2; 2 P. 3:10; Ap. 16:15
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 Que Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, 
allá en “Fe Viva”, en Valencia, Venezuela, y todos los que me 
están escuchando en esta ocasión de hoy miércoles, 28 de 
junio de este año 2023, teniendo esta plática de: “EL ÁNGEL Y 
LA SEPARACIÓN”.
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La acción en el Lugar Santísimo
Rev. José Benjamín Pérez

Cuando uno ve la gloria de Dios manifestándose en el 
cumplimiento en cada tiempo, cuando uno ve la Obra de Dios, 
cuando uno ve al Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob obrando 
en el tiempo en que a uno le ha tocado vivir…
 Cuando uno ve esa Obra tan gloriosa que Él prometió por 
los profetas, por los justos, por todos los que desearon ver el 
cumplimiento de eso que ellos estaban profetizando y señalando 
que estaría ocurriendo al fin del tiempo…
 Cuando uno ve que el cumplimiento de las promesas que 
Dios había dicho que sería en el tiempo en donde estaría la 
manifestación de Dios, del Ángel del Pacto, como lo fue en la 
Primera Venida del Señor en Jesús…
 Y uno verlo ahora en la manifestación que Dios está llevando 
a cabo en medio de Su Iglesia; y uno ver que uno es parte de ese 
Programa, y que uno está consciente de eso que fue hablado, 
porque uno lo está viendo, uno lo está creyendo y recibiendo…
 Y cuando uno ve eso… Las dos cosas que ocurren con un 
predestinado y con uno que no es predestinado:
 Con uno que es predestinado, elegido por Dios desde antes 
de la fundación del mundo, uno ve esa promesa siendo cumplida, 
y uno ve la Gloria de Dios, la Shekinah, cumpliendo esa Obra y 
cumpliendo la labor prometida para el tiempo en que fue hablada 



La acción en el Lugar Santísimo178

y profetizada esa Palabra; a uno le dan deseos, como dice el 
hermano Branham: [WMB] “De arrinconarse en una esquina a 
llorar”1, de alegría, de gozo.
 Pero el que no es elegido, por otro lado, lo que le produce eso 
es irse a un árbol, pero no inclinarse a llorar, sino ser suspendido 
y ahorcarse. O sea, lo contrario, todo lo opuesto.
 Uno inclinándose al Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, 
humillado a Él por la misericordia que ha tenido con uno; y otro 
ahorcándose, porque entregó la Palabra, el Verbo; porque vio a 
Ese que todos los profetas hablaron, señalaron, y vio la obra que 
estuvo haciendo él en contra de Su Programa…; reconoció esas 
Escrituras, reconoció esa letra siendo vivificada, siendo cumplida 
allí, pero por cuanto lo que hizo fue en contra del Programa 
Divino, eso no le causó lloro por alegría, regocijo, no le causó 
eso; más bien lo que le causó fue locura, suicidio; le toma ya un 
espíritu de culpabilidad, ¿ven?
 Pero el que es elegido, que es creyente, no le toma ese 
espíritu, sino le toma el Espíritu de que: “por Tu misericordia, por 
Tu gracia, por elección, he sido hallado digno de estar delante de 
la presencia del cumplimiento de esa promesa, de esa Escritura”.
 Y por eso él decía eso: [WMB] “Le da a uno con irse a una 
esquina, a un rincón…”; ¿ve?, siempre a un lugar apartado para 
uno agradecerle a Dios.
 No es que uno esté en una esquina de vez en cuando llorando 
(aunque no está mal de vez en cuando uno desahogarse), pero 
es lo que él quiso mostrar allí en cuanto a uno agradecerle a Dios 
por la elección divina que ha tenido con uno; que uno pueda estar 
viendo el cumplimiento de esas profecías siendo cumplidas.
 Pero a los demás —porque hay trigo y hay cizaña, hay hijos 
del bueno y hay hijos del malo, hay hijos de Dios y hay hijos del 

1  Los Sellos, pág. 80, párr. 102
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diablo—, lo que les va a causar es culpabilidad.
 Ya nosotros no podemos sentirnos así porque ya esa culpa 
Él fue y la tomó allá en la Cruz; o sea, somos libres, ya somos 
justificados ante Dios.
 Pero por cuanto ese nunca reconoció ese Sacrificio, nunca 
aceptó ese Sacrificio, por lo tanto, no fue efectiva esa Obra en 
Judas; como tampoco es efectiva esa Obra de Sacrificio en la 
Cruz (lo cual pertenecía a la Dispensación de la Gracia), no le es 
efectiva a la cizaña, porque no aceptó esa Obra de Sacrificio.
 Por cuanto Judas hizo eso antes de que Jesús fuera 
crucificado y que ese Cordero fuera ofrecido a Dios…, no 
había hecho todavía esa Obra de Redención; y como no había 
hecho esa Obra de Redención, los pecados de Judas estaban 
solamente cubiertos; y al estar cubiertos, una vez que entrega la 
Palabra, ¿qué ocurre allí?
 Pues la paga del pecado es la muerte2, por tanto, ese espíritu 
que tenía Judas tuvo que irse a la quinta dimensión, a donde 
pertenecía; porque él no nació de nuevo: no obtuvo un cuerpo 
teofánico de la sexta dimensión; y tiene que ir entonces al lugar 
de donde es ese espíritu que viene a la persona cuando nace en 
este planeta Tierra, que obtiene un espíritu de este mundo.
 Y Judas, pues tuvo que regresar a donde vino él, o sea, de 
donde vino ese espíritu, que era de la quinta dimensión; para allá 
tuvo que ir. Al no esperar a que ese Sacrificio fuera efectuado 
en la Cruz del Calvario, sus pecados estaban cubiertos. ¿Ven?, 
no esperó a que ese Árbol hiciera esa labor allí en la Cruz: 
muriera…; o sea, porque un árbol representa un ser humano.
 Lo mismo que hizo allá en el Huerto del Edén: por no esperar, 
Adán y Eva, a que ese Árbol - comer de ese Árbol de la Vida… 
Vean, tenía que pasar primero la etapa de prueba para poder 

2  Romanos 6:23
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ser adoptado. Por no esperar a que Eso se hiciera carne, pues 
obtuvo esa maldición y cayó de la vida eterna.
 El diablo siempre tratando de adelantarse. Allí se adelantó. 
El diablo quería utilizar el cuerpo de Judas para hacer esa Obra 
de Redención; pero miren, no podía porque el diablo no es 
redimible3. Entonces tenía que ser por medio de Aquel que era 
redimible, que es el Hijo de Dios, creado por Palabra hablada.
 Ahora, mira cómo en este tiempo ocurre igual, en la misma 
forma: al no tener ese espíritu teofánico (porque no ha nacido de 
nuevo, aunque aparenta haberlo hecho), por cuanto las obras 
son las que van a mostrar quién es quién…; vean, al mostrar las 
obras y las cosas que van a hacer, automáticamente ahí, ahí se 
van a dar cuenta (como se dio cuenta Judas) de que entregaron 
a la Palabra, al Verbo.
 Van a ver ese lamparazo de Luz ahí, y se van a dar cuenta 
que van a hacer lo mismo que hicieron allá el pueblo hebreo, o 
sea, los líderes religiosos: el Concilio del Sanedrín y todos ellos, 
en contra de la Palabra, del Verbo, en ese tiempo en carne.
 Y en este tiempo son los gentiles los que van a hacer lo 
mismo.
 Y eso es de lo que cada hijo de Dios hoy está consciente: de 
cómo Dios está cumpliendo Su Programa, y está agradecido a 
Dios por haberle abierto los ojos; porque como es un escogido, 
un predestinado, de una forma u otra tenía que ver, para poder 
obtener esa revelación del cumplimiento de las profecías que 
hablaron de este tiempo; y son así bienaventurados, privilegiados, 
y pueden ver lo que es la elección.
 Ser elegido es porque ya Dios había pensado en esa 
persona.

3  2000-09-24 “Nuestro patrimonio espiritual” [PÁGS. 15-16]:	[WSS]	
Los	hijos	del	maligno,	 la	cizaña,	es	 irredimible;	no	puede	convertir	 la	
cizaña	en	trigo,	no	puede	convertir	los	hijos	del	diablo	en	hijos	de	Dios.
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 Antes de que Jacob y Esaú nacieran, ya Dios había dicho: 
“A Jacob amé, a Esaú aborrecí”4. Y salieron peleando, desde el 
vientre estaban peleando, pero ya Dios había elegido a Jacob.
 O sea que hasta el embrión (¿el embrión?), o el 
espermatozoide que va a fecundar, ya Dios, de tantos que hay, 
Dios va dirigiendo a esa persona hasta que llegue ahí.
 Mira cómo hasta… Porque por un mismo vientre (eso lo 
leímos creo que hace poco)5, de un mismo vientre viene el hijo 
de… viene un hijo que Dios ama y a otro que aborrece. ¿Cómo 
es posible eso? Porque hay una elección divina por medio de la 
predestinación, que es ese al que Dios va a amar.
 Y así es en este tiempo final, en el cual hemos todos 
arrancado en esta carrera; y al final la alegría y el gozo de uno 
ser un predestinado, un escogido de Dios; pero también la 
tristeza más grande que puede tener una persona, que después 
de haber creído el Mensaje y haber llegado hasta ahora…, y 
tener que quedarse en la tribulación.
 Eso es lo más triste que hay para una persona; que después 
tratarán de venir reclamándole a Dios: “Pero es que yo… En Tu 
Nombre hicimos tal cosa, tal cosa”. Eso es lo triste: que después 
de haberlo aceptado, creído, todo, se queden.
 Ahí no hay consuelo para nadie que se va a quedar. Porque 
el hermano Branham cuando bajó a la quinta dimensión, él dice 
que se sentía tan solo, y él dice que allí Dios no estaba6; y eso es 
algo bien triste, algo que tú no puedes controlar.

4 Malaquías 1:2-3; Romanos 9:13
5 Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), pág. 14 del (f), pág. 160 
del (T3) / Estudio Bíblico #292, 2023/mar/24 (viernes), págs. 6-7 del (f), 
págs. 94-95 del (T4) / Estudio “El Ángel y la separación del trigo y la cizaña”, 
2023/jun/28 (miércoles), págs. 14-15 del (f), págs. 144-145 del (T5)
6 Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 270, párrs. 79-86 (SPN63-1110M “Almas 
encarceladas hoy”)
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 Porque tú puedes estar solo en un bosque porque te hayas 
perdido, o en altamar, o puedes estar en algún lugar, y tú sientes 
la presencia de Dios, oras a Dios, y sabes que uno no está 
solo (hablando del cristiano); pero llegar a un lugar en donde ni 
siquiera ese pensamiento te hace sentir tranquilo: de que hay un 
Dios ahí que te escuche o te pueda ayudar, ¡eso es terrible!
 Porque cuando tú sientes eso, que hay un Dios que te ayuda, 
pues tú estás ahí; pero cuando ni siquiera ese sentimiento y 
ese sentir de que hay un Dios escuchándote, tú no sentir eso… 
¡sentirte solo!… Así se sintió el hermano Branham en la quinta 
dimensión, Dios no estaba allí.
 Ahora, dice el hermano William (creo que fue en ese extracto 
que leí o que escuché) que [WSS] la gran tribulación es peor que 
la muerte7; o sea, que una persona que muera, es mejor que 
muera a que pase por la tribulación, de lo terrible que va a ser la 
gran tribulación.
 Y piensan que es un juego, o que nunca va a pasar o nunca 

7  1991-06-16-3 “Las cosas que deben suceder”:	 [WSS]	Serán	 días	
terribles	 en	 que	 los	 seres	 humanos	 desearán	 la	 muerte.	 En	 esos	 días,	
los	seres	humanos	que	no	 tengan	el	Sello	del	Dios	vivo	estarán	en	una	
condición	 demente	 y	 estarán	 viendo	 esa	 quinta	 dimensión;	 porque	 esa	
quinta	dimensión	se	abrirá,	el	pozo	del	abismo	se	abrirá,	y	saldrán	del	pozo	
del	abismo	esos	demonios	que	están	encerrados	allí;	y	los	seres	humanos	
que	no	tengan	el	Sello	del	Dios	vivo	estarán	viendo	esos	demonios,	estarán	
viendo	en	esa	quinta	dimensión	y	serán	atormentados.
	 Y	acontecerá	como	acontece	con	las	personas	que	están	dementes	y	
que	ven	cosas	que	las	demás	personas	no	ven,	y	juegan	con	cosas	que	las	
demás	personas	no	pueden	ver;	pero	ellos	están	viendo	en	otra	dimensión,	
ellos	están	viendo	en	otro	mundo,	ellos	están	viendo	otras	cosas.
	 Pero	durante	 la	gran	 tribulación,	cuando	se	derramen	estos	 juicios,	
estas	plagas:	una	de	las	plagas	será	que	los	que	no	tengan	el	Sello	del	Dios	
vivo	entrarán	para	ver	esas	cosas	horribles	y	desearán	la	muerte,	pero	no	
encontrarán	la	muerte.	Serán	atormentados	porque	no	recibieron	el	Sello	
del	Dios	vivo	cuando	tuvieron	la	oportunidad	de	recibir	el	Sello	del	Dios	
vivo	bajo	el	ministerio	del	Ángel	del	Señor	Jesucristo.
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va a ocurrir, y que por haber creído el Mensaje no se van a 
quedar en la gran tribulación. Están bien equivocados.
 No basta creer el Mensaje que ha traído el reverendo William 
Branham; no basta con creer las Buenas Nuevas, el Mensaje 
que nos ha traído el doctor William Soto Santiago, nuestro 
amado hermano, a quien amamos (como también amamos al 
reverendo William Branham y a su familia también, igual a la 
familia de nuestro hermano William Soto Santiago). No basta 
con creer su Mensaje.
 Se requiere, y es un requisito, recibir la Voz de Dios en 
este tiempo final por medio de los Dos Olivos, los ministerios 
de Moisés y Elías, para obtener la Fe de Rapto; y ser así 
preparados para recibir la gran visita angelical de los muertos 
que van a resucitar.
 Todo aquel que no reciba el Mensaje de Gran Voz de 
Trompeta que está trayendo en medio de la Gran Carpa Catedral, 
toda persona que no escuche y reciba esos ministerios, esa Voz 
de Apocalipsis, capítulo 10, del Ángel Fuerte descendiendo del 
Cielo: se van a quedar en la gran tribulación, ninguno va a hacer 
el rapto.
 Solamente aquellos que reciban y hayan visto al precursor, 
hayan visto las Buenas Nuevas que nos ha traído el Ángel 
del Señor Jesucristo, y estén recibiendo a Ese que fue 
precursado que vendría trayéndonos la Fe de Rapto, la Fe de 
Transformación, en esa etapa y dispensación nueva: la Edad de 
la Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Tienen que recibir al precursado. No les va a servir de nada 
tener el Mensaje del precursor, tener el Mensaje de nuestro 
hermano William Soto Santiago, y no recibir aquello de lo cual 
ellos hablaron.
 Pero bienaventurados vuestros ojos, escogidos de Dios, 
predestinados de Dios, elegidos de Dios, porque ven; y vuestros 
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oídos, porque oyen la Voz de Dios hablándonos en este tiempo 
final, y así preparándonos para nuestra transformación.
 Todo aquel que no reciba la manifestación de Dios en el 
Lugar Santísimo del Templo espiritual de Dios, y no escuche la 
Voz, le pasará lo mismo que en el tiempo de Moisés: “He aquí Yo 
envío Mi Ángel delante de ti para que te guarde, y te introduzca 
a la tierra que Yo he preparado (vean, y sigue diciendo). No le 
seas rebelde; porque no perdonaré vuestra rebelión, porque Mi 
Nombre está en Él”8.
 Dondequiera que está el Verbo, la Palabra velada, ahí está 
el Nombre; porque el Nombre está en el Ángel.
 Y Él muy claramente lo dice: “No le seas rebelde; Él no 
perdonará vuestra rebelión”. O sea, no va a pasar por alto a 
ninguna persona, sea quien sea, la rebelión en contra del Ángel, 
del Ángel Mensajero que Dios está usando en este tiempo final, 
en el cumplimiento de las promesas que ya Él ha prometido en 
Su Palabra.
 Lo que está ocurriendo en este tiempo es la Palabra 
que fue hablada, que fue profetizada por los profetas del 
Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento: que Dios la 
estaría cumpliendo, siendo traída a vida esa Palabra, siendo 
manifestada en carne humana, y siendo mostrado y dando a 
conocer así las cosas que necesitaba el pueblo conocer para 
obtener esa Fe de Rapto.
 Son bienaventurados aquellos que Dios ha predestinado 
para ver, para oír, para creer; y así estar brazo a brazo con ese 
mensajero en este tiempo final, en el Aposento Alto, recibiendo 
todas las cosas y toda la fe, para que suba a un nivel alto esa fe, 
para poder obtener esa Fe Perfecta, la fe para ser transformados 
y raptados.

8  Éxodo 23:20-21
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 El tiempo del cumplimiento de todas esas profecías es hoy. 
Hoy es el tiempo de la acción del Lugar Santísimo, hoy es el 
tiempo de la Obra del Lugar Santísimo.
 Hoy es el tiempo más glorioso, pero también es el tiempo 
más delicado; porque así como Elohim dijo: “Yo mismo iré”9, Él 
mismo ha venido y está en medio de Su Iglesia; y Él mismo es 
el que está hablando hoy, hablándonos directamente a nuestras 
almas, directamente al lugar santísimo de cada escogido.
 Y es esa Voz la que llamará también a los que van a resucitar, 
y es la misma Voz que nos transformará, y es la misma Voz que 
nos raptará.
 Siempre es la Voz de Dios siendo hablada, siendo escuchada 
por medio de un velo de carne.
 La acción de Dios en el Lugar Santísimo, esa es la que 
estamos ahora viendo, en la cual estamos siendo nosotros 
actores de esa gran Obra, la cual pronto estará lista para 
morada de Dios en toda la plenitud.
 “LA ACCIÓN DEL LUGAR SANTÍSIMO”, se le puede 
colocar a esa plática de esta pequeña grabación, la cual deseo 
compartir con ustedes.
 “LA ACCIÓN EN EL LUGAR SANTÍSIMO”�
 Ahora, conocer que uno es parte de esos actores, ¿no le 
da a usted deseos de irse a un lugarcito, y encerrado allí en un 
lugar…?, o ya sea en el auto que se detenga (con precaución, 
¿verdad?), o ya sea cuando llegue a su hogar, ¿no le da 
deseos de entrar en Su presencia y agradecerle a Dios por esa 
misericordia que ha tenido con usted?: que entre tantos millones 
de personas usted sea uno de esos que Él escogió, predestinó; 
que usted puede sentir eso que sintió Jacob, el cual en todo 

9  [Génesis 18:21; Ezequiel 34:11; Isaías 52:6] [Estudio “El Ángel = El 
Espíritu Santo”, 2022/nov/19 (sábado), págs. 9-10 del (f), págs. 127-128 
del (T3)]
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momento y en todo paso Dios estaba con él; y sentir eso: que 
aun desde el vientre Dios lo amaba: “A Jacob amé”.
 O sea, uno decir: “Oye, yo soy uno también de los que antes 
de nacer Tú me amaste. Porque ¿cuántos había ahí que pudieron 
haber llegado primero al óvulo?, y que por predestinación Tú me 
guiaste y me colocaste por medio de esa descendencia de mi 
familia, mis padres, me guiaste ahí, y pude nacer por medio de 
esa familia terrenal; y aquí estoy ahora, ¡y lograrte ver…!”.
 Oye, eso… uno meditar un poquito en eso nada más, 
solamente el tracto (vamos a decir) de toda la trayectoria hasta 
lograr usted estar hoy, un día como hoy, en la posición en donde 
está frente a la Palabra, y ver la actitud que usted ha tomado 
hoy en la Palabra, en este año 2023; y usted decir: “Yo puedo 
verte, Señor, obrar. Yo puedo ver la acción del Lugar Santísimo. 
Yo puedo ver las promesas siendo cumplidas”.
 Eso, no hay palabras para agradecerle a Dios, y ser más 
agradecido a Dios por esa predestinación que usted y yo 
tenemos en el Programa Divino; y que hayamos sido colocados 
en este tiempo final para vivir en la parte más importante de Su 
Programa, la más grande de todas, de todos los tiempos; y Dios 
haber pensado en usted.
 Y usted dirá: “Yo, que soy tan atravesado, que tengo tantos 
problemas, tantas luchas, y ¡cómo Tú me has guiado y me 
has ayudado a salir de todas ellas! Y las que todavía tengo, 
yo sé que Tú me ayudarás, porque yo te estoy viendo a Ti. Por 
consiguiente, un Dios, un Padre que haya pensado en mí, que 
me haya amado a mí… ¡me amó desde que nací!, ¿no me va a 
ayudar todavía en esta recta final que falta?”.
 ¡Pues claro que sí! Porque usted es un elegido, un 
predestinado.
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[Rev. José B. Pérez] Y es como dice él allí: página 80, miren, en 
Los Sellos:

 102.	 Juan	 estaba	 llorando	 ([JBP] ahora vean, ahí Juan 
estaba triste porque…).	 ¿Qué	 iba	 a	 suceder	 ahora?	 El	
anciano	dijo:	“Juan,	no	llores…”.

 [JBP] Ese es un tipo de lloro, vean, de clamor; porque él 
sabía que si no aparecía uno digno allí, entonces se echaría a 
perder todo.
 Vean cómo una expresión puede representar dos cosas. 
Miren, hasta eso tiene múltiple cumplimiento. Un lloro puede 
cumplir dos, tres, hasta cuatro…; porque tú lloras por dolor, 
lloras porque estás desesperado por algo, pero lloras también 
por alegría; lloras por el nacimiento de un niño, pero lloras 
también cuando se te va un familiar. ¿Ve?
 Aquí Juan estaba llorando desesperado.

 [102].	 El	 anciano	 dijo:	 “Juan,	 no	 llores,	 porque	 aquí	
viene	el	León”.

 [JBP] “Aquí viene el León”, le dice el anciano.
 Ahora, ahí estaba señalando a alguien que iba a cumplir 
esa promesa, que iba a venir como León de la tribu de Judá. Y 
el Único digno era Dios, era Jesucristo en Su cuerpo glorificado, 
que era el Único digno de tomar ese Libro; pero se iba a 
manifestar en la Tierra como León de la tribu de Judá.
 O sea, ya aquí el anciano está presentándole a Juan cuál 
era la forma: que ya no iba a ser como Cordero, iba a ser como 
León; y que iba a venir como León, o sea, iba a venir de la tribu 
de Judá.
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 [102].	“Él	es	el	que	prevaleció”.	Pero	cuando	Juan	miró,	
él	vio	el	Cordero	ensangrentado	que	había	sido	inmolado.

 [JBP] Vean que sí siguió viendo Juan al mismo, siguió viendo 
al mismo Cristo. O sea que la manifestación como León es el 
mismo Señor operando los ministerios de Jesús, de Moisés y de 
Elías.

 [102].	Cualquier	cosa	que	ha	sido	muerto	está	lleno	de	
sangre,	 como	cuando	 le	 cortan	 el	 pescuezo	u	otra	 cosa,	
y	entonces	está	lleno	de	sangre.	Aquí	venía	este	Cordero	
inmolado,	y	¿para	qué	se	presentó?	Para	hacer	Su	reclamo	
sobre	la	redención.	¡Amén!	Oh,	hermano,	¿no	tiene	usted	
el	deseo	de	alejarse	solo	a	un	rincón	y	llorar	por	un	rato?

[JBP] Vean, pero ya este lloro es de alegría, es de regocijo, es 
de gozo, de que había Uno allí digno de tomar el Libro, desatar 
sus siete Sellos y hacer esa Obra de Reclamo.
 Pero esa Obra de Reclamo no podía ser llevada a cabo 
hasta que viniera y se cumpliera esa Escritura de Apocalipsis 
10, que es la Venida del Ángel Fuerte descendiendo con un pie 
sobre el mar y el otro sobre la tierra, y clamando como cuando 
ruge un león.
 ¿Por qué como cuando ruge un león? Porque ya se lo había 
mostrado el anciano, que iba a venir como León: “He aquí el 
León”10. “Y siete truenos emitiendo sus voces”11.
 No podía ser como Cordero, porque como Cordero la Obra 
que estaba llevando a cabo era otra.
 No había estado rugiendo como león antes del 2019; 
estaba rugiendo todavía en esa profecía futura; o sea, iba a 

10  Apocalipsis 5:5
11  Apocalipsis 10:3
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ser cumplido eso pero en el futuro. [WMB] “Así será (dice el 
hermano Branham) cuando Él tome el Título de Propiedad y 
salga del Trono de Intercesión; así será”12, o sea, en el futuro.
 Hablaba de los Truenos y todo lo relacionado a los Truenos, 
y cuando viene y nos dice (ya por irse): [WSS] “Así será en 
una Gran Carpa Catedral. Así es que estará cumpliendo Él 
Apocalipsis 10, ahí es donde estaría Él manifestado como el 
León de la tribu de Judá. Ahora todavía Él es un mediador, 
ahora todavía es Cordero”, decía él.
 [WSS] “Todavía la Dispensación de la Gracia no ha 
terminado, todavía estamos en esa séptima etapa. No sabemos 
cuánto tiempo dura esta séptima etapa”, donde él nos introdujo 
ahí en el 2000; y él dijo: [WSS] “No sabemos hasta dónde es 
que va a llegar”13.
 Y nos repetía en varias ocasiones: [WSS] “Pronto se cerrará 
la Puerta de la Misericordia. Pronto Él tomará el Libro”. Vean, 
todo eso correspondía a la Dispensación de la Gracia.
 Entonces ese lloro de Juan… Vean, ya había salido la orden 
de tomar el Libro (Apocalipsis 5: salió la orden), pero nadie se 
presentaba. Él estaba haciendo Intercesión todavía por los que 
faltaban por completar, que era la parte más importante, que es 
el Templo espiritual: la parte del Lugar Santísimo; y se abre esa 
brecha en la cual todos nosotros hemos entrado como piedras 
vivas para formar parte de ese Lugar, del Lugar más importante.
 Pero entonces, terminó él la construcción de ese Lugar 
Santísimo, y se va.
 —“¿Y ahora…?”.
 ¿Qué pasó? ¡No se levanta nadie!

12 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
13 2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
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 Y ahí es que ocurre, en ese tiempo, en ese entrelace: desde 
el 2017 en adelante ya empieza ahí a moverse algo en medio 
de la Iglesia; y ya de lleno en el 2019, 2020, 2021, vean cómo 
ese entrelace va ahí moviéndose; y ya entonces empieza un 
ministerio a obrar en medio de Su Iglesia.
 Y ya esa Escritura de Apocalipsis 10, ya se cumplió.
 Y lo que estamos viendo con esa Voz “clamando como cuando 
ruge un león y siete truenos emiten sus voces”, ya ese verso lo 
estamos viviendo, lo estamos viendo, escuchando, creyendo.
 Y por eso con cada Escritura que se va cumpliendo podemos 
decir: “¡Hoy se ha cumplido esa Escritura delante de vosotros!”. 
¿Por qué? Porque es el tiempo en donde plenamente se estaría 
cumpliendo esa Escritura.
 Y también Sellos, página 256: [WMB] “[121]. Cuando nuestro 
Señor aparezca sobre la Tierra, Él vendrá sobre un caballo 
blanco como la nieve…”. Y recuerden que “caballo” representa 
un poder; el poder de la Palabra pura. [WMB] “… sobre un 
caballo blanco como la nieve, y será completamente Emmanuel 
—la Palabra de Dios encarnada en un hombre”. Vean cómo esa 
Escritura también tenía múltiple cumplimiento.
 Cómo Dios en este tiempo nos ha ido abriendo las Escrituras, 
el entendimiento, e ir viendo también, cada vez que se cumple 
una Escritura, verla siendo materializada en medio de la Iglesia. 
Y podemos ver: “Ahí está esta Escritura siendo cumplida. Por 
acá está esta Escritura siendo cumplida. Y esto es lo que habló 
el hermano Branham, ¡mira!, esa Escritura se está cumpliendo”.
 Y está tan gozoso que para poder… Porque un escogido 
mira y ahí está la Escritura siendo cumplida: “¡Mira!, esa es otra 
Escritura siendo cumplida. ¡Mira!, eso es lo que está prometido 
que iba a estar siendo hablado en La Gran Carpa”.
 Pero las veces que pueda señalarse él mismo, pues pasa 
por un espejo y dice: “¡Tú también eres una Palabra, eres una 



La acción en el Lugar Santísimo 191

Escritura siendo cumplida!”. Y ahí se cumple lo del niñito14: “¡Si 
soy yo!”, o sea: “Yo también soy una Escritura, una profecía, 
siendo cumplida, siendo vivificada. ¡Y mira!, muevo las manos. 
Mira, muevo la cabeza”. Porque es el tiempo de lo real, lo 
tangible.
 “Esperando la manifestación de los hijos de Dios”15, eso 
está en letra ahí.
 ¿Usted quiere ver una manifestación de los hijos de Dios 
o de un hijo de Dios? ¡Tóquese la mano, tóquese la cabeza; 
estréchele la mano a un escogido! ¡Ahí está viendo una 
manifestación de los hijos de Dios!
 Vea, y luego la verá en acción. ¿Cómo? “No tengo oro ni 
plata, pero de lo que tengo te doy16: Que recibas agua allá en 
esa siembra”. O al paralítico que está en una esquina: “Párate, 
y sigue caminando”.
 Vean, ya es esa Obra, esa Palabra en acción. Es el Lugar 
Santísimo en acción en hijos de Dios, escogidos de Dios.
 O sea que son tantas las bendiciones que Dios tiene para 
los elegidos, para los predestinados, que no hay palabras; 
solamente…
 Miren, el hermano Branham dice allí: [WMB] “Si cuando él 
vio que ese Ángel le dice a Juan: ‘He aquí, el León de la tribu de 
Judá; aquí está’”, y ahí se presenta; y él ahí hace la pregunta:

 [102].	…	¿para	qué	se	presentó?	Para	hacer	Su	reclamo	
sobre	la	redención”.
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 El hermano Branham estaba viendo allí que ese Reclamo 
para la Obra de Redención que Él había hecho, él era una de 
esa Obra, el hermano Branham era uno de lo que Él había 
redimido; y si no se presentaba, entonces el mismo hermano 
Branham estaría perdido.
 Cuando él ve eso… Vean, Juan representa a los mensajeros 
como representa también a los escogidos. Pero cuando el 
hermano Branham, él mismo ve eso siendo cumplido, él dice: 
[WMB] “¿No tiene usted el deseo de alejarse solo a un rincón a 
llorar por un rato?”. ¡Claro!, porque ya él estaba viendo que él, 
como uno de los redimidos, no se iba a perder.
 Si no hubiese aparecido ese Hombre allí digno, entonces 
todo hubiese estado perdido; todo se hubiera perdido. Pero no. 
Apareció; apareció Ese que no estaba en el cuadro.
 Allí estaban… él dice que allí estaban Abraham, ahí estaban 
los patriarcas, ahí estaban los profetas; y no se veía que nadie 
era digno, y no se veía a nadie que aparecía.
 De momento aparece alguien que no estaba en el cuadro: 
“¡He aquí el León!”.
 Y así es en este tiempo final. Donde aparentemente no 
había nadie… Se fue el hermano Branham, se fue nuestro 
hermano William.
 —“¡Ahora sí!… ¡nos quedamos solos! ¡¿Qué pasó aquí?! 
Se quedó la Obra sin terminar”.
 Ahora es que aparece lo más grande: ¡Ahora aparece el 
León de la tribu de Judá! ¡Ahora aparece nuestro José! ¡¡¡Pero 
si aquí está José!!!
 Y ahí Dios cumple entonces, en nuestro José: el Espíritu 
Santo en este tiempo final, trayéndonos toda esa bendición que 
tiene que ver con ese Reclamo; lo cual es todo aquello que Él 
redimió con Su Sangre preciosa; y ahí están incluidos tanto la 
Tierra como todos nosotros.
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 Y usted como individuo, ahí se ve reflejado y representado 
en el hermano Branham, y dice:
 —“Ya… estoy tranquilo. Pensé que estaba solo, pensé que 
al irse el hermano William todo había acabado, y había que 
esperar por que él regresara; pero yo sé que él va a regresar en 
la resurrección; y ya para ese tiempo ya no habrá oportunidad de 
preparación. ¡Algo tiene que haber, que Dios tiene que enviar!”.
 Y ahí usted, ahora en este año puede decir:
 —“Mis ojos han visto Tu Salvación. Mis ojos han visto Tu 
Reclamación. He visto Tu Primera Venida; pero ¡gracias, Señor, 
que estoy viendo Tu Segunda Venida!, que estoy viendo la 
acción del Lugar Santísimo reclamando todo aquello para lo 
cual Tú viniste e hiciste esa Obra hace dos mil años atrás.
 ¡Te doy gracias, Señor!, porque mis ojos están viendo Tu Gloria 
en el Lugar Santísimo del Templo espiritual del Señor; y estoy 
viéndome yo ahí siendo reclamado. ¡Heme aquí, Señor! ¡Llévame 
a mí, llévame contigo a la Cena de las Bodas del Cordero!”.
 “LA ACCIÓN EN EL LUGAR SANTÍSIMO”�
 Y usted puede decir: “¡Yo soy uno, yo soy uno de los que 
estoy en esa acción! ¡Yo soy uno de los que estoy en el Lugar 
Santísimo, en la Obra que estás Tú llevando a cabo!”.
 ¿Y cómo está usted en acción en el Lugar Santísimo? Pues 
usted está viendo (ahí estás teniendo una acción); usted está 
escuchando (ahí hay una acción: de oír, escuchar); y usted está 
creyendo (usted está haciendo una labor también).
 O sea que la labor que estamos llevando a cabo (y estamos 
hablando en términos espirituales) es en silencio.
 ¿Y cómo lo expresamos? Muchas veces riéndonos, alegres; 
otras veces llorando, con lágrimas; pero la Obra que se está 
llevando a cabo es en nuestro interior, en silencio.
 Y ver no hace ruido, escuchar no hace ruido, creer no hace 
ruido.
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 Solamente Uno está haciendo ruido: ¡El León de la tribu de 
Judá rugiendo en la cima del Monte de Sion!, que es la Iglesia 
del Señor Jesucristo, en la etapa del Lugar Santísimo de Su 
Templo espiritual. Arriba, donde estuvo Jesús, con Moisés y 
Elías a cada lado; lo cual leímos que es el equivalente a los 
Siete Truenos17.
 Allí Pedro quiso hablar; y él dice que “mientras aún hablaba, 
la Voz dijo: A Él oíd”18. Una sola Voz. O sea, solamente se estaría 
escuchando la Voz de los Siete Truenos.
 Y la Obra que estarían haciendo los escogidos de Dios sería 
en silencio: sería ver, oír y creer.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder hablar estas 
palabras: “LA ACCIÓN EN EL LUGAR SANTÍSIMO”, que la 
hace Uno solo.
 Que era el sumo sacerdote el que obraba en ese lugar. Los 
demás estaban orando por ese, para que Dios recibiera esa 
labor que estaba realizando el sumo sacerdote ahí en el lugar 
santísimo. Y si era aceptada esa labor, todo el pueblo entonces 
ese año había sido reconciliado.
 Y ahora esa Obra está siendo llevada a cabo por el Señor, 
por Elohim, por Él mismo en medio del pueblo.
 “LA ACCIÓN EN EL LUGAR SANTÍSIMO”�
 Hoy jueves, 29 de junio de este año 2023.
 Y siempre agradézcale a Dios el privilegio y la bendición 
que le ha tocado a usted, y a mí, ser parte de este lugar: del 
Lugar Santísimo. Y agradecerle porque ha venido como León 
para hacer esa Obra de Reclamo, y que usted es uno de los que 
Él está reclamando. Usted le pertenece a Dios.

17  Estudio Bíblico #319, 2023/jun/25 (domingo), pág. 43 del (f) (T5): 
[WSS] «Equivale a la Voz que clama como ruge un león y 7 truenos 
emiten sus voces».
18  Mt. 17:5; Mr. 9:7; Lc. 9:34-35
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 Por consiguiente, ¡tú que me escuchas!:
 No te quedarás en la gran tribulación. Tú eres un escogido, 
y tú estás siendo preparado porque tú estás escuchando la Voz 
de los Siete Truenos. Por consiguiente, tú eres uno de los que 
va a estar allí en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Tú eres uno de los que Él predestinó desde antes de la 
fundación del mundo para ser ese al cual Dios llamaría, juntaría, 
sellaría y prepararía en este tiempo final, en el cumplimiento 
de la Visión de la Gran Carpa Catedral, para ser uno de esas 
vírgenes prudentes que estarían con sus lámparas llenas de 
Aceite, estimuladas con el Espíritu Santo, con la revelación, 
para recibir al León de la tribu de Judá, al Rey de reyes y Señor 
de señores en Su Obra de Reclamo; y estar muy pronto en esa 
Cena que ya está preparada para nosotros.
 No te desanimes nunca por nada ni nadie, ¡sigue adelante!
 Y cuando las cosas se pongan más difíciles, más grande es 
la manifestación de la gloria de Dios en esas situaciones.
 Así que no estamos solos, no estás solo; más bien, la 
compañía más grande, como la tuvo el pueblo hebreo allí en 
el desierto, en esa Columna de Fuego en la noche que les 
alumbraba, y luego en una Nube para cubrirla del sol en el día; 
que acompañó al pueblo hebreo para entrar a la tierra prometida; 
es la misma que está contigo hoy, que te está ayudando; y que, 
recuerde que es en el tiempo de prueba.
 Y como eres un escogido y eres un predestinado y elegido: 
en todas las pruebas vas a salir bien. Todas las pruebas y las 
luchas obrarán para bien.
 Y llegarás a la meta, y llegarás victorioso.
 Así que Dios te bendiga, Dios te guarde, y te mantenga 
mirando al Arca, mirando la acción en el Lugar Santísimo por 
medio de la manifestación de Dios en ese lugar.
 Sigue mirando la Palabra, sigue mirando el Arca, la cual nos 
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está llevando a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Continúen pasando 
una tarde feliz, llena de las bendiciones de Dios.
 Y ya el día de mañana, viernes, 30 de junio, estaremos 
comenzando a las 4:00 de la tarde, hora de Puerto Rico; ya a 
las 4:30 estará pasando el misionero Miguel Bermúdez Marín; y 
ya luego que él nos dé todo lo que Dios le ponga en su corazón, 
estaré pasando para la introducción al tema de mañana, el cual 
lo continuaremos el día sábado, como el primer sábado del mes.
 O sea que podrá ser una continuación (el sábado) del tema 
de mañana; aunque se puedan tocar algunas otras cosas con 
referente al tema de mañana y del domingo; el sábado podemos 
tener los dos.
 Así que mañana, viernes, 30 de junio, estaremos tocando 
algunas porciones sobre el tema: “EL TIEMPO SE HA 
CUMPLIDO Y EL REINO DE LOS CIELO SE HA ACERCADO”.
 Esperamos una gran bendición el día de mañana, y también 
del sábado y del domingo, y de todos los días que Dios nos 
permita y que necesitemos estar escuchando la Voz del 
Ángel del Pacto, la Voz de los Siete Truenos; hasta que todos 
obtengamos nuestra fe —cada uno individual: la Fe de Rapto—, 
hasta que cada uno llegue a la estatura completa de un Varón 
perfecto, hasta que cada uno esté preparado.
 Porque Él ha venido por Su Iglesia, Él ha venido ¿saben por 
quién? Él ha venido por ti.
 Así que yo esperaré el tiempo que tenga que esperar para 
que te prepares, y Dios hará que eso se cumpla en el tiempo 
asignado por Dios. No será cuando la persona desea, que se 
eche para atrás y: “Bueno, aquí voy a quedarme un rato cómodo 
acá”; Dios guiará las cosas para que los escogidos estén 
buscando, inquiriendo y desesperando por esas promesas.
 O sea que estaremos aquí hasta que todos estén preparados.
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 Así como él nos decía: que no se podrá ir la Iglesia-Novia 
hasta que entre el último escogido. Pero vean, llegó ya el tiempo 
de que ese último escogido entrara. Ahora, ahí es donde vamos 
a estar viendo más ampliamente lo que todo eso conlleva, y 
cuándo se cumple esa Escritura totalmente.
 Porque bajo la Dispensación de la Gracia, esa dispensación 
tuvo un cumplimiento; pero en la Dispensación del Reino, 
recuerden que hay nacimientos también, o sea que hay 
seres humanos que vienen ya a formar parte de una nueva 
dispensación.
 Y todo eso vamos a estar viéndolo, y vamos a ver la 
bendición tan grande que hay en esta dispensación; lo cual es y 
será de bendición para todos los que están naciendo, y también 
los que están pasando ya a una etapa de conocimiento del bien 
y del mal.
 Bueno, todos esos misterios Dios los ha estado abriendo y 
los continuará abriendo, porque son tesoros que Dios nos tiene 
para todos nosotros.
 Y tiene que haber un momento en donde todos los escogidos 
estén ya preparados para recibir esa fe completa, o sea, esa fe 
al nivel alto; lo cual no ocurrió en las edades pasadas, en la 
Dispensación de la Gracia, y ahora es cuando se llega a un 
final, un feliz cumplimiento.
 Así que estemos y continuemos preparándonos para 
nuestra transformación.
 Que Dios los bendiga, Dios les guarde.
 Y vean, uno pudiera seguir hablando de tantas bendiciones 
que Dios nos ha dado, y tantas cosas que Dios está haciendo, y 
toda la Obra que Dios está llevando a cabo, que por dondequiera 
que uno va, en las promesas, hay tantas bendiciones para los 
escogidos de Dios, que volvemos otra vez a esa parte en donde 
el hermano Branham dice: [WMB] “¿No tendrá usted el deseo 
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de alejarse, irse a un rincón a llorar?”. Vean, pero más bien es 
de alegría, de regocijo, de gozo, de agradecimiento a Dios por 
tantas bendiciones que Él nos ha dado.
 Recuerden, todo esto que estamos viviendo es temporal, es 
pasajero. Lo que estamos recibiendo trascenderá a eternidad, 
¡eso es lo que tiene el valor!, todo lo demás es pasajero.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y adelante sin desmayar.
 ¡Esfuérzate, escogido de Dios; esfuérzate, primogénito de 
Dios; esfuérzate, elegido de Dios! Y al final tendrás la corona, al 
final serás coronado con tu transformación, con el nuevo cuerpo 
eterno y glorificado que ha sido prometido para ti y para mí.
 ¡Esfuérzate, gran varón de Dios, gran varona de Dios, hijos 
de Dios, escogidos de Dios desde antes de la fundación del 
mundo!
 ¡Adelante!, que falta poco; y Dios nos seguirá ayudando. 
Dios te seguirá ayudando para que llegues a la meta de tu 
transformación.
 Que Dios te bendiga, que Dios te guarde; y continúe Dios 
ayudándonos y hablándonos directamente a nuestras almas, 
a nuestros corazones; y así seguir preparándonos para todos 
esos grandes eventos proféticos que faltan por cumplirse; como 
lo es la resurrección, nuestra transformación y el rapto, y la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Que Dios te bendiga, que Dios te guarde; y adelante, 
sirviéndole a Dios con temor y temblor, y con agradecimiento, 
porque te ha tocado vivir y me ha tocado vivir en el tiempo más 
maravilloso y más glorioso de todos los tiempos.
 “LA ACCIÓN EN EL LUGAR SANTÍSIMO”�
 “LA ACCIÓN EN EL LUGAR SANTÍSIMO”�
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Muchas gracias 
por esta oportunidad.
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 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
todo lo que haces en favor de la Obra: Que Dios te bendiga 
grandemente, que Dios te guarde; y a ti, Ruth, también; y a 
todos los ministros junto a sus congregaciones; y también acá 
a mi esposa Sara y mi familia y toda la congregación acá en 
Puerto Rico.
 Y conscientes de que el que está en medio nuestro es la 
Columna de Fuego; y debemos de ser reverentes y cautelosos, 
porque deseamos las bendiciones, deseamos la gracia de Dios, 
la misericordia de Dios, para nosotros y para la familia y para 
vuestras congregaciones.
 No deseamos los juicios divinos.
 Por lo tanto, siempre estén conscientes de que el que está 
en medio de la Iglesia del Señor es el Dios Creador de los Cielos 
y de la Tierra; es el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; es 
el Dios que los libertó allá con mano poderosa por medio del 
profeta Moisés; es el mismo Dios que fue allá en una Columna 
de Fuego, en una Nube; es el mismo Dios de los profetas; es 
el mismo Dios que estuvo en Jesús encarnado en toda Su 
plenitud; es el mismo Dios en los profetas, en los apóstoles; 
en los profetas, en el reverendo William Branham, en nuestro 
apreciado hermano William Soto Santiago.
 Es el mismo Dios en medio de Su Iglesia en este tiempo 
final, obrando como siempre ha obrado: por medio de un velo 
de carne, por medio del instrumento que Dios escogió desde 
antes de la fundación del mundo, para así Él cumplir esa Obra 
de Reclamo. Tan sencillo como eso.
 Así que, conscientes de Quién es el que está con nosotros, 
ahí más nos da seguridad, como le pidió ese niño a esa madre: 
[WMB] “Mamá, pero yo quiero un Dios con carne, yo quiero ver 
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un Dios tangible”19.
 Y eso es lo que Él ha venido haciendo de tiempo en tiempo: 
Él manifestándose; es un Dios en morphe, Dios cambiando Su 
máscara siempre en medio de Su pueblo.
 Y en este tiempo final, que es el tiempo más grande y más 
glorioso, no iba a ser la excepción: Él está velado y revelado en 
ese instrumento, obrando y cumpliendo todas las profecías que 
fueron habladas por él y por el grupo de este tiempo en el cual 
estamos viviendo.
 Recuerden que el tiempo ya no es más. Se acabó el tiempo 
de la misericordia, de la Dispensación de la Gracia, y el Reino 
de los Cielos se ha acercado. Ese es el tema que mañana se 
estará hablando.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y 
continúen pasando una tarde feliz, llena de las bendiciones de 
Dios.
 “LA ACCIÓN EN EL LUGAR SANTÍSIMO”�

19  SPN64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 
19 (párr. 141 en inglés) / Estudio “Siguiendo el Liderato de Dios hoy = 
seguir la Palabra vindicada para cada edad”, 2023/jun/17 (sábado), pág. 
12 del (f), pág. 60 del (T3)
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EL TIEMPO SE HA CUMPLIDO
Y EL REINO DE LOS CIELOS

SE HA ACERCADO
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 31 de mayo de 2013
(Segunda actividad)

Cali, Valle del Cauca, Colombia

Escritura: San Marcos 14:1-15

[Rev. José B. Pérez] Nos dice la Escritura que nos leyó allí 
nuestro hermano William Soto Santiago, de San Marcos, 
capítulo 1, verso 14:

 14 Después que Juan fue 
encarcelado, Jesús vino a Galilea 

predicando el evangelio del reino 
de Dios,
 15 diciendo: El tiempo se ha 
cumplido, y el reino de Dios se ha 
acercado; arrepentíos, y creed en 
el evangelio.

[JBP] Y él allí escribe, al lado del verso 14: [WSS] «Evangelio 
del Reino». Y encima, también, la otra Escritura: [WSS] 
«Lucas 4:14-21». Y al lado del verso 15 escribe: [WSS] 
«Gálatas 4». Ahí dibuja una Piedra Angular.
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Y abajo, luego del verso 15, ahí a todo lo largo abajo, escribe:
[WSS] «Apoc. 14:1-5, 14:6-9, 7:1-17, 11:3-14, 11:15-19».

Y esas son Escrituras que corresponden a este tiempo final.

[JBP] Y buscamos aquí en esta Biblia, 
también allí en esa porción, para tener 
así… Acá en esta Biblia, en el verso 14 y 
15, ahí en el medio dibuja una Estrella de 
David, una Pirámide y las edades.

EL TIEMPO SE HA CUMPLIDO
Y EL REINO DE LOS CIELOS

SE HA ACERCADO

[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscar aquí un momentito en el 
libro de Citas, en la página 150, en el párrafo 1341; nos dice:

 13411 - “[108] Para guardar los mandamientos de Dios, 
para hacer cualquier cosa bien para Dios, para hacer un 
servicio a Dios correctamente, hay cinco deberes para 
hacer a Dios servicio correctamente. (…)

1 Cita 1341: Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), págs. 18-19 
del (f), págs. 220-221 del (T4) / Estudio “Veo con ojo espiritual”, 2022/
oct/15 (sábado), págs. 19-20 del (f), págs. 99-100 del (T3)
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 [110] Primero, tiene que ser en Su 
tiempo [WSS] «disp.» para hacerlo. 
(…)
 [113] Dos, tiene que ser en Su 
estación [WSS] «edad», tiempo y 
estación [WSS] «dispensación, edad, momento». (…)

 114 Y tiene que ser según 
Su Palabra que se ha hablado 
[WSS] «Escritura» ([JBP] o 
sea, Su Palabra que se ha hablado en la Escritura). Y tiene que 
ser dado según la persona que Él ha escogido por quién 
hacerlo (…).
 [117] Y tiene que venir primero a Sus profetas.
 118 Y el profeta tiene que ser vindicado por la Palabra 
de Dios [WSS] «estar prometido en la Biblia» ([JBP] ahí 
arriba).

 
 
 

119 Allí tienen sus cinco deberes. Tiene que ser así”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] 
«Un profeta vindicado por la 
Palabra». [JBP] Y abajo, en el 
lado derecho, ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades.
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EL TIEMPO SE HA CUMPLIDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de marzo de 2004
São Paulo, Brasil
	 “El	tiempo	se	ha	cumplido”,	dijo	Jesucristo	en	aquellos	
días;	 porque	 se	 había	 cumplido	 el	 tiempo	 de	 las	 siete	
etapas	de	la	Iglesia	hebrea	bajo	la	Ley.
	 Y	 estaban	 viviendo	 en	 aquellos	 días	 en	 el	 tiempo	
mesiánico,	porque	allí	estaba	el	Mesías;	y	por	consiguiente	
estaban	viviendo	en	la	Edad	de	la	Piedra	Angular,	porque	
allí	estaba	la	Piedra	Angular,	la	Piedra	del	Ángulo,	que	es	
Jesucristo	nuestro	Salvador	en	Su	Primera	Venida.
	 Por	eso	Él	podía	decir:
	 [San	Marcos	1:15] “El tiempo se ha cumplido (y	podía	
decir), y el reino de Dios se ha acercado; arrepentíos, y 
creed en el evangelio”.
	 Cristo	 estaba	 predicando	 el	 Evangelio	 del	 Reino	 de	
Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”2, 
nos dice en la página 45… Tengo aquí dos libros que él tenía 
de este mensaje; vamos a ir leyendo y mirando de este otro 
también, para ver lo que él escribió allí en ese también. Vean, en 
la página 45 abajo dice:

 [320] ¡Si solamente hubieran conocido la señal! [WSS] 
«de esa edad y disp. / 
la señal de este día». 
¡Si solamente hubieran 
conocido…!
 321 Jesús dijo: “Jerusalén, si solamente hubieras 
conocido tu día. ¡Si solamente hubieras reconocido! 
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Mas ahora te he dejado sola. Si solamente… ¡Jerusalén, 
Jerusalén!, ¡cuántas veces te hubiera juntado como la 
gallina junta sus pollos, del juicio que está por venir! 
Pero tú no reconociste tu día”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Jerusalén, Jerusalén».

Y dibuja una Piedra Angular y las edades. Y en la séptima etapa 
dibuja una flecha hacia la séptima etapa y otra hacia la brecha 

entre la séptima etapa y la Piedra Angular.

 [321] “Vosotros que 
apedreasteis a los profetas 
y matasteis a los justos, si 
solamente hubierais conocido 
vuestro día, si solamente 

hubierais conocido y hubierais estado al tanto de las 
Escrituras ([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David), y 
hubieras conocido que Mi Venida es la señal de vuestro 
fin. Pero ahora estáis ciegos, 
ahora ya habéis sido reprendida y 
vuestro tiempo ha llegado a su fin”. 
Y así fue. Correcto. “¡Si solamente 
hubierais conocido el tiempo!”.
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[JBP] Escribe arriba:
[WSS] «La señal del fin para Jerusalén».
«La 1ra Venida, entre los judíos».
«La 2da Venida, entre los gentiles, es la señal del fin de 
los gentiles».

[JBP] Ahora miren, recordando yo cuando él nos decía (en 
diferentes ocasiones) que le tuviéramos los ministros, a los 
hermanos, los mensajes; y él muchas veces decía de Los 
Sellos, Edades, Citas, “Setenta Semanas”, pero también nos 
hablaba de “Fiesta de las Trompetas”, “Hoy se ha cumplido 
esta Escritura”, “La Señal”, “Desesperación”, “El tercer éxodo”, 
“Cristo es el misterio de Dios revelado”, “Almas encarceladas”, 
“Futuro hogar”, “Escogiendo una Novia”; todos esos mensajes 
él los mencionaba, y también decía que los tuviéramos todos, 
esos folletos.
 Y ahora he visto que —mientras se va leyendo— hay 
hermanos en los diferentes canales que van enviando los 
archivos para que los hermanos vayan buscando por dónde 
vamos leyendo.
 Pero miren, ya él nos estaba diciendo, en esa forma, de 
esta etapa en la cual con el folleto íbamos escribiendo todo 
lo correspondiente a todo este Mensaje que precursó nuestro 
hermano Branham.
 Porque como él precursó, así es que Dios cumpliría Su 
Venida. Por eso es tan importante el Mensaje del cuarto Elías, 
del reverendo William Branham.
 Vean, era para que los hermanos ya lo tuvieran y no 
estuvieran a la carrera ahora buscando.
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 Vean, él siempre…, o sea, Dios obrando por medio de Su 
Ángel Mensajero, vean cómo ya nos iba preparando para este 
tiempo.
 Dios siempre alerta al pueblo, siempre hay una advertencia 
para todo: tanto para las bendiciones como para el juicio.
 Ahora, le damos gracias a Dios que él nos dijo y nos alertó 
de que tuviéramos todos estos mensajes para ahí escribir todo 
a la luz de hoy y poder comprender.
 Por eso cuando…, en esa parte, que la hemos leído varias 
veces (que es la parte de al frente [el Prólogo] del libro que 
es del tamaño del libro de Citas, que hay diferentes temas)3; 
miren allí lo que él nos habló con relación al Mensaje de nuestro 
precioso hermano Branham.
 Porque miren, ¿el domingo pasado fue que leímos? Que 
algo… y él se detuvo. Ustedes vean el video, que él se detuvo, 
y dijo que eran creyentes en el hermano Branham y creyentes 
en el Mensaje del hermano Branham, ese grupo que recibiría la 
Fe de Rapto4; y eso es algo muy importante.

[JBP] Ahora, sigue diciendo aquí en la página 46 [“ALMAS 
ENCARCELADAS”] [PÁG. 48]:

 322 Ahora fíjense bien, cuando Jesús habló esas 
palabras, el mundo continuó como si nada. Todo fue 
normal. ¿Por qué? Porque no conocieron su hora.
 323 Cuando Noé entró al arca, el mundo continuó como 
siempre. Todos los burladores en aquel día continuaron 
con sus fiestas carnales de sexo. Continuaron comiendo, 

3 Compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”
4 2013-04-07 “La revelación contenida en los Siete Truenos que Juan 
escuchó y le fue prohibido escribir”, págs. 25-26
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bebiendo, casándose, y las demás cosas que hacen hoy 
día, todo igual, no hubo cambio. Y decían: “¡Ja-ja! Ah, 
qué cosa, aquel fanático, religioso, cerró la puerta”.

[JBP] Así ha sido en este tiempo: se ha cerrado la Puerta de 
la Dispensación de la Gracia. Ese que han llamado, llaman y 
llamarán “un fanático, loco” que está diciendo que se cerró la 
puerta de la Dispensación de la Gracia.
 Pues así es. La Puerta de la Dispensación de la Gracia se 
cerró.

 [323] “¿Has oído tú de tal locura? ¡Ja-ja! ¿Sabes lo que 
ha dicho? Dice que todos nos vamos a ‘ahogar’. ¡Qué 
barbaridad! ¿Y dónde está el agua?”.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «cerró la Puerta».

Y acá, en este, escribe:
[WSS] «Puerta cerrada».

 324 Esos fueron los burladores, en los días 
de Noé. “Y así será en la Venida del Hijo del 
Hombre”. Bien. Noé conocía la señal [WSS] 
«la señal». Fue igual en los días de Lot, y 
también lo mismo en los días de Jesús. Y es 
igual hoy. Se burlarán por última vez.
 325 Fue igual allá en Sodoma, ellos no 
conocieron. Cuando el mensajero estaba allí 
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—con el Mensaje de Dios— ellos solamente se rieron de 
ellos y trataron de pervertirlos a sus propias malicias. 
Correcto. Decían: “Vengan y únanse con nosotros. 
Sean uno de nosotros”. Correcto. “Vengan y únanse 
con nosotros. Sean uno de nosotros. Entonces serán 
uno del grupo. Vengan, únanse con nosotros”. Ellos no 
reconocieron la señal.
 326 Ellos no sabían que cuando estaba corriendo el 
Mensaje, que el propio… Ellos no lo podían ver, que al 
mismo tiempo la ira del juicio ardiente de Dios, el fuego 
ardiente y el azufre, estaban siendo preparados en los 
cielos ([JBP] cuando el Mensaje estaba corriendo). Ellos no lo 
podían ver, pero los mensajeros sí lo veían. Y también Lot 
lo sabía. Él bien sabía que allí estaba. Cierto.
 327 Y es igual hoy, igualito. La ira está ardiendo, las 
bombas atómicas están listas, y todo ha llegado al final. 
¡Es igual hoy!

[WSS] «las bombas atómicas».

Y acá escribe: [WSS] «atómica».

Y también escribe: [WSS] «Apoc. 14:1-
5, 11:1-14, 11:15-19, 19:1-10».
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 Recuerden que Apocalipsis 11 y Apocalipsis 19 es lo mismo. 
Él coloca en el libro de Los Sellos: [WSS] “Apocalipsis 11 = 
Apocalipsis 19”5. Y esas son las Escrituras que leímos que él 
escribió allí en la Biblia.

[JBP] Ahora, sigue diciendo [“ALMAS ENCARCELADAS”]:

 328 Ahora, ustedes fíjense bien y escuchen. ¿Sabían? 
Usted dice: “Hermano Branham, ¿qué de todo esto?”. 
Miren, la gente puede continuar normalmente predicando 
el Evangelio como siempre —o sea, lo que ellos llaman 
el Evangelio—, eso podría estar ya finalizado ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «el Evangelio de la Gracia».

[JBP] Podrán, vean, podrán estar predicando —las iglesias— el 
Evangelio de la Gracia, y ya eso está terminado.
 Vean cómo las Escrituras… él lo hablaba ahí, cuando 
eso ocurriera, está hablando: en el futuro; y él dice que ellos 
estarían predicando el Evangelio, pero que en ese momento no 
se han dado cuenta de que ya la Dispensación de la Gracia está 
cerrada.

 [328] Así hicieron en los días de Noé, y también en 
los días de Lot, como también en los días de Jesucristo, 
correcto.
 329 Aun los judíos, después que Jesús les había hablado 
de la ira, y les dijo: “Están al fin. Ya no hay esperanza. Ya 
no hay más. Estáis acabados”.
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[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-6».
«Jesús les habló del juicio, y entonces estaba listo para la 
3ra Etapa».

[JBP] Sigue en la página 47 [“ALMAS ENCARCELADAS”] 
[PÁG. 49]:

 330 Dijeron: “¡Aquel fanático! ¿De cuál escuela vino? 
¿De dónde vino?”.
 331 Y recuerden, entonces Él estaba listo para Su 
Tercera Etapa. Correcto. Él dijo: “¡Cuántas veces quise 
juntaros!”.
 332 Lot hizo su última llamada… o sea, lo hizo el 
Ángel, el mensajero, el que era el mensajero genuino de 
ese día. Dios representado en ese día. Dios representado 
en carne humana, Él hizo la última señal, y cumplió el 
último deber. Y entonces todo fue finalizado.

[JBP] Y él escribe arriba:

[WSS] «Luego del Mensaje del último profeta, viene el 
juicio».
«Jesús = el último profeta para Israel».
«Noé = el último profeta antediluviano».
«El último de la antigua generación será el primero de la 
nueva generación».
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[JBP] Y ahí, donde dice: “Lot hizo su última llamada”, escribe 
ahí: [WSS] «4ta. generación» una Piedra Angular, y escribe: 
[WSS] «4».

[JBP] Y en el otro extremo una 
Estrella de David, una Pirámide, y 
escribe: [WSS] «Elohim».

Y en este escribe, donde dice: “Él 
estaba listo para Su Tercera Etapa”, 
escribe:
[WSS] «la 3ra Etapa», y abajo: 
[WSS] «Dios en carne».
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 333 Noé predicó su último 
mensaje; y las puertas se cerraron 
tras él. Y eso fue todo. Ellos se 
rieron y se mofaron.
 334 ¡Piénselo, la gente puede 
continuar predicando! El Concilio 
Mundial de Iglesias puede unirse 
con la iglesia católica romana, así 
como han prometido hacerlo. Y 
todas las organizaciones pueden 
unirse, la marca de la bestia ya 
está.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Noé / la 
puerta fue cerrada».
Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades; y en la Piedra Angular el 
número [WSS] «4», adentro.

En este escribe al lado: [WSS] 
«Concilio Mundial».

[Rev. José B. Pérez] Y en el estudio bíblico que en ese día se le 
preparó, ahí en una de las páginas tiene el escrito:
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[WSS] «En 3 Etapas, y en la tercera hizo Su Obra de 
Redención, y también predicó a los que estaban en el 
infierno, en la quinta dimensión».

[JBP] O sea, hizo la Obra de Redención en Su Tercera Etapa. 
Y es en la Tercera Etapa en donde Él está haciendo la Obra del 
Reclamo.
 Siempre es en la Tercera Etapa. En la Tercera Etapa allá, en 
la Primera Venida, hizo la Obra de Redención. Y en la Tercera 
Etapa en Su Segunda Venida hace la Obra de Reclamación.
 Y también predica en la quinta dimensión, que es esa 
dimensión que está abriéndose; porque la quinta dimensión 
estará abierta en la Tierra; y no tendrá que bajar en Su Espíritu 
allá, sino que en Su mismo velo de carne estará predicándole 
a los perdidos; porque la Tercera Etapa es para las prudentes, 
para las vírgenes fatuas, insensatas, y para los perdidos; y el 
pueblo hebreo verá.
 Para los perdidos, o sea, el mundo; y en el mundo pues ahí 
están incluidos el pueblo hebreo, que no son los perdidos pero 
ahí incluye al pueblo hebreo también.
 Cuando se dice “el mundo”, pues ahí estaría incluido 
también el pueblo hebreo, pero lo ponemos aparte; mejor decir: 
la Novia, las fatuas, los perdidos y el pueblo hebreo. Y ahí en los 
perdidos está todo el resto de la humanidad.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en este mensaje “EL 
TIEMPO SE HA CUMPLIDO”:
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 [WSS]	Y	ahora,	en	este	tiempo,	hemos	llegado	a	ese	
mismo	ciclo,	hemos	llegado	a	un	tiempo	paralelo	al	tiempo	
de	Juan	el	Bautista	y	de	Jesús	de	Nazaret.
	 En	 los	 días	 del	 reverendo	 William	 Branham,	 la	
Iglesia	estaba	viviendo	en	un	tiempo	paralelo	al	de	Juan	
el	Bautista;	y	la	Iglesia	de	Jesucristo	en	este	tiempo	está	
viviendo	 en	 un	 tiempo	 paralelo	 al	 del	 Señor	 Jesucristo,	
porque	el	tiempo	se	ha	cumplido.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en este mismo estudio, ahí en la 
parte de atrás (o sea, este es el estudio de este tema de hoy), 
él escribe:

[WSS] «Todo lo que Dios hará está revelado, profetizado 
en la Palabra Profética. Esos son los pensamientos 
divinos, que están en la Mente de Dios, y por medio del 
Espíritu Santo Dios los revela».

PROFETA DE DIOS,
INTÉRPRETE DE LA PALABRA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de agosto de 2009
(Cuarta actividad)
Ciudad de México, México
	 Pero	 ahora,	 en	 el	 Día	 Postrero,	 estará	 este	 Ángel	
proclamando	el	día	o	 la	hora	del	 juicio	divino,	“porque 
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la hora de su juicio ha llegado”6;	 o	 sea	 que	 él	 estará	
diciendo:	“Ha	llegado	el	tiempo	para	el	juicio	divino,	para	
el	día	de	venganza	del	Dios	nuestro”.
	 Como	 Noé:	 estuvo	 predicando	 el	 juicio	 divino	 que	
vendría	bajo	un	diluvio	que	vendría	sobre	la	Tierra;	había	
llegado	el	tiempo,	porque	llegó	el	tiempo	de	la	venida	y	
presencia	 y	 ministerio	 de	 un	 profeta	 dispensacional.	 Y	
como	en	los	días	de	Lot	también.

[Rev. José B. Pérez] En un estudio bíblico él escribe allí (miren 
esto, ¡qué hermoso!):

[WSS] «Tenemos que conocer cuáles son las promesas de 
Dios para la Iglesia para hoy, para poder ver y palpar su 
cumplimiento (en estos días creo que hemos hablado de eso) 
Pedro podía decir: “Yo puedo palpar a Isaías 7:14, 9:1-9, 
11:1-15, 53:1-12 (todo eso habla del Mesías) 61:1-3 (hasta 
donde se detuvo) ”».

[JBP] Pedro podía decir esas Escrituras, y poder ver y tocar a 
Jesús. Como también hace poco el hermano Miguel habló algo 
de eso. Vean, porque era la Palabra siendo cumplida, siendo 
hecha carne en Jesús.
 Y platicamos en estos días que también ver esa Escritura 
de “los entendidos entenderán” de Daniel, “la manifestación 
de los hijos de Dios”, y todas esas promesas que señalan a 
los escogidos en este tiempo final, pues uno puede tocar 
un hermano, saludarlo y decir: “Hoy se está cumpliendo tal 
Escritura, tal Escritura, tal Escritura; y yo puedo verlo y puedo 
palparlo”.
 Y uno puede también verse y palpar: “Yo estoy aquí palpando 

6  Apocalipsis 14:7
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tal promesa. Esa letra aquí está hecha carne”. Y pueden verla 
hecha realidad.
 Ya no es ese profeta en ese momento señalando, mirando y 
diciendo: “En tal tiempo vendría tal cosa y tal cosa”, sino que ya 
es una realidad.
 Como Adán, cuando decía: “Esto es carne de mi carne, 
hueso de mis huesos”, ¿ve?, podía palparla, tocarla; y así 
podemos tocar las promesas.
 Y cuando vemos también en este tiempo ese cumplimiento 
pues podemos también ver y podemos palpar.
 Y él sigue diciendo:

[WSS] «Así fue en cada edad y dispensación en que la 
Palabra prometida se cumplió en carne humana. (Vean) Y 
así es para hoy, para poder palpar las promesas de Dios 
hechas realidad en carne».

[JBP] Tanto en los escogidos de Dios como en el instrumento. 
 Y poder decir como Pedro: “Aquí puedo ver a Apocalipsis 11, 
puedo ver los Dos Olivos, puedo bendecir a los Dos Olivos”. Y 
cuando lo saludan también puede decir: “Aquí estoy saludando 
al cumplimiento de los Dos Olivos”. Y pueden ver esa Escritura 
siendo vivificada, siendo cumplida.
 Y los que están en otros países: “Pues aunque no estoy allí, 
pero yo puedo ver y puedo oír esa Palabra siendo cumplida, 
hablándonos”. Y ahí está el cumplimiento de esa profecía siendo 
cumplida, siendo vivificada, siendo materializada.



Estudio Bíblico #320220

 Y podemos decir igual que Pedro: “Yo puedo palpar, yo 
puedo ver, yo puedo oír, yo puedo creer esa profecía y esa 
Palabra siendo ya cumplida en medio nuestro”.
 Y miren, esa profecía, cuando se cumple, ya uno puede ver 
allí cuál es la Obra que estarán llevando a cabo.

[Rev. José B. Pérez] Vean, esta parte en la cual estos ministerios 
estarán operando y hablando el juicio divino. Miren, en la página 
362 (abajo dice) [Los Sellos]7:

 159.	 Ahora,	 fíjense	 bien	 y	 no	 dejen	 que	 esto	 les	
escandalice:	 Fíjense quiénes abrieron	 este	 Sello:	
Profetas.	¡Amén!	Allí	lo	tienen.	¡Oh,	hermano!	¡Estamos	
viviendo	en	el	día	del	Águila!	Ellos	abrieron	el	Sexto	Sello	
porque	tenían	el poder para hacerlo ([JBP] ahí lo subraya 
mucho).	AMÉN.	Allí se está abriendo el Sexto Sello.

 160.	 Ahora,	 retrocediendo	 un	 poco,	 podemos	 ver	
que	 Jesús	 dijo	 que	 esto	 sucedería,	 y	 allá	 en	 el	Antiguo	
Testamento	 Ezequiel	 también	 dijo	 cómo	 sería.	Y	 ahora	
aquí	 vemos	 el	 Sexto	 Sello	 ya	 abierto.	Usted	 dirá:	 “Eso	
es	 algo	muy	misterioso.	 ¿Cómo	 sucedió?”.	Aquí	 está	 la	
clave,	el	secreto:	fueron	los	profetas,	porque	así	lo	dice	la	
Biblia.	Ellos	lo	pueden	abrir	en	cualquier	tiempo…

[JBP] Ahora, él en un estudio que le colocaron esta cita…, ya 
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lo hemos leído8 pero vamos a colocarlo aquí en este pequeño 
Estudio. Ahí donde dice: “Fíjese quiénes abrieron”, y arriba 
colocó: [WSS] «cumplieron». Y donde dice: “Allí se está 
abriendo el Sexto Sello”, escribe: [WSS] «cumpliendo».

 [160]. Ellos lo pueden abrir en cualquier tiempo…

[JBP] Y en la parte aquí: “Ellos lo pueden abrir en cualquier 
tiempo”, él escribe arriba:
[WSS] «hacer realidad, cumplir, concretar».

 [160].	…	pueden	hacer	lo	que	quieran	con	la	naturaleza.	
Y	hacen	lo	mismo	que	hicieron	en	su	ministerio	anterior	
porque	ya	saben	cómo	hacerlo.	¡Amén!	¡Gloria!
 161.	Cuando	yo	vi	esto,	me	levanté	de	la	silla	y	comencé	
a	dar	vueltas	en	el	cuarto.	Pensé:	“¡Oh,	cuán	agradecido	
estoy,	Padre	celestial!”.	Allí	está,	eso	es.	Ellos	abrieron	ese	

Sexto	Sello.	¡Amén!	Fíjense	en	ellos.	Si	alguno	les	dañare,	
fuego	sale	de	su	boca	—la	Palabra.	El	Espíritu	Santo	vino	
sobre	 los	 apóstoles	 [WSS] «el Día de Pentecostés»,	 y	
también	fuego,	la	Palabra,	procedió	de	sus	bocas. [WSS] 
«El Año de Pentecostés».
 162.	Y	acá	en	Apocalipsis	capítulo	19,	vemos	la	misma	
cosa…
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[JBP] Miren, ahí también habla… Y arriba escribe ahí:
[WSS] «Moisés y Elías».

 [162].	 “Y	 de	
su	 boca	 sale	 una	
espada	aguda”.	La	Palabra.

[JBP] Ahora, vean, 
cuando conocemos 
(con todos estos 
escritos) toda esta 
revelación que Dios 
tenía guardada para nosotros, ¡y leer Apocalipsis 19 y decir que 
es Moisés y Elías!… Vean cómo el Séptimo Sello se ha estado 
abriendo.

 [162].	“Y	de	su	boca	sale	una	espada	aguda”.	La	Palabra.	
Es	Cristo	el	que	viene,	y	con	esta	espada	aniquila	a	Sus	
enemigos	 ([JBP] es Cristo; y recuerden, Cristo: ‘el Ungido’), 
¿correcto?	Ahora,	Él	ya	viene.	Fíjense	bien.
 163.	 Estos	 tienen	 poder	 para	 cerrar	 los	 cielos,	 para	
que	no	llueva	durante	los	días	de	su	profecía.	¡Eso	sí	es	
poner	una	interrupción	a	la	naturaleza!	Ahora,	¿por	cuánto	
tiempo	cerró	los	cielos	el	profeta	Elías?	Tres	años	y	medio,	
exactamente.	Ahora,	¿cuánto	tiempo	dura	la	última	parte	
de	la	semana	setenta	de	Daniel?	Tres	años	y	medio.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue él diciendo aquí en este 
mensaje, sigue diciendo nuestro hermano William [(RM) 
“PROFETA DE DIOS, INTÉRPRETE DE LA PALABRA DE 
DIOS”]:
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	 [WSS]	Así	 será	 para	 cuando	 este	 Ángel	 Mensajero	
esté	 con	 el	 Evangelio	 Eterno,	 el	 Evangelio	 del	 Reino,	
predicándolo	para	todos	los	moradores	de	la	Tierra:	todo	
pueblo,	nación,	 lengua,	y…	toda	nación,	 tribu,	 lengua	y	
pueblo;	para	todos	los	moradores	de	la	Tierra.
	 Vendrá	con	un	Mensaje	mundial,	para	todos	los	seres	
humanos;	porque	un	Mensaje	dispensacional	cubre	a	los	
seres	humanos.
	 Por	lo	tanto,	cuando	vean	a	ese	mensajero	predicando	
el	 Evangelio	 Eterno,	 el	 Evangelio	 del	 Reino,	 por	
testimonio	o	para	 testimonio	a	 todas	 las	naciones,	 luego	
de	su	ministerio	entonces	vendrá	el	fin;	luego	de	su	labor	
que	estará	llevando	a	cabo,	luego	vendrá	el	fin.
	 O	 sea	 que	 la	 señal	 para	 el	 fin	 será	 la	 aparición,	 la	
presencia	 de	 ese	 mensajero	 predicando	 el	 Evangelio	
Eterno,	el	Evangelio	del	Reino.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 
484, nos dice arriba, ya comenzando el párrafo, en las primeras 
oraciones dice9:

9 Estudios anteriores: Estudio Bíblico #252, 2022/nov/04 (viernes), 
págs. 42-45 del (f), págs. 82-85 del (T1) / Estudio Bíblico #259, 2022/
nov/27 (domingo), pág. 38 del (f), pág. 200 del (T4)
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 [203]. Los	misterios	de	Dios	eran	 solamente	conocidos	
por	ellos,	y	ellos	fueron	los	mensajeros	que	vinieron	para	
interpretar	esa	pirámide,	el	mensaje	del	secreto	de	estos	Siete	
Sellos	que	están	dentro	de	la	pirámide.	Este	ángel	estaba	a	
mi	 izquierda,	Él	 era	el	último	o	 séptimo	ángel,	 contando	
de	 izquierda	 a	 derecha,	 porque	Él	 estaba	 a	mi	 izquierda,	
viéndolo	yo	así	de	frente	hacia	el	Occidente,	y	él	viniendo	
hacia	el	Oriente.	Estaba	a	la	izquierda	y	él	sería	el	mensaje	
del	último	Ángel,	uno	muy	extraordinario.	Recuerden	cómo	
dije	que	tenía	su	cabeza	alzada	y	sus	alas	tan	poderosas	y	
agudas	 [WSS] «Moisés y 
Elías»;	y	cómo	dije	que	voló	
directamente	a	mí.	Ahora,	eso	es	este	Séptimo Sello [WSS] 
«Moisés y Elías».	 Es	 una	
cosa	muy	 extraordinaria	 y	
todavía	 no	 sabemos	
lo	 que	 es,	 porque	 no	
ha	sido	permitida	su	apertura.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El 7mo Sello no abierto».

[JBP] Pero vean cómo Dios en Su Programa tenía que, en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, Él daría a conocer ese 
misterio; porque trayendo ese misterio, revelando ese misterio 
y cumpliendo esa profecía, esa promesa, estaría dándole —por 
consiguiente— la Fe de Rapto a los escogidos.
 “EL TIEMPO SE HA CUMPLIDO Y EL REINO DE LOS 
CIELOS SE HA ACERCADO”�
 Nos ponemos en pie, y así dejamos en este tema: “EL 
TIEMPO SE HA CUMPLIDO Y EL REINO DE LOS CIELOS 
SE HA ACERCADO” a nuestro apreciado hermano y amigo, el 
doctor William Soto Santiago.
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